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Fue elegido ayer con los 17 votos de los diputados socialistas

Francisco Ureña será el presidente
Y además
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francisco Ureña será cua
tro años más el presidente 
de ¡a Diputación Provin- 
dai, gracias a los 17 votos 
que le otorgaron los dipu
tados socialistas en el acto 
de constitución de la nueva 
Corporación Local Provin
cial. Los diputados del PP 
votaron en blanco.

Francisco Ureña, una vez 
efectuado el recuento de votos 
yproclamado presidente, pro
nunció un discurso programá
tico en el que expuso los obje
tivos de la Corporación para 
los próximos cuatro años. 
Entre las prioridades marca
das por el presidente se 
encuentra la inversión en 
infraestructuras en los pue
blos: alcantarillado, pavimen
tación, alumbrado, etc, y, 
sobre todo, en la construcción 
y arreglo de la red de carre
teras locales.

Ureña, en este sentido, 
recalcó que su atención se 
centrará más en los pueblos 
que cuentan con menos 
medios económicos. Hizo hin
capié en la necesidad de que 
los ayuntamientos tengan 
como guía de su actuación la

El juicio contra 
Domínguez y 
Amedo, visto 
para sentencia

(Pág. 22)

Ordóñez no teme 
las declaraciones 
de Castro en la 
Cumbre

(Pág. 24)

austeridad. (Pág. 5)

ROCA

TENEMOS PARA VD...

Cuatro años más. ELpresidente de la Diputación prometió su cargo ayer en el Palacio 
Provincial ante numeroso público que aplaudió un buen rato los resultados de la votación. 
Posteriormente pronunció un discurso en el que puso de manifiesto su voluntad de 
favorecer más a los pueblos más necesitados. En su alocución repasó temas como la 
infraestructura, el asesoramiento a los municipios, urbanismo, cultura, universidad, etc.

Venga a ver nuestro
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“EL CLIMA IDEAL”

Gabanes

S

K 

00

00

DO 

30

os comerciantes temen que se produzca una disminución en la venta.

Sadam Husein 
promete la 
democratización 
del país

(Pág. 28)
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Los pescaderos de la 
provincia temen una 

lüsniinución en las ventas
de 1^^^ '^^^ "^^^^ ‘^^ Sanidad 

la Delegación Provincial, 
^rdo Ruiz, ha llamado a la 

ara a los consumidores, tras 
9^e en la provincia 

Un. '^^^.á P.eal se ha vendido 
a partida de bacaladillas en 

condiciones.
(Pág. 7)

Los responsables 
sanitarios aseguran 
que se están tomando 
todas las medidas 
oportunas

BONOLOTO 
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Complementario: 14

Según el consejero de Agricultura, Femando López Carrasco

Hay que olvidarse de 
demagogias al hablar del agua

El consejero de Agricultura, Fernando López y plantear soluciones desde una óptica respon- 
Carrasco, ha llamado al consenso a todos los . sable. Para el consejero, algunos de los que 
sectores implicados en el problema del agua, hablan de forma poco realista son quienes no 
En su opinión, hay que olvidarse de demagogia.s tienen regadíos en el Acuífero 23. (Pág. 40)

Ctra. Carrión, 4
C. Real - Telf. 25 13 50

¿Por qué pasa 
CALOR?

Anastasio López Ramírez.
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Los vecinos de 
Alcázar se 
manifestarán en 
favor de su 
alcalde
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Firma invitada

autiva de su fracaso 
histórico, pero no 
desarmada, la Unión 

Soviética avoca tiempos de 
inquietante convulsión social 
y política. Gorbachov, expre
sión y símbolo de las contra
dicciones del sistema que ocu
pó el Estado para transformar 
la sociedad, está pagando un 
elevado precio por su lucidez.

Es el destino de los refor
mistas, nunca consiguen la 
satisfacción total de nadie. Les 
acompañan las dudas, y, sin 
proponérselo, se hacen prece
der del recelo. En este caso, 
se dan todos los rasgos del 
caso: quienes podrían ayudar 
-los grandes del capitalismo- 
ponen demasiadas condicio
nes, y, quienes pretenden des
truirle -sus enemigos del inte
rior exageran el fracaso de la 
“perestroika”, fracaso que
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ellos mismos procuran.
Si excluimos el caso alemán 

y su explicable “síndrome 
Gorbachov”, en líneas gene
rales, los dirigentes del mundo 
acampados estos días en Lon
dres, coinciden en una ¡dea: 
no se fían de la URSS. Su 
recelo encuentra argumentos 
y explicación en lo que ha sido 
la historia del mundo en los 
años fundamentales del siglo.

La Unión Soviética fue el 
que, aparentemente, había 
conseguido transformar en 
edificio la aventura de la 
Revolución. Una casa común 
en la que hospedar la espe
ranza de liquidación de los 

iempre lo he dicho. Son 
el colectivo nacional 
más numeroso y más 

trabajador. Pocos así lo reco
nocen. Sin embargo, ahí está 
su labor de cada día para 
orgullo propio y envidia ajena. 
Sepa usted que el valor de 
los servicios realizados por las 
amas de casa equivale, como 
mínimo, al de 11,4 por ciento 
del Producto Interior Bruto.

Para que nos entendamos 
mejor, algo más de seis billo
nes de pesetas al año. No vaya 
a creer que ésto es un invento 
mío, por favor. Este dato que 
acabo de aportar para su 

editado por el Ministerio de 
Trabajo. Digo yo que eso ser
virá como garantía. Lo intuía. 
Lo que nunca imaginé es que 
fuera tanto, tantísimo. Y eso 
que esta estimación incluye 
sólo el trabajo de las amas 
de casa sin contabilizar a la 
población femenina que com
bina el trabajo fuera del hogar 
con sus labores domésticas.

Haciendo honor a la verdad 
cabe decir que existe un

Los dirigentes del 
mundo 
acampados estos 
días en Londres, 
coinciden en una 
idea: no se fían 
de la URSS

privilegios que son expresión 
del sistema capitalista que a 
su vez, resumía, la explotación 
del hombre por el hombre. 

Todo eso unido a la crea
ción de un imperio militar. 
Imperio que pervive y, en el 

Otro de amas de casa
núcleo de población mascu
lina implicado en el esfuerzo 
doméstico, pero son tan pocos 
que no merece la pena tomar
los en consideración. Además, 
¡qué coñe!, incorporándose a 
las tareas del hogar el hombre 
no hace nada del otro mundo.

Todos, absolutamente 
todos, deberían asumir su cin
cuenta por ciento. Menos mal 
que las nuevas generaciones 
van corrigiendo defecto tan 
acusado en nuestra sociedad 
machista. Y éso que no opino 
sobre la igualdad de sexos 
porque no creo en esa his
toria. Más bien pienso que es 
un cuento chino inventado 
para motivamos a las mujeres. 
Dudo mucho que algún día 
se nos mida a todos y a todas 
por el mismo rasero.

Dicho esto y volviendo al 
trabajo de las amas de casa, 
debo decir y digo que ya era 
hora, señores, de que la medi
ción y valoración -como ha 
reconocido la autora del estu
dio- de la producción domés
tica, permitiera reconocer la 
categoría económica que 
corresponde al ama de casa.

Ella sola, por méritos pro
pios, protagonista de una par- 
celita del PIB que no es una 

que durante décadas fue sig
nificado el miedo de Occiden
te. Nada de esto ha sido borra
do en la memoria de los Bush, 
Mitterrand, Andreotti y para 
el caso, en el heredero de 
Margaret Thatcher, septuage
narios, cuyas raíces de vida y 
cultura crecieron en ese mun
do anticomunista que eufemís
ticamente fue bautizado como 
la guerra fría.

La Unión Soviética está al 
borde de la anarquía social 
y la desintegración política, 
pero sigue conservando la 
bomba. Quiero decir que con 
toda su inmensa desorganiza
ción, no es Polonia. La Polo- 

nia que está recibiendo 
masiva de los Estados Un'? 
de América. La recuperaría^ 
de Polonia no entraña ni, "¡ 
riesgo militar, ninguna 5 
naza a la hegemonía de W 
hington. Por eso el expresa t 
Chicago llega todos los £ 
repleto de mercancías a i 
estación de Varsovia. Mo? 
es otra cosa, el día que aJ? 
sociedad que se acerca a k 
trescientos millones de hah^ 
tantes consiga que los Irene; 
lleguen a su hora, los suner 
mercados estén repletos y u 
ordenadores de la última 
generación sean de fabrica 
ción propia, entonces, estaré 
mos otra vez como al prin 
cipio. Los reunidos en Lom 
dres saben todas estas cosas 
y por eso van a utilizar el 
cuentagotas para suministrar 
la ayuda que necesita Gor. 
bachov.

zona residencial sino el Pro
ducto Interior Bruto antes 
aludido. No crea usted que 
el hecho de que el mencio
nado estudio haya sido rea
lizado por una mujer, añade 
algo a lo que del trabajo 
doméstico se sabe, o sea que 
mayormente lo realizan las 
mujeres. Pues, no señor.

Él estudio pone de mani
fiesto que la contribución de 
la mujer al trabajo doméstico 
total realizado por la familia 
se sitúa entre un setenta y 
cinco y un ochenta y cinco 
por ciento. La autora, muy 
acertadamente, ha dejado un 
margen de un veinte o un 
quince por ciento, según los 
casos, que adjudicar a marido 
e hijos si los hubiera o hubiese 
y siempre que estén en buena 
disposición de colaborar.

Querido lector, ante seme
jante noticia se me rompen 
las carnes, se me abullonan 
las entrañas y siento grandes 
hemorragias de satisfacción 
por la aportación económica 
de mis congéneres, las amas 
de casa, a la cosa esa del PIB 
y a la causa toda. Ustedes, 
queridas mías, sí que son la 
mejor joya de la corona.
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| No se sabe cuál es la razón 
U la que Galicia y el mar 
C Finisterre ejerce un espe- 

magnetismo que atrae a 
os hombres siglo tras siglo y 
eneración tras generación. 
L sólo es un hecho cierto 
« comprobado, una realidad 
alpable y constatable que 

para personas de todos los rm- 
5,nes del continente, y aún 
de otros, lanzarse al Camino 
llega a ser un deseo irresis
tible, una verdadera obsesión, 
y el Camino se cuaja de via
jeros. Y la mayor parte de 
ellos mantienen la dignidad y 
el carácter del peregrino secu
lar en la medida que los tiem
pos lo permiten.

Para nuestro país poseer el 
Camino y la meta final debe 
considerarse como estar en 
posesión de un valioso patri
monio cultural, al igual que 
pueda ser la catedral de Tole- 
doy la Alhambra de Granada. 
La gran diferencia que los 
separa es que mientras para 
captar la magnificencia de 

iestos puede bastar la obser- 
mción y la contemplación más 
lo menos minuciosa. Para des- 
fíobrir el camino no queda 
otro remedio que sumergirse 
en él. Es preciso mancharse 
los zapatos con su polvo, cru
zar bosques de hayedos en los 
Pirineos, sudar en la empinada 
cuesta del Monte del Perdón 
en Navarra, contemplar el 
horizonte infinito de los llanos 
del norte de Castilla, respirar 
el olor a bandolero que aún 
perdura en los Montes de 
Oca, saborear el cocido mara- 
gato, recibir el saludo de la 
Cruz de Ferro en Fonceba- 
dón, ascender el Cebreiro y 
dormir entre el heno exten
dido por el suelo de una pallo- 
za, sentir el .frescor de las 
aguas gallegas en la entrepier
na en Labacolla, vislumbrar 
las torres de la catedral de 
Smtiago entre la bruma y ren
dir viaje al mar en la arena 
de Padrón o Noya para captar 
el Camino en su justa dimen
sión, en toda su grandeza, en 
d esplendor que ni la igno-

íJ’

Manchegos por el Camino de Santiago
BERNARDO FERNANDEZ-PACHECO VILLEGAS

rancia, el olvido o el mate
rialismo le han podido arre
batar.

Ser peregrino exige esfuerzo 
y el sacrificio. No cabe la 
comodidad o el confort en el 
espíritu del caminante. Tam
poco tienen cabida los medios 
de transporte motorizados. 
Solamente se puede ser pere
grino a pie, a caballo o en 
bicicleta.

Tras importantes diferen
cias separaré al peregrino de 
nuestros días del que lo fue 
en otros tiempos. Quizá el 
más notorio sea la prolifera
ción de libros de viaje que 
dan una imágen fiel y anti
cipan las dificultades del cami
no. Los antiguos peregrinos 
contaban tan sólo con los rela
tos verbales de otros viajeros, 
convenientemente deforma
dos por la infidelidad del 
recuerdo o el pequeño texto 

del siglo XII atribuido al Papa 
Calixto II, pero escrito por el 
monje francés Aymeric 
Picaud, que contribuía a acre
centar la leyenda negra sobre 
los pueblos españoles llenando 
nuestras tierras de arroyos 
letales y bandas de sanguina
rios asesinos. Otra diferencia 
aparece con la difusión del 
patrimonio cultural, especial
mente del arte románico y 
gótico, que gracias a la trans
misión de la imagen en foto
grafías o películas posibilita la 
formación-información del 
viajero antes de llegar al 
monumento, esta circunstan
cia incrementa las posibilida
des culturales del Camino. Y 
por último el carácter depor
tivo que puede llegar a tener 
la peregrinación y que aunque 
ocupa siempre un segundo 
lugar, sin embargo, se convier
te en acicate y es el elemento 

saludable por excelencia a la 
hora de plantearse las vaca
ciones como una prueba indi
vidual.

La información y el carácter 
deportivo son las notas dife- 
renciadoras del peregrino de 
fin de siglo XX. Son inevi
tables y necesarias; y no pue
den darse la una sin la otra. 
Me explico: a mi entender no 
es peregrino aquél que con 
una sólida y cumplida infor
mación recorre los senderos 
jacobeos instalado en la buta
ca de un automóvil, autobús 
o vehículo todoterreno, tam
poco lo es el que lo hace en 
briosa o perezosa motocicleta. 
Estos son turistas, no pere
grinos. Y aquél que por todo 
lo contrario llega a Compos
tela por medios propios y sin 
ayuda de motor pero pasa por 
los altos de Ibañeta sin saber 
de Roldán, por Santa María 

de Eunate sin oir de templa
rios, por el puente sobre el 
Orbigo sin conocer a Don 
Suero de Quiñones, quien 
mira con iguales ojos la cate
dral de Jaca y la de León o 
en San Lorenzo de Sahagún 
sólo repara en la cigüeña de 
lo alto del campanario, tam
poco es peregrino cabal.

Confiamos que la reciente 
“europeidad” que ha recaído 
sobre lo más europeo de 
Europa no altere las esencias 
del Camino. Confiemos que 
las autoridades comunitarias 
no sean exclusivamente pere
grino de coche y libro. Y con
fiemos que las generaciones 
del próximo milenio reciban, 
como nosotros lo hemos 
hecho, el patrimonio del 
Camino, abierto y libre para 
que todo aquél que, como los 
cateros medievales, sienta la 
llamada de Finisterre pueda 
caminar por él.

I

f^ttiení^
raGRE SALVA
La sangre ni se compra ni se vende

MINISTERIO DE SANIDAD Y CONSUMO 
Dirección General de Planihcacion Sanitaria
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E¡ eterno 
femenino
CARMEN FERRERAS

La esperanza media de vida de la mujer 
española está en los ochenta años. De ios- 
ochenta para arriba las hay que todavía se 
mojan la barriga, ya que son varios centenares 
las mujeres que superan el siglo de vida

E
l “Chorus mysticus” 
que cierra el Fausto 
de Goethe contiene 

una frase “Das ewigweibli- 
che”, traduzco: “El eterno 
femenino” que se cita con 
frecuencia para significar la 
perdurabilidad del influjo 
de la mujer en el mundo. 
Pues bien, no sé si el influjo 
femenino (a pesar de Eva) 
será o no será perdurable, 
lo que sí es cierto es que 
la permanencia de la mujer 
sobre la faz de la tierra es 
muy superior a la del hom
bre. Hasta el punto que, de 
seguir como va, la mujer 
puede hacerse eterna. De 
verdad. Le cuento.

Comienzo por decirle que 
estoy contenta, muy conten
ta. Por mujer y por espa
ñola. Que se sepa España 
es uno de los cuatro países 
de todo el mundo (los otros 
son Japón, Suiza y Suecia) 
donde la mujer alcanza una 
mayor longevidad. Estamos 
de suerte. La esperanza 
media de vida de la mujer 
española está en los ochenta 
años. De los ochenta para 
arriba las hay que todavía 
se mojan la barriga, ya que 
son varios centenares las 
mujeres que superan el siglo 
de vida.

Ya en tiempos de Goet
he, teutonas, por lo que a 
él respecta, y españolas, por 
lo que a nosotras concierne, 
debíamos durar bastante 
más que ellos. Claro que 
los muy ladinos solapaban 
el asunto de- forma lírica y 
nos espetaban aquello del 
“eterno femenino”. Vamos 
anda.

Desde que el mundo es 
mundo, las mujeres hemos 
sido inferiores en todo a los 
hombres, bueno, no hemos 
sido, nos han considerado 

Si de verdad 
quiere ayudar 

al Tercer Mundo...
Enviarles comida no es la solución. En INTERMÓN preferimos 

ayudarles a conseguir los alimentos con su propio trabajo. 
Formarles y asesorarles para que se ocupen de su propia 

atención sanitaria. Y facilitarles los recursos para que puedan 
valerse por si mismos.

...Colabore con Intemión
Si usted cree en este tipo de cooperación, colabore con INTERMÓN.

Llámenos al (93) 301 29 36 
v le diremos cómo hacer efectivo su donativo.

intcrm#n
Roger de Llúria, 15 - 08010 Barcelona /

así. Siempre nos han tenido 
debajo, con perdón, some
tidas, desiguales, a veces 
apabulladas. Y, mire usted 
por donde, a pesar de los 
pesares (los partos de anta
ño muy en concreto) nues
tra esperanza de vida enton
ces y ahora, sobre todo aho
ra, ha sido y es superior. 
Y lo que te rondaré morena 
si nos dejan y no hacemos 
tonterías por mor de la 
igualdad.

Sólo en España existen 
cinco millones de personas 
mayores de sesenta y cinco 
años, un millón de ellas con 
más de ochenta años. Se 
imagina usted cuál puede 
ser el sexo de la mayoría. 
Pues claro: mujeres. En algo 
teníamos que aventajar a los 
hombres. En algo teníamos 
que estar encima, con per
dón, muy por encima.

Hasta ahí todo muy bien. 
Pero si le digo que los naci
mientos están llegando a ser 
insuficientes para mantener 
el actual número de habi
tantes y que los expertos 
prevén que, en el año dos 
mil veinte, el veinte por 
ciento de la población será 
mayor de sesenta y cinco 
años, toda esa alegría, todo 
ese gozo se va derecho a 
un pozo ante el panorama 
tan poco alentador que se 
perfila en el horizonte del 
siglo XXL Porque no me 
diga, por mucha guerra que 
den los niños y por mucha 
marcha, mucha alegría y 
mucha jovialidad que 
demuestren los viejos, siem
pre es mejor una guardería 
que un asilo. Y, al paso que 
vamos nos acercamos a 
semejante realidad. Sabe 
qué le digo, yo “Cocoon”. 
Antes que dar el coñazo, 
cualquier cosa.

Cartas
La impaciencia 
de Julián 
Rodríguez, 
concejal del 
Ayuntamiento de 
Bolaños

Sr. Director:
Tengo el deber de escribir 

estas líneas sobre la carta publi
cada el sábado 13 de julio en 
la sección Cartas al Director, 
por D. Julián Rodríguez Mar
tín, en que se vertían comen
tarios sobre la falta de seriedad 
e información en el artículo 
publicado por mí el 9-7-91 sobre 
la permuta de terrenos para el 
nuevo colegio público.

Como bien sabe D. Julián, 
yo en su compañía visitamos 
dichos terrenos en un día, para 
que no hubiera confusión y de 
ahí fue la idea de escribir el 
artículo mencionado al no que
dar usted muy conforme el día 
que se publicó la aprobación 
del colegio como usted me con
firmó a mí la noche de la Cena 
de Gala de las Fiestas. Nunca 
estuvo en mi ánimo menosva- 
lorar su terreno permutado, 
sino todo lo contrario, dar hon
radez y un criterio exacto a la 
permuta.

Su enfado surge al omitirse 
por error de impresión una 
cifra, que da lugar a una con
fusión terrible. Lo entiendo, 
porque nadie va a pensar del 
pueblo que usted entrega 324 
metros y recibe 2.635 a no ser 
que estos 324 metros fueran de 
oro, cuando todos sabemos que 
son los que usted dá y cuales 
son los que recibe. Pero mi sor
presa al leer la carta es mayús
cula cuando usted y yo tele
fónicamente nos ponemos o 
mejor se pone usted conmigo 
el jueves quedando citados para 
el viernes no acudiendo a la 
cita para aclarar el error come
tido mecanográfico, cuando 
usted ya debía estar tan impa
ciente, para hacer la réplica y 
no querer enterarse de por qué 
había sucedido así.

Esperando que si en el futuro 
surgiera otro error de este cali
bre, piense un poco antes de 
actuar. Le saluda atentamente 
uno que cree sí estar informado 
seriamente y no acaloradamen
te.

Atentamente.
Ignacio Rubio Gómez

A los políticos 
de buena 
voluntad

Sr. Director:
Muchos son los temas pen

dientes de solución en la zona 
de El Torreón pero de una for
ma especial (con capacidad 
operativa real) deben de abor
darse dos: la anarquía de las 
terrazas de verano y el muy can
dente de la venta de bebidas 
alcohólicas en la vía pública, 
venta que cuenta con un muy 
útil instrumento en las ventanas 
existentes al efecto. Ambos pro
blemas son de fácil solución, 
siempre y cuando que se cuente 
con una firme voluntad de abor
dados y encauzarlos con la 
ecuanimidad que se presupone 
que un Ayuntamiento debe 

poseer.
Deseo pensar que el nuevo 

equipo de gobierno será por
tador de unas ideas más lúcidas, 
más objetivas, más justas y más 
sanas; el saliente nos ha dejado 
un sabor a tierra en la boca 
y un cierto tufillo que en ningún 
momento debe ser ejemplo a 
imitar. Sr. Alcalde, “por muy 
duro que sea”, cumpla cón la 
normativa vigente. Sea como 
fuere, desde aquí hago un lla
mamiento a los partidos polí
ticos para que se sensibilicen 
y tomen parte activa en la solu
ción de nuestras, tan justas, rei
vindicaciones. Una de las fun
ciones de la Oposición es 
impugnar actos de gobierno, 
cuando éstos han de incidir 
negativamente en un colectivo. 
¡Un buen botón de muestra les 
estoy ofreciendo!

Sobre los problemas antes 
mencionados voy a hacer algu
nas reflexiones por si alguien 
con buena voluntad considera 
que, al menos, puede recapa
citarse sobre ello.

Resulta sorprendente que no 
existe una normativa en la que 
se contemple el procedimiento 
a seguir a la hora de adjudicar 
suelo público (cantidad en 
metros cuadrados) con fines 
lucrativos, la concesión se hacer 
por “tradición“; esta “tradición” 
se aproxima a lo razonable en 
lo que respecta a la ocupación 
(terrazas) de aceras y paseos 
con más de tres metros de 
ancho. Se adjudica una fila de 
mesas a lo largo de la fachada 
del establecimiento solicitante 
con el fin de no dificultar el 
libre deambular de personas. La 
concesión de ¿suelo a ocupar? 
va acompañado del croquis 
correspondiente y de recomen
daciones tales como: delimitar, 
con rayas amarillas, el espacio 
concedido, mantener dicho 
espacio en perfectas condicio
nes de limpieza y no rebasar 
la superficie concedida. Pudiera 
señalar bastantes casos en los 
que se incumple una, más de 
una y todas las recomendacio
nes que se hacen, casos que 
se han denunciado reiterada
mente y que hace pensar que 
aquello de ”... quedará sin efec
to la autorización otorgada” es 
una falacia.

Si en el caso anterior la “tra
dición” era casi razonable, en 
el caso de espacios abiertos 
(plazas, por ejemplo) la “dicho
sa tradición” se presta a todo 
tipo de “juegos florales“; ahora 
la concesión de suelo a ocupar 
pasa a depender del “buen cri
terio” de la Comisión, ello 
supone que alguna plaza, que 
en teoría está para uso y dis
frute de los ciudadanos, pase 
a convertirse (al ocuparse casi 
la mitad con mesas y sillas) en 
“La gallina de los huevos de 
oro” de un particular. Senci
llamente, el lucro de una per
sona (casi siempre los mismos) 
se antepone a cualquier otra 
consideración.

Alguna luz pudiera arrojar, 
en este*sentido, el Capítulo V 
(uso de espacios libres y zonas 
verdes), art. 10.5.2. (página 216) 
del Plan General de Urbanismo 
que nos señala: ”. .. y las con
cesiones especiales que el 
Ayuntamiento concede para el 
apoyo de recreo de la población 
...en ningún caso se superará 
el 5% de la superficie del 
parque”.

Con buena voluntad es apli
cable. De no ser así, el concepto

parque se puede elevar al ni 
metafísico o a discusión K^ 
tina. '^‘

Hasta ahora, esta 
mezcla de tradición, permi 
dad y sofismas sólo ha trí 
degeneración a la zona eno 
vivimos a la par que sutancioí 
beneficios para unos cuant 
privilegiados del sistema.

Otro tema reprochable es ei 
de las ventanas abiertas ai 
calle con el único fin de n 
piciar el consumo del alcohol 
en la vía pública, ello cuando 
se nos está impactando (muy 
acertadamente) con todo tino 
de campañas contra las drogo 
dependencias. ¿Puede alguien 
convencer de lo contrario?. De 
todas formas, este hecho tiene 
el valor de ser ¡un ejemplo a 
no seguir!

Este razonamiento que sigue 
no pretende ser un silogismo 
aunque con ligeras transforma- 
ciones bien pudiera serio. Se 
supone que cuando un local se 
acondiciona o se remodela para 
bar, cafetería, etc. se presenta 
un proyecto del mismo Ayun
tamiento, sigo suponiendo que 
en el proyecto se incluirá la 
“ventana” en cuestión y acabo 
suponiendo que el Ayuntamien
to supone cuál es la finalidad 
de la misma. Lo triste es que 
el proyecto se aprueba. No vale 
alegar “presunción”, todos 
sabemos para qué se instalan 
las ventanas. ¡Está claro lo que 
no debe deducirse y sí lo que; 
debe hacerse!

En el supuesto de que no 
incluyan en el proyecto y se 
abran “a posteriori”, pues más| 
claro está todavía cuál ha del 
ser la forma de conducirse de 
este Ayuntamiento. Por activa 
o por pasiva, las ventanas están 
ahí cumpliendo con suma efi
cacia el fin para el que están 
destinadas.

Hay quien con toda desfa
chatez llama a este engendro 
“movida” , otros “cultura” ala 
malversación del espíritu; para 
unos y para otros lástima.

Lo que no se termina de 
comprender es ese apasionado 
romance entre D. Ayuntamien
to y D- Hostelería (suponemos 
que en el futuro el noviazgo 
quedará en amistad).

Francisco Campillo Díaz 
A.V. “El Torreón”

A nuestros 
comunicantes

Es condición indispen
sable para la publicación 
de cartas o colaboracio
nes en estas páginas de 
opinión que vayan firma
das y acompañadas de 
una fotocopia del DNl 
del remitente y que no 
excedan de 60 líneas 
mecanografiadas.

En ningún caso se 
admiten originales foto* 
copiados y LATRIBUNA 
se reserva el derecho de 
extractarías o resumirías, 
sin obligación de mante
ner correspondencia 
sobre ellas ni devolverías.

LATRIBUNA no tiene 
necesariamente que com
partir las ideas vertidas en 
estas páginas por sus lec
tores y colaboradores por 
lo que no se hace res 
ponsable de su contenido.
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PAUL WHITESumerosas personalidades asistieron al acto de constitución de la Diputación.

Carlos MUÑOZ DE LUNA

PAUL WHITE
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El salón de plenos del Palacio Provincial estuvo abarrotado de público. PAUL WHITE

Pese a ¡o anunciado anteriormente, el próximo año sí se celebrará una nueva edición de la Semana de la Provincia
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Francisco Ureña fue elegido ayer presidente de 
la Diputación Provincial para otros cuatro años

En su discurso insistió varias veces en la necesidad de que los ayuntamientos apliquen una política de austeridad

francisco Ureña fue elegido ayer presidente de la Dipu- 
ísción Provincial, con el apoyo de los 17 diputados soda- 
islas, en el acto de Constitución de la nueva Corporación. 
Los ocho miembros del PP votaron en blanco. A con- 
liauación, Ureña pronunció su discurso programático, que 
strá contestado hoy por la oposición. En su alocución, 
el presidente anunció que en 1992 se celebrará la última 
lición de la Semana de la Provincia.
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Francisco Ureña fue elegido 
ayer presidente de la Diputación 
Provincial para un nuevo perío
do de cuatro años, gracias al 
apoyo de los 17 diputados socia
listas que componen la Corpo
ración, mientras que los ocho 
pertenecientes al Partido Popu
lar votaron en blanco.

El acto de Constitución de 
la Diputación comenzó a las 
doce del mediodía en el Palacio 
de la calle Toledo con la for
mación de la mesa de edad, que 
estuvo compuesta por el mayor 
de los diputados, el popular 
Ramón del Burgo, y la menor 
de sus miembros, la socialista 
María de los Angeles Ormeño.

A continuación, los 25 nuevos 
diputados juraron o prometieron 
sus cargos y después se procedió 

la votación. Concluido el 
fecuento de las papeletas, Fran- 
eisco Ureña fue proclamado, en 
medio de una gran ovación, pre
sidente de la Diputación.

Una vez impuestos sus atri- 
“los a los diputados, el pre

sidente Ureña leyó su discurso 
programático, escuchado por el 
Jiumeroso público que abarro- 

a el salón de plenos del Pala
zo Provincial, y entre el que 

encontraban, entre otros, el 
6° ernador civil, Tomás Morci- 
5 el obispo prior, Rafael Tori- 

el alcalde de Ciudad Real, 
ronzo Selas, así como los de 

n?^ '^calidades más de la pro- 
,^anibién acudieron al 

’^^e^ionales del 
1 y ^^' PP’ delegados pro- 

etc.
testa i^^ ^’^^^z’so, que será con- 

la oposición, 
eisco Ureña marcó los obje

tivos de la Corporación Local 
Provincial para los próximos 
cuatro años. En primer lugar 
habló de la mejora de las 
infraestructuras básicas, sobre 
todo en lo referente a las carre
teras locales, telefonía rural y 
repetidores de TV. Además, 
prometió colaborar con los 
ayuntamientos en temas como 
el agua, alcantarillado, alumbra
do, pavimentación, etc. En este 
sentido habló de dos nuevos pla
nes; uno para crear una red de 
potabilizadoras de agua y otra 

y el consorcio de Residuos Sóli
dos Urbanos y a eliminar los 
vertederos incontrolados. El pre
sidente anunció también que, 
atendiendo la petición del pre
sidente de la Cámara de Comer
cio, el año próximo se celebrará 
una última edición de la Semana 
de la Provincia.

Otro punto importante de su 
discurso fue el referido a la Uni
versidad. La Diputación está 
construyendo, en los antiguos 
Hogares Provinciales, una resi
dencia universitaria, destinada a 
los alumnos con menos posibi
lidades económicas. En el mis
mo edificio se ubicará un nuevo 
colegio público, además de las 
dependencias dedicadas a recau
dación, el archivo con los fondos 
documentales de la Diputación 
y un museo con las obras de 
arte propiedad de esta insti
tución.

Ureña terminó su discurso 
apelando a la austeridad de las 
corporaciones locales y a la de 
la propia Diputación.

El futuro portavoz de la oposición jura su cargo como diputado.

En su discurso, que 
será contestado hoy 
por la oposición, 
Francisco Ureña 
marcó los objetivos 
de la Diputación para 
los cuatro próximos 
años de legislatura

El presidente se 
comprometió a 
consolidar el servicio 
de asesoramiento a 
los municipios y el 
Consorcio de 
Residuos Sólidos 
Urbanos

Dis dos “ureñas" de la Diputación se felicitan en un momento del acto. PAUL WHiTE
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En el Museo Municipal Elisa Cendrero de Ciudad Real

La fuerza del vanguardismo en la 
exposición de pintura de Eva Herce

Destaca en la muestra la armonía cromática de su obra

Ya está a pum, 
el programa 
anual de 
retirada de 
tierras

La pintora madrileña, Eva Herce, presenta por primera 
vez parte de su quehacer pictórico en el Museo Muni
cipal Elisa Cendrero de nuestra ciudad. La muestra, 
que se podrá visitar hasta el próximo día 30, reúne 
un total de veinte obras. Trata con vigor no sólo lo 
que contempla, sino también su propio estado anímico.

La muestra sorprende con una obra vanguardista con 
tendencias abstractas, en la que incorpora elementos 
como espirales y cenefas que recuerdan a antiguas civi
lizaciones. Dentro de la exposición destaca un cuadro 
que representa la muerte, donde sobresale la fuerza 
del color y los tonos utilizados.

P.M.G.

En el Museo Municipal Eli
sa Cendrero se inauguró en 
la tarde noche del pasado 
martes la exposición de pin
tura de la artista Eva Herce. 
La muestra recoge un total 
de veinte obras de pequeño 
y gran formato.

Eva Herce nació en 
Madrid, cursó estudios de 
bachillerato y posteriormente, 
tras realizar un curso de pre
paración, ingresó en Bellas 
Artes. Finalizando éstos el 
pasado año con brillantes cali
ficaciones. También realizó un 
curso de pintura en el centro 
di lingua-Arte-Cultura “Lo
renzo de Médicis”, en Floren
cia (Italia).

Eva Herce nos sorprende 
en esta su primera muestra 
en Ciudad Real con una obra 
vanguardista con tendencias 
abstractas, en la que incorpora 
elementos como por ejemplo 
espirales y cenefas que recuer
dan a antiguas civilizaciones.

Le gusta introducir en sus 
pinturas algo más de materia 
que queda integrada dentro de 
la misma porque para ella es 
una ayuda en la técnica que 
utiliza. También la simbología 
esta presente en su obra, se 
sirve por ello de símbolos. 
Cada cuadro de la artista es 
una prolongación de su per
sonalidad. Destaca en la expo
sición un cuadro que repre-

Ciudad Real, sede de numerosas exposiciones.

senta la muerte, donde sobre
sale la fuerza del color.

Los tonos que utiliza prin
cipalmente son los ocres, azu
les y negros. La pintora posee 
un gran dominio de éstos y 
guarda un orden riguroso a 
la hora de mezclar los colores. 
Tiene un esplendido sentido 
de los mismos, de la armonía 
cromática, suave o vibrante 
según las ocasiones, así como 
un gran concepto de la com
posición

En sus cuadros emplea la 

técnica mixta, acrílico princi
palmente y tinta negra. La 
artista crea a partir de una 
estética que le pertenece, 
capaz de asociar las vivencias 
propias y de su entorno con 
las obsesiones que le preocu
pan en un momento. Eva Her
ce trata con igual entusiamo 
todos los temas, en anteriores 
exposiciones la figura, incluido 
el retrato, el paisaje, los inte
riores domésticos o las esce
nas populares siempre ha sido 
tratado por la artista según 

la emoción y los sentimientos 
del momento que cada motivo 
le produce o evoca. En sus 
trabajos attuales se nota la 
evolución que se ha produ
cido, ya que anteriormente su 
pintura ha sido más figurativa 
y ahora es más plana y de 
transparencias.

Plasma con vigor, dinamis
mo y fantasía, no sólo lo que 
contempla, sino también su 
propio estado anímico, sus ilu
siones y ensueños, así como 
las experiencias internas.

En unos días « pu|,|i 
normativa que fija fc^’ 
dones para que los ag,icu|¿ 
cerealistas puedan acceder ! 
abandono anual de una 
de cultivos herbáceos pronn? 
por la Comisión y aprobado^ 
el Consejo de Minisir®. 
Agricultura de la CEE. El nk, 
de solicitud finalizará elií 
noviembre de las peticiones, 
podrán realizar en el momen 
que se publique la normaf. 
el BOE, siendo necesario aJ 
tar certificado catastral de h 
explotación del solicitante.

Para la campaña 91/92sel# 
establecido un régimen de ai 
da a la retirada temporal 
cultivo de fincas dedicadasaij 
producción de cereales, profe 
ginosas y oleaginosas que ham 
sido cultivadas en la coseclu 
1991. La retirada debe ser.d 
menos, de un 15 por ciento i 
debe permanecer sin cultiva 
hasta el 31 de agosto de 1991

Prima de 37.000 pesetas pot 
hectárea

La prima por hectárea so^ 
de 15.000 pesetas y se tenia 
derecho a la devolución dea 
tasa realmente pagada; por 
to,l los pequeños cerealistas J 
estén exentos de su pago,» 
tendrán derecho a devoludíl 
de tasa.

El CNJA recomienda ak^ 
agricultores que vayan solicita^ 
do certificados catastrales dea 
explotación, tanto si es en pro
piedad como arrendada. En 
este sentido, Antonio Castella
nos se ha dirigido al Ministerio 
para que se impidan duplica 
dades eb las peticiones y se te 
un riguroso control de las soli
citudes para que el mismo aw 
tema no nazca viciado y pueda 
llevar a la Comisión a recortarlo) 
en campañas sucesivas.

Durante quince días contactarán con plena naturaleza

Partieron para Riópar los 250 niños del 
campamento municipal de Ciudad Real

Numerosos fieles 
en la procesión ¡ 
de la Virgen del 
Carmen

ir
LT

A primeras horas de la maña
na del pasado martes unos 250 
niños de edades comprendidas 
entre los ocho y los catorce 
años, partieron de la Plaza de 
San Francisco de Ciudad Real 
con dirección a Riópar (Alba- 
coteja un campamento munici
pal que como todos los años 
organiza el Ayuntamiento de 
Ciudad Real.

Acompañados de monitores, 
coordinadores, médico y auxi
liar, convivirán durante unos 
quince días en plena naturale- 
za.En todo este tiempo, los 
niños realizarán una serie de 
actividades programadas por los 
monitores, propias para este 
periodo estival de vacaciones.

La intención de la concejalía 
de Juventud, organizadora del 
campamento en colaboración 
con la concejalía de Bienestar 

Social, no es más que estos 
niños participen y se diviertan 
con otros pequeños al aire libre, 
sin pasar el sofocante calor que 
durante este tiempo se padece 
en nuestra capital,además de 
vivir aventuras y experiencias 
nuevas.De entre las muchas y 
variadas actividades que están 
previstas, hay que destacar las 
marchas a pie a pueblos de la 
zona y excursiones a insólitos 
parajes verdes como el Naci
miento del Río Mundo, que 
también se encuentra en la pro
vincia de Albacete. Aquí ten
drán la oportunidad de escalar 
y de ver las impresionantes cas
cadas y saltos que crea el agua 
de este río.

Todos los niños que iban al 
campamento llevaban una cami
seta blanca con el distintivo de 
un búho negro y las palabras 
Riópar 91. Al mando de la expe
dición iba la concejala de

Los niños estarán en Riópar de campamento HERRERA PIÑA

Juventud Rosa Moreno. Entre 
los muchos padres que llevaron 
a sus hijos hasta el punto de 
partida se encontraba el alcalde 
de Ciudad Real y otros con
cejales que fueron a despedir 

a los chicos y desearles buena 
suerte. El día 30, sobre las diez 
y media de la noche, regresarán 
a Ciudad Real tras unos quince 
día.s en que habrán tenido la 
oportunidad de hacer amigos.

En la tarde del pasado martís 
se celebró la procesión de b 
Virgen del Carmen, con molí®! 
de su festividad. .

Tras una misa en la 
de las Carmelitas de Ciada 
Real, a las nueve de la mx» 
comenzó el desfile procesión 
con una imagen titular de a 
patrona.

Numerosos fieles y devo. 
acompañaron a la Virgen P" 
las calles que formaban e i ’ 
nerario que era el de otros an 
Este lo formaban la Pln^^ 
Carmen y las calles 
Prado, Feria, Toledo, 
Vía Crucis para terminar e ' 
iglesia de salida. Al fínnj 
procesión, cuando la 
entraba en la iglesia, se e"* 
la Salve. Así terminaron r 
este año los cultos que “ 
una semana han lenidn 
en honor a la Virgen.
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El director señala que ''es lógico que si la capital tiene un hospital más grande, se hagan en él mayor número de técnicas

Arce afirma rotundamente que no desaparecerán 
las especialidades en ningún pueblo
Ciudad Real es la única provincia con 500.000 habitantes que tiene seis hospitales del ÍNSALUD

v¡ director provincial del INSALUD, Félix Arce, des- 
jaiente categóricamente que vaya a desaparecer espe- 
áslidsd alguna de ningún hospital de Ciudad Real. 
¡j)S comentarios que se han suscitado en este sentido 
responden a simples ^^malentendidos”. Nuestra provincia 
reúne una serie de características sanitarias especiales.

LT

El director provincial del 
INSALUD, Félix Arce, des
miente rotundamente que nin
guna especialidad médica vaya 
a desaparecer en ninguno de 
los hospitales de Ciudad Real 
y atribuye los comentarios que 
en este sentido se han sus
citado recientemente a simples 
“malentendidos”.

Arce explica que “el hecho 
de que algunas manifestacio
nes mías pudieran haberse 
interpretado mal se debe a que 
fueron hechas ante un público 
de sanitarios y no he creído 
necesario matizar algunas de 
mis palabras que, al divulgarse, 
parecen haber perdido ese 
sentido”.

Por otro lado, “la provincia 
de Ciudad Real tiene una 
estructura compleja en cuanto 
a la atención especializada: 
ninguna provincia con 500,000 
habitantes tiene seis hospitales 
del INSALUD funcionantes, 
más otro en avanzada cons
trucción. Ninguna tiene tantos 
planes de obras, en diversos 
estados, para sus hospitales.

Sanidad afirma que la situación está bajo control

Los pescaderos temen una 
disminución de las ventas

J.F.C./FJ.P.

El jefe del Area de Sanidad 
de la Delegación Provincial, 
Ricardo Ruiz, afirmó que la 
situación creada por la existen
cia de pescados con parásitos, 
en concreto bacaladillas, está 
bajo control. En este sentido, 
las autoridades sanitarias han 
procedido al decomiso de todas 
las partidas de bacaladillas pro- 
t^déntes de La Coruña que 
hayan podido llegar a cualquier 
punto de la provincia.

Además de esta medida, se 
han tomado otras dirigidas a 
wrtar desde la Consejería de 
Sanidad de Castilla-La Mancha, 
1^10 al Ministerio de Agricul- 
1^3, Pesca y Alimentación, 
®®o a las autoridades auto- 
árnicas gallegas, para que se 
adopten las oportunas disposi
ciones al respecto.

® decomiso de las partidas 
bacaladillas afectadas se

3 haciendo a dos niveles. Por 
parte, se intenta que los 

"® distribuyan este 
Po de pescado, aunque dado 

carácter no homogéneo de 
^^ distribución, resulta 

toai ’'^®*^®^abastecimien- 
tidas °^ minoristas. Así, las par- 
está ^P^^das hace unos días 

llegando actualmente a 

Ninguna cuenta con tantas 
vacantes en su plantilla médica 
y, por tanto, con tantas difi
cultades a la hora de cubnr 
bajas, permisos, vacaciones, 
etc”.

“Así planteada, continúa 
Félix Arce, la situación requie
re un estudio en profundidad 
de lo que hay, de lo que se 
debe hacer y de los medios 
para pasar de la situación 
actual a la prevista para el 
futuro”.

Aumento de especialidades

Respecto a la desaparición 
de algunos servicios de espe
cialidad de alguna localidad 
determinada “la respuesta es, 
rotundamente, no. Además, lo 
que procuraremos es que 
aumenten en cada sitio” y aña
de que “si nuestra provincia 
ya tiene la dispersión de edi
ficios donde prestar esa asis
tencia, sólo debemos preocu
pamos de los mecanismos para 
utilizarlos correctamente”.

Otra frase que, a juicio de 
Arce, ha creado confusión es 
si “tal hospital tendrá tal espe- 

algunos pueblos de la provincia. 
Tal es el caso de Valdepeñas, 
donde se decomisó en la madru
gada de ayer un camión con 
toda la bacaladilla que trans
portaba. Algunos minoristas por 
su parte han retirado de la ven
ta las bacaladillas que ya habían 
adquirido con anterioridad en 
la Lonja.

Ricardo Ruiz hizo un llama
miento a los consumidores, en 
el que pidió calma ya que se 
están tomando todas las medi
das necesarias por parte de la 
Administración Sanitaria para 
la solución de este problema.

Las asociaciones de consumi
dores se reunieron ayer con las 
autoridades sanitarias de la pro
vincia. En esta reunión recibie
ron información sobre las medi
das adoptadas por Sanidad. El 
presidente de la Unión de Con
sumidores de Castilla-La Man
cha en Ciudad Real, Francisco 
Sánchez, destacó la gran rapi
dez con la que se han movi
lizado los responsables de la 
Sanidad, así como todas las Ofi
cinas Municipales de Informa
ción al Consumidor (OMIC) 
instaladas en los principales 
pueblos de la provincia: “En 
esta ocasión han funcionado los 
mecanismos de control, y se ha 
hecho una buena labor de pre-

1

Las bacaladillas se han retirado de las pescaderías de la provincia.

Félix Arce, director provincial del INSALUD.

cialidad”. En este sentido, 
indica que “casi ningún hos
pital puede pretender “tener” 
una especialidad”. Como 
ejemplo, Félix Arce pone el 
de Traumatología: “pocos tie
nen, en Madrid o en otra par
te, todas las unidades o subes
pecialidades de la disciplina: 
implante de miembros, alar
gamientos, bancos de huesos

vención”.
Los comerciantes de pescado 

temen que esta situación pro
voque una disminución en la 
venta de las bacaladillas y de 
otros tipos de pescado. Según 
algunos pescaderos consultados, 
esta especie es un pescado de 
primera necesidad, que se ven
de en gran cantidad debido a 
su bajo precio. Comparan esta 
situación con la que se produce 

complejos, etc.
Pensar que, por el hecho 

de tener plantilla de trauma
tólogos, todos los hospitales de 
la provincia van a tener posi
bilidad de hacer todas las 
intervenciones de la especia
lidad, es algo que habrá que 
discutir”, aunque su opinión 
es que no.

Por último, el director pro- 

en ciertas épocas del año con 
el mejillón y la “marea roja”, 
y piden que se haga un estudio 
con las bacaladillas para deter
minar en qué temporadas o en 
qué caladeros se pueden pro
ducir problemas de parásitos.

Esta enfermedad de las baca- 
ladillas no ha surgido ahora sino 
que se habían dado casos con 
anterioridad. La “anisaquis”, 
larva que se encuentra en su 

* í-

vincial del INSALUD señala 
que “parece lógico que si la 
capital tiene un hospital más 
grande se realicen en él mayor 
número de técnicas, pero si 
algunas pudieran abordarse 
bien en otros centros, no veo 
por qué sería distinto el des
plazamiento de pacientes de 
la capital a Puertollano que 
a la inversa”. 

y^CÍ!

tejido muscular, aparece con 
más frecuencia en los ejempla
res de mayor tamaño y a tem
peraturas altas.

Por último, Ricardo Ruiz 
apuntó la posibilidad de que el 
pescado parasitado se localice 
en bancos de pesca muy con
cretos dentro de la zona de La 
Coruña, y no afecte a otros cala
deros como los de Santa Euge
nia y Santa Pola.

M.C.D.2022
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Ecología

Representantes del Colectivo Ecologista Valle de se mostró muy receptivo a los problemas eco- digno y unas competencias claras. f^¡
Alcudia (CEVA) presentaron al alcalde Santiago lógicos de la ciudad y a las ideas expuestas CEVA quiere que el Ayuntamiento apoy^
Moreno una serie de propuestas para defender por el colectivo. Entre estas propuestas figura 1------------------- *—----- ''' - ■Moreno una serie de propuestas para defender
el Medio Ambiente en la ciudad. Según el pre
sidente del colectivo Vicente Luchena el alcalde

la creación de una Concejalía de Medio Ambiente 
a la que se debería dotar de un presupuesto

los grupos ecologistas de la ciudad fín^f^ ■ 
sus proyectos. El CEVA pidió asimisn^Q 
favorezca el uso de la bicicleta. ^"^

Piden que se cree una Concejalía de Medio Ambiente dotada de un presupuesto digno

EI colectivo ecologista Valle de Alcudia 
se reunió con el alcalde de Puertollano

Ana BARCENILLA

Otras propuestas se refieren 
a la mejora de la Dehesa Boyal, 
a la recuperación del río Ojailén 
y la restauración de las tierras 
del Valle, destrozados, en opi
nión del colectivo, por la mine
ría a cielo abierto. También pre
sentaron al alcalde otras pro
puestas como repoblar con 
especies autóctonas del valle del 
rio Ojailén, sus márgenes y el 
cerro de Santa Ana y San 
Sebastián, la recogida de 
escombros y coches quemados 
de la periferia de la ciudad aca
bando con los vertederos incon
trolados, la conservación y seña
lización de las vías pecuarias 
a su paso por el término muni
cipal de Puertollano y el cono
cimiento de los niveles actuales 
de contaminación atmosférica, 
acústica y de las aguas como 
paso previo a las medidas de 
control.

Además el colectivo Ecolo
gista insiste en que deben devol
verse a sus lugares de origen 
los bidones tóxicos existentes en 
la finca llamada “La Tejera del 
Cura”.

Aplicación del Libro Verde

El grupo ecologista comunicó 
al alcalde de Puertollano que 
las mejoras de medio ambiente 
que se hagan en la ciudad deben 
tener como objetivo la aplica
ción del Libro Verde las Comu
nidades Europeas, según el cual 
la ciudad debe ser para los ciu
dadanos y no para los coches.

Basándose en esto el CEVA 
ha propuesto que se favorezca 
el uso de la bicicleta y del trans
porte público además de que 
se potencie la educación 
ambiental, sobre todo en los

Sucesos

Detenidos los presuntos falsificadores de un cheque

Infantes: aparece el cadáver 
de un hombre en un pozo

Un hombre de 79 años fue 
encontrado ayer muerto en un 
pozo en Villanueva de los 
Infantes.

El cadáver fue rescatado 
hacia la una de la tarde por 
miembros de Emergencia del 
interior de un pozo ubicado en 
el cementerio de esta localidad.

Según informaron fuentes del 
006, problamente la víctima lle
vaba tres horas muerto y todos

El CEVA propuso que se favorezca el uso de la bicicleta y del transporte público

W

w

Los defensores del Valle de Alcudia fueron recibidos por el alcalde de Puertollano

medioambientales que tiene el 
municipio.

colegios de la localidad.
Otras medidas apuntadas por 

“Valle de Alcudia” son la crea
ción de un jardín vivero con 
plantas autóctonas, un centro 
de recogida de aves y poner 
en marcha un nuevo sistema de 
recogida de basuras para iniciar 
una recogida selectiva del 
vidrio, papel y pilas usadas, 
algunas de ellas muy contami
nantes, favoreciendo de esta 
forma su reciclamiento.

P.M.G.

Falsifícación de cheques

El fallecido residía en Villanueva de los Infantes.

los indicios apuntan a un posi
ble suicidio. El fallecido, que 
responde a las inciales A.M.G., 
era vecino de Villanueva de los 
Infantes.

importe de 205.000 pesetas.
Los detenidos fueronyíden- 

tificados como J.F

M. 2022

Efectivos de la Guardia Civil - 
detuvieron el pasado día 16 a 
dos personas en la localidad de 
Daimiel como presuntos auto
res de un delito de falsificación 
y cobro de cheques por un

Estos representantes se han 
mostrado muy optimistas tras 
la reunión mantenida con el 
alcalde de Puertollano, al que 
informaron y mostraron sus 
propuestas para defender el 
medio ambiente en la ciudad. 
Una de las propuestas es la 
creación de una Concejalía de 
Medio Ambiente, a la que se 
le debería dotar de un presu
puesto elevado para poder 
afrontar todos los problemas

Xj.E., y 
J.O.P., de 23 y "26 años, res
pectivamente. En otro orden de 
cosas, cuatro súbditos marro
quíes fueron detenidos por 
Lectivos de la Benémerita por 
Infracción a la Ley de Extran
jería, en el término municipal 
de Almuradiel. El hecho se pro
dujo el martes y los cuatro 
marroquíes fueron entregados 
en la Comisaría de Valdepeñas.

^<>o«»SC^

Denuncia

€9*

lEn otro orden de cosas, el 
colectivo ecologista' Valle de 
Alcudia interpuso una denuncia 
contra RENFE para intentar la 
paralización de las obras del 
trazado del Tren de Alta Velo
cidad por considerar que pone 
en peligro a una importante

colonia de cigüeñas ya 
reserva de encinas que hay 
dicho valle. El colectivo ea j 
logista asegura que el tendid 1 
proyectado por RENFE afea ¡ 
a las encinas en uno de los pin 
tos del desertizado Valle, dond 
forman expléndidas dehesa 
Actualemente RENFEhap 
do las obras hasta que laC 
sejería de Agricultura haga 
informe para intentar paliar! 
máximo el daño ambiental.
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El acto de protesta comenzará el próximo lunes a las ocho de la tarde

gfllj
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Los vecinos de Alcázar se manifestarán 
en favor de Anastasio López Ramírez

Adoptan la postura del alcalde sobre la presidencia de los regantes

Las Lagunas de 
Ruidera 
dispondrán de 
cuatro 
socorristas

D.V.

federación de Asociaciones de Vecinos de Alcázar 
h coovocado una manifestación para el próximo lunes 

defensa de la postura mantenida por el alcalde 
In presidencia de la Comunidad de Regantes 

nÁcuífero 23. El representante de los vecinos afirmó 
ye Araceli Olmedo defenderá más a los terratenientes.

Pomin VILLAREJO

La Federación de Asocia- 
h cienes de Vecinos de Alcázar 
I de San Juan ha convocado 

una manifestación de apoyo 
ala postura mantenida por 
el alcalde de esta localidad, 
tespecto de la Comunidad de 
Re^ntes del término muni
cipal de Alcázar.

La manifestación tendrá 
lugar el próximo lunes a las 

j 8 de la tarde, partirá del 
‘ Paseo de la Estación y, tras 
f cecorrer la Calle Emilio Cas- 
í telar, se llevará a cabo una 

concentración en la Plaza de 
5 España, según indicó el vice- 
; presidente de la Federación 

de Asociaciones de Vecinos, 
Pedro Serrano.

f ¡ Serrano afirmó que con la 
f convocatoria se pretende 
' ¡liefender un uso racional del 

igua y el adecuado reparto 
¿caudales, atendiendo a los 
intereses prioritarios de abas

tecimiento a las poblaciones 
y, en segundo lugar, al riego 
de las pequeñas explotaciones 
agrícolas, cuyos propietarios* 
dependan enteramente de 
ellas para vivir. Una postura 
que a su juicio es la que está 
defendiendo el Ayuntamiento 
de Alcázar de San Juan por 
boca de su alcalde Anastasio 
López y el concejal de Agri
cultura Darwin Cruz.

Serrano se quejó así mismo 
de que un pivot de riesgo, de 
los que se utilizan en las gran
des explotaciones, consuma en 
una hora, la misma cantidad 
de agua que toda la población 
de Alcázar en un día, y en 
productos excedentarios. Esta 
es una situación que el orga
nismo convocante quiere erra
dicar pero para ello no confía 
en la Junta de gobierno electa 
y presidida por Araceli Olme
do, de quien opina que defen
derá más los intereses de los 
grandes terratenientes que tic-

Los vecinos de Alcázar entran en la polémica del Acuífero 23.

nen explotaciones en el Acuí
fero 23. Por su parte el alcalde 
de Alcázar Anastasio López 
confía que para el próximo 
otoño pueda solicitarse una 
nueva convocatoria de eleccio
nes, que haga posible un cam
bio en la presidencia de la 
Comunidad de Regantes. En 
este sentido, agregó que son 

muchas las personas que están 
reconsiderando el voto emi
tido el pasado 6 de julio a 
favor de Araceli Olmedo y 
que, según el primer edil, han 
manifestado su intención de 
votar a Darwin Cruz.

La elección de Araceli 
Olmedo ha suscitado una 
importante polémica.

El Ayuntamiento de Ossa de 
Montiel, en colaboración con la 
Diputación provincial de Alba
cete y el INEM, contratará a 
cuatro socorristas para cubrir 
este servicio, en el Parque Natu
ral de las Lagunas de Ruidera. 
La contratación de los socorris
tas se enmarca en el Plan de 
protección Civil diseñado para 
prevenir accidentes durante este 
verano y en el mismo participan 
organismos de las dos provin
cias que tienen jurisdicción en 
el parque; Ciudad Real y 
Albacete.

El servicio de socorrismo se 
ubicará en las dos lagunas que 
tienen más afluencia de bañis
tas, la Salvadora y Santo Mor
cillo, las mismas que hace tan 
sólo unos días se cobraron la 
vida de un niño de doce años, 
la primera y un joven de 21 
la segunda.

Fuentes municipales de Ossa 
de Montiel no han precisado 
cuando comenzarán a prestar 
servicio los socorristas, aunque 
se espera que sea de forma 
inmediata.

Lo que sí aseguran es que 
permanecerán en las lagunas 
mencionadas, todos los días, 
laborales y festivos, hasta el fin 
de la emporada y durante las 
horas diurnas de baño.
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HEREDEROS DE LILLO S.A.”
Por acuerdo de la Junta General de fecha 20 de Mayo de 

1991 se acordó la transformación de esta Sociedad en Sociedad 
de Responsabilidad Limitada, por lo que esta Sociedad en lo 
sucesivo girará bajo la denominación de “HEREDEROS DE LILLO, 
S.L.", lo que se hace constar a los efectos dél artículo 224 
del Texto Refundido de la Ley de Sociedades Anónimas.

Puertollano 20 de Mayo de 1991 
EL ADMINISTRADOR

“CONSTRUCCIONES REIVAJ, S.A.”
Por acuerdo de la Junta General de fecha 30 de Abril de 1991 

se acordó la transformación de esta Sociedad en Sociedad de Res
ponsabilidad Limitada, por lo que esta Sociedad en lo sucesivo girará 
bajo la denominación de “CONSTRUCCIONES REIVAJ. S.L.”, lo que 
se hace constar a los efectos del artículo 224 del Texto Refundido 
de la Ley de Sociedades Anónimmas.

UnidasManos
CAMPAÑA CONTRA & HAMBRE

DEL DIA 4 AL 25 DE JULIO DE 1.991

MENU

EN EL INCOMPARABLE MARCO DEL 
PATIO DEL BAMBU

SER JUSTO 
ES COMPROMETERSE

Oonaiivos
En los principales Bancos y Caías de Ahorro 
en las 72 Delegaciones de MANOS UNIDAS 

y en su Comité Ejecutivo

S0PAa FRIAS Y CALIENTES 

ENSALADAS SUGERENTES 

PLATOS REGIONALES 

FIAMBRES VARIADOS 

PESCADOS Y CARNES

GRAN SURTIDO DE POSTRES

ALMAGRO

“GRAN BUFFET”

Nomoie ------------------------

Dneccion ____________ _
CP______ Provincia

Puertollano 14 de Mayo de 1991 
LOS ADMINISTRADORES

Puertollano 17 de Mayo de 1991 
EL ADMINISTRADOR

MANOS UNIDAS Campaña Conua el Hambie 
Comité Ejecutivo

Barquillo 38. 2°-28004 MadnO-TIno 191)410 7 5 00

mío macón Oe Manos Unoa*»
Deseo ’«>o<r tm(xeso oe soco cotaOoídOín

R.M.

BEBIDAS
VINO,DE LA CASA 
AGUAS MINERALES 
CAFE

“TALLERES Y MANTENIMIENTOS 
INDUSTRIALES, S.A.L.”

Por acuerdo de la Junta General de fecha 25 de Abril de 1991 
* acordó la transformación de esta Sociedad en Sociedad de Res- 
Wnsabilidad Limitada, por lo que esta Sociedad en lo sucesivo girará 
go la denominación de “TALLERES Y MANTENIMIENTOS INDUS- 

" '° '^^® ®® hace constar a los efectos del artículo 
oel Texto Refundido de la Ley de Sociedades Anónimas.

PRECIO: 3.600 PTS.
BEBIDAS E I.V.A. INCLUIDOS.

HORARIO: DE 21 A 23 HORAS

GRACIAS 
ESPIRITU 
SANTO

Calle de la Iglesia, 1
Telf. 926 62 03 12

Manzanares 
(C. Real)

RIVERA Y AGUIRRE, S.A”
A los efectos legales pertinentes se hace constar que 

por acuerdo de la Junta General y Universal de Accionistas 
de la Sociedad de fecha 1 de Julio de 1991 se trasladó 
el domicilio social de la calle Ancha 93 de Puertollano 
a la calle Cisneros 19 de la citada Ciudad de Puertollano.

Puertollano 1 de Julio de 1991 
EL ADMINISTRADOR

M.C.D.2022
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El Area Genérica de Urbanismo y Medio 
Ambiente, es quizá la que más atribuciones tiene, 
de las establecidas a nivel de gestión política 
en el nuevo Ayuntamiento de Valdepeñas. Com
prende dos delegaciones especiales para servicios

determinados. En la primera están recogidas 
todos los cometidos sobre planeamiento, gestión 
y disciplina urbanística, vivienda, proyectos de 
obras y servicios, parques y jardines, cemen
terios, protección y gestión medioambiental y

El nuevo concejal de Urbanismo ha introducido como novedad la

sobre los aspectos técnicos y de actuado 
nísticas de la Escuela Taller. A la segu^¡'‘^ 
peten la recogida, tratamiento y elii^>^ 
de residuos sólidos, limpieza viaria ?' 
miento de aguas y alumbrado público 

“policía de barrio”

López Martínez: “Valdepeñas contará con 
otro parque a lo largo de esta legislatura”

“Sólo la mitad de los ciudadanos que emprenden reformas en las viviendas solicitan la preceptiva licencia de obras”

Julián GOMEZ

A la segunda competen las 
responsabilidades de recogida, 
tratamiento y eliminación de 
residuos sólidos, limpieza viaria 
y edificios municipales, abaste
cimiento de aguas, saneamiento 
y depuración de aguas residua
les, alumbrado público, pavi
mentaciones, infraestructuras y 
servicios urbanos no correspon
dientes a otras áreas y patri
monio municipal excepto el de 
carácter artístico. Carlos López 
Martínez es el teniente de alcal
de que dirige esta extensa Area 
Genérica y a la vez desempeña 
las funciones de concejal de la 
primera -Delegación especial 
citada. De la segunda es res
ponsable María Luisa Sánchez 
Carceller.

El trabajo ha comenzado en 
este departamento con la toma 
de una serie de medidas de 
carácter organizativo, que ata
ñan fundamentalmente a la afi
liación en los trámites de las 
licencias de obras. El teniente 
de alcalde, Carlos López Mar
tínez, señala que para la con
cesión de este tipo de permisos, 
el anterior equipo de gobierno 
venía tardando alrededor de 
dos meses. “Hemos modificado 
el funcionamiento del Ayunta
miento para que esto se consiga 
en diez o quince días”.

Una novedad introducida en 
el control de obras y de esta
blecimientos, ha sido la crea
ción del “policía del barrio”. 
Para cada zona de Valdepeñas, 
se han designado dos agentes 
que prestarán servicios de vigi
lancia de obras- y de licencias 
de apertura de negocios abier
tos.

Al margen de estas medidas 
preliminares y a nivel general 
en todas las areas de gestión 
municipal, según hace notar 
López Martínez, se está inten
tando una reorganización inte
gral del Ayuntamiento, para 
lograr un verdadero servicio al 
ciudadano, al tiempo que se 
procura que éste cumpla sus 
responsabilidades para con el 
Consistorio. Parte de esta labor 
han sido las entrevistas que los 
Corporativos de urbanismo y 
medio ambiente, han manteni
do con todas las empresas que 
tienen concesión de servicios 
con el Ayuntamiento de Val
depeñas. A través de estas reu
niones, los ediles han tenido 
noticias de problemas entre 
estas firmas y el Ayuntamiento.

Las empresas consultadas 
han sido Tedesa, Tecforsa, 
Saneamientos Sellberg y otra de 
pavimentación. Con ellas se ha 
negociado también la posible 
mejora del servicio. El teniente 
de alcalde comenta también que 
se ha realizado una toma de 
contacto con ciudadanos que 
tenían asuntos pendientes con 
el Ayuntamiento, sobre todo de

Valdepeñas cuenta ya con la policía de barrio

complicaciones

Carlos López Martínez, concejal de Urbanismo de Valdepeñas

Martínez, será 
empecemos a 
las tasas por

López 
cuando 
reducir 
obras.

Las

solicitudes de diversa índole y 
que, en algunos casos, llevan 
varios años esperando respues
ta. En este sentido los dos con
cejales han mantenido alrede
dor de sesenta entrevistas y pro
veen que queden bastantes más, 
para tratar problemas derivados 
de la gestión de la anterior 
legislatura.

Carlos López afirma estar 
convencido de que su capacidad 
de trabajo le permite solventar 
los problemas que han surgido 
por actuaciones municipales 
pasadas, al tiempo que comien
za a gestionar los compromisos 
electorales recogidos en materia 
de urbanismo y medio ambien
te. Dentro de esta relación de 
promesas, se encontraba la 
creación del segundo parque 
municipal, en la Avenida Pri
mero de Julio, la eliminación 
del peligro derivado del libre 
acceso de menores a la vía del 
ferrocarril en diversos puntos 
de su paso por Valdepeñas, pro
teger de “agresiones” al Parque 
Municipal, frenar la especula
ción del suelo y “hacer una ciu
dad moderna”. López Martínez 
asegura que el ajardinamiento 
de la Avenida Primero de Julio, 
será una actuación factible den
tro del periodo cuatrienal 
correspondiente a la legislatura 
recién iniciada. Para el aisla
miento de la vía ferroviaria, se 
han concertado diversas reunio
nes con los órganos competen
tes de RENFE y se prevee que 
las obras de vallado queden ter
minadas para el próximo año. 
Una de las principales “agre
siones” de que es objeto el prin
cipal pulmón de Valdepeñas, 
consiste en los malos olores que 
desprende el jnatadeVo.

De momento, según ha infor
mado el teniente de alcalde, no

se ha producido ningún con
tacto con la empresa en cues
tión, en busca de una solución, 
aunque al parecer, este encuen
tro se producirá próximamente.

López hace notar que no 
encuentra apropiado ocupar 
todo su tiempo en solucionar 
“malas gestiones de la anterior 
legislatura”, demorando por 
más tiempo el cumplimiento de 
los compromisos electorales. Al 
mismo tiempo, indica que dará 
prioridad a la gestión de terreno 
público, lo cual a su juicio, es 
de vital importancia. Afirma 
que las tareas derivadas de este

al aparejador municipal se iba 
de vacaciones y no estaba pre
vista la contratación temporal 
de un sustituto, “con lo que la 
Oficina Técnica de Obras se nos 
quedaba parada”. En dos sema
nas han cubierto la plaza, ade
más de incrementar la plantilla 
con un arquitecto superior y un 
arquitecto ténico, puestos que
la Comisión de Gobierno 
considerado necesarios para 
rendimiento más efectivo 
esta Oficina Municipal.

ha 
un 
de

Se está intentando 
una reorganización 
interna del 
Ayuntamiento pan 
lograr un verdadeu 
servicio al ciudadan

Fraudes en 
obras

A juicio de Carte, 
López es preocupante 
que sólo la mitad de te 
ciudadanos que empreo-t 
den reformas en sus 
viviendas, soliciten', 
paguen la precepto, 
licencia de obras. La 0fr¡ 
ciña Técnica de Obn;, 
suele tener en trámitei 
alrededor de 900 sofe 
tudes de este tipo de 
licencias. Se espera que, 
cuando exista un verdín 
dero control de estas acti-i 
tudes fraudulentas, d* 
número de solicitudes se 
verá duplicado. En ese 
momento, según indica

también acosan a este 
departamento municipal 
por “enormes problemas" 
con la red de saneamien
to en algunos de sus tra
mos, en los que a menudo 
se producen inundacio
nes. Curiosamente las 
zonas afectadas cuentan 
con una buena pavimen-1 
tación en sus calles. Pata | 
arreglar la red, habrá que j 
levantar el asfalto. j

Por último, el resumen | 
de las primeras tareas ini- n 
ciadas por este Area j 
Genérica, se completa 1 
con varios expendientes, 
elaborados y que seta 
sometidos a un acuerdo 
plenario, para 5f'^n '. 
tareas de limpieza de 
barrio de San Pedro y ef 
el poblado de Consoa 
ción, cuyo aspecto es 
“vergonzoso”. I

El edil añade que “decisiones 
como estas, para las que otros^-_ 
equipos de gobierno necesita-

cometido, quedarán terminadas ' ban hasta dos o tres años, las
bastante antes de que termine 
la legislatura.

López Martínez declaró en 
el transcurso de la entrevista, 
haberse encontrado con un 
“gravísimo” problema de per
sonal, ya que a quince días de 
la celebración de las elecciones 
municipales, se enteró de que

hemos tomado nosotros en
■' cuestión de días”.

Además asegura que no pue
den haber retrasos en ciertas

El ajardinamientos- 
la Avenida Primero

actuaciones de 
porque se están 
cuenta grandes 
correspondientes 
puestos de 1991.

importancia, 
teniendo en 
diversiones 

a los presu-

de Julio será una 
actuación fáctible 
dentro de esta 
legislatura
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Repsol Petróleo. Transformamos 
energía básica en tecnología.

Transformamos nuestra energía básica, 
el petróleo, en productos de tecnología.

Tecnología que produce lubricantes para 
todo tipo de motores, asfaltos, bunkers marinos, 
keroseno para aviación, gasolinas y gasóleos. 
Que se desarrolla en centros de investigación 
y en complejos industriales.

Tecnología que se basa en la energía que 
ponemos para ser la primera empresa petrolífera 
española, adquiriendo crudo en los cinco 
continentes, y exportando más del 35% de las 
ventas totales.

La Red de Estaciones de Servicio 
oferta una gran gama de productos 
y otros servicios específicos 
de atención al cliente.

Destinamos múltiples recursos 
a la conservación del medio 
ambiente: plantas de tratamiento 
de aguas, plantas de deslastre, 
control de gases, etc.

Abastecemos el50% del 
mercado nacional de asfaltos.

iir.i^uíc

Producimos
y comercializamos más de 45 tipos 
de aceites lubricantes para 
automoción, usos industriales 
y marinos.

Somos el primer suministrador de bunkers en los 
puertos españoles.

200 personas 
de la más alta cualificación, 
profesional potencian 
el desarrollo tecnológico en 
nuestros centros de investigación 
de Madrid y Cartagena.

a Motor Oí
k Moler Óil

Adquirimos crudo en los cinco continentes y lo 
transportamos hasta nuestros complejos industriales 
con una flota de 1.449.570 T.P.M.

Suministramos el50% del 
mercado de keroseno a compañías 
nacionales y extranjeras 
en los principales aeropuertos 
españoles.

Cartagena, La Coruña, Puertollano 
y Tarragona: cuatro complejos industriales 
cuya capacidad representa más del 40 % 
del total nacional.
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Natividad Cepeda afirma que todavía quedan muchas personas a las que ayudar. La nueva presidenta fue elegida durante la última asamblea general.

El cargo le fue otorgado durante la última asamblea general de esta agrupación celebrada en Tomelloso

Natividad Cepeda ha sido elegida presidenta 
provincial de las “Damas de la caridad”

La futura responsable asegura que todavía queda mucha labor que realizar en favor de los marginados

Natividad Cepeda ha sido nombrada pre
sidenta provincial de la Asociación de las 
“Damas de la caridad”, durante la última 
asamblea general celebrada en Tomelloso. 
La futura responsable de esta Asociación

indicó que todavía existe mucha labor que 
realizar en favor de los marginados de esta 
provincia. La tarea de las “Damas de la 
caridad” consiste en ayudar a enfermos, 
ancianos y familias sin recursos.

Araceli OLMEDO

Natividad Cepeda fue elegida 
en asamblea general celebrada 
en Tomelloso, presidenta pro
vincial de “Damas de la cari
dad”. A la misma asistieron 
representantes de la Asociación 
nacional. Este nombramiento 
no es aún oficial, ya que faltan 
ciertos trámites, paralizados por 
el período estival.

La Asociación nacional de 
Caridad de San Vicente de Paul 
es un aobra fundada por este 
Santo, que nació primero en 

. Francia, luego vino a España, 
hace doscientos años, y está 
extendida en Europa y América.

Al habla con Natividad Cepe
da comentó que no hay nada 
oficial, por lo que le parece un 
poco prematura dar esta noti
cia, pero que está dispuesta a 
trabajar en la medida que le 
sea posible por esta asociación 
y los objetivos que la hacen. 

desgraciadamente aún necesa
ria, puesto que las necesidades 
económicas de muchas familias 
son evidencias tristísimas de 
nuestra sociedad actual; así lioso se está haciendo una gran
como la soledad de los ancianos 
y los problemas de los margi
nados en general.

Preguntada por los proyectos 
de esta Asociación que ahora 
preside, comentó que serán los 
que están recogidos en el idea
rio de la Asociación. “Ahora 
bien, lo más primordial es 
conoer a las presidentas locales 
actuales y crear nuevos grupos 
de “Damas de la Caridad” en 
otros pueblos de la Provincia”.

La vicepresidenta provincial 
será María Victoria Montero, 
actual presidenta de Tomelloso, 
a la que no hemos podido loca
lizar para que nos hablase de 
la acción que llevan a cabo en 
esta ciudad. Le preguntamos, 
pues, a Natividad Cepeda sobre 

el papel que juega esta Aso
ciación en la sociedad tomello- 
sera. La futura presidenta pro
vincial nos dice que en Tome- 

labor de promoción social y 
ayuda a los marginados. Por 
ejemplo, realizan visitas sema
nales a los enfermos y a los 
ancianos que no quieren estar 
en residencias, asistiéndoles en 
todas las necesidades que pre
cisan; ayudan a familias que no 
tienen medios ecoñómicos, tan
to en comida como en ropas 
y medicamentos. Por otra parte, 
comentó Natividad, que tienen 
en proyecto la apertura de un 
salón en Tomelloso, para mar
ginados y ancianos, el cual está 
pendiente del proyecto de obra 
cuya iniciación tienen prevista 
para el próximo otoño.

La Asociación “Damas de la 
caridad” de Tomelloso cuenta 
con un gran número de aso
ciadas.

4 i

Algunas familias son ayudadas por esta Asociación.

La Tribuna
DURIO INDEPENDIENTE
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Carmen del Campo recibió el premio ASAJA de manos de Femando VillenaL anloridades visitando la feria.

AJ acto acudió el presidente de las Cortes Regionales y un gran número de alcaldes de localidades cercanas

La Feria del Campo de Castilla-La Mancha fue 
inaugurada en la localidad de Manzanares

El día anterior se procedió a la proclamación de zagalas y a la inauguración de las fíestas

ií pasado martes por la tarde tuvo lugar en Manzanares 
¡¡inauguración de la Feria del Campo y de Muestras 
^ Castilla-La Mancha. Al acto asistieron el presidente 
^las Cortes Regionales, José María Barreda, así como 

^ ^onerosos alcaldes de otras localidades.

Roberto MUÑOZ

La noche del 15 de julio la 
Caseta Municipal “La Pérgola“ 
se encontraba abarrotada de 
íblico dispuesto a asistir a la 

proclamación de la Zagala 
ayor y Zagalillas 1991. Sobre 

un escenario hizo la presenta
ron Antonio Fernández de 

Simón quien fue dando entrada 
aicortejo.

Abría el desfile el director 
de la Feria Manuel Molina 

^acompañado por la Zagala 
Mayor 1990, Leticia Sánchez de 
Pablo Ramírez. Seguidamente 
fo su entradá María Pilar 
Granados García de Tomás, 
acompañada de Angel Fernán
dez Camuñas Calero; Beatriz 
Oropesa Moreno, nombrada 
por la comisión organizadora 
del brazo de Sergio Sán- 
cliez-Migallón Valle; María 
José Terriza Muñoz, represen- 
^ndo a la Agrupación Musical 
Manuel de Falla, del brazo de 
^director Manuel Sánchez-Mi- 
^Ión López y María Dolores 
’olez Vélez, que representaba 
^Consejo de la Juventud y que 
¡oacompañada del concejal de 
Rntud Alfonso Martínez 
“somera.

Cerró el corteja la Zagala 
3yor 1991, Julia Ortega Jimé- 

’^^ acompañada del 
J^lde de Manzanares Miguel 
*'Pozas Sánchez-Gil. 

na vez situadas en el estra- 
^’° lectura al acta de 

recibiendo de sus 
las correspon- 

res ^^’^^^s y ramos de flo- 
Fernández de 

Ml” ^^*^ ^^ poema, tras lo 
baila ^^ ^^g^Jas y acompañantes 

ron un vals. Todas las zaga- 
■"os ase? ^^ ^’^^j^ ’^^g® y P^^^’ 
Písima^^'^^’’ ^^® estaban gua-

En la tarde del 16 y como 
ya viene siendo habitual con 
bastante retraso sobre el hora
rio previsto llegaban a la puerta 
de la Feria del Campo para pro
ceder al corte de la cinta, José 
María Barreda Fontes, presi
dente de las Cortes de Casti
lla-La Mancha, acompañado del 
consejero de agricultura Fer- 
nándo López Carrasco, gober
nador civil de Ciudad Real 
Tomás Morcillo y alcalde de 
Manzanares Miguel Angel 
Pozas.

Junto a los reseñados estaban 
diputados nacionales, presiden
te y vicepresidente de la Dipu
tación, delegados Provinciales 
de Industria, Agricultura y Edu
cación, alcaldes de Alcázar, 
Valdepeñas, Puertollano, 
Tomelloso, La Solana, Llanos 
del Caudillo... en un palabra “el 
todo PSOE”, aunque extrañó la 
ausencia del alcalde de la cer
cana localidad de Membrilla, 
que al parecer no fue invitado 
a la inauguración.

A los acordes del Himno 
Nacional, interpretado por la 
Banda Julián Sánchez-Maroto, 
que esa tarde estrenaba un 
bonito y elegante uniforme, 
José María Barreda izó la ban
dera española y seguidamente 
procedió al corte de la cinta 
con las tijeras que le ofreciera 
la Zagala Mayor, Julia Ortega. 
Acto seguido entraron a la 
Feria y fueron recorriendo los 
distintos pabellones, cambiando 
brevemente impresiones con los 
expositores.

Seguidamente tuvo lugar, con 
escaso asistencia de expositores, 
un vino de honor en la Coo
perativa Nuestro Padre Jesús 
del Perdón y antes de iniciarse 
el mismo hicieron uso de la 
palabra el alcalde de Manza
nares Miguel Angel Pozas y el 
presidente de las Cortes de Cas-

Las zagalas iban vestidas con los típicos trajes manchegos. HERRERA PIÑA

Extrañó a los asistentes la ausencia del alcalde 
de la cercana localidad de Membrilla, Pedro 
Díaz-Pintado, que aunque es diputado pro
vincial, no fue invitado a la inauguración de 
la Feria del Campo de Manzanares

tilla-La Mancha José María 
Barreda, tras lo cual todos los 
asistentes degustaron los caldos 
manzanareños.

A las nueve de la tarde del 
martes 16, mientras la comitiva 
oficial recorría los distintos 
pabellones, en el stand de ASA
JA tenía lugar la entrega del 
premio de periodismo agrario, 
a la persona que durante el año 
más había luchado y defendido 
el sector agrícola, recayendo la 

*^^ ; S^W

distinción este año en la per
sona de María del Carmen del 
Campo, locutora redactora de 
Antena-3 Ciudad Real.

El premio fue entregado por 
Fernando Villena, presidente 
regional de ASAJA, al que 
acompañaban los miembros de 
la ejecutiva provincial, Floren
cio Rodríguez, Nemesio Alber
to, Emilio Barreda, Antonio 
Muñoz y la coordinadora pro
vincial Manoli Ciudad.

Venida a 
menos

La competencia que 
plantean las ferias mono
gráficas que se celebran 
en diferentes puntos de 
la región, han hecho que 
la Feria del Campo y de 
Muestras de Manzanares 
haya ido a menos. Esta 
realidad incontestable la 
capta cualquier visitante 
que haya asistido a la mis
ma en ediciones anterio
res. El mero hecho de que 
los amplios paseos del 
recinto ferial estén des
provistos de cualquier 
tipo de expositor -hubo 
épocas en que los paseos 
se llenaban de casetas, 
furgones con productos, 
etcétera- indican clara
mente que la afluencia ha 
descendido.

M.C.D.2022
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H Festival de Teatro Clásico de Almagro

El director de la obra, Miguel Narros, presentó ésta a los medios de comunicación.

El director habló sobre el momento en que Lope de Vega escribió la obra y las circunstancias que le rodeaban

Miguel Narros presentó oficialmente el próximo 
estreno del Festival: ‘^E1 caballero de Olmedo”

Los principales papeles serán interpretados por Encarna Paso, Carmelo Gómez y Ana Gracia

La Compañía Nacional de Teatro Clásico de Almagro 
presentó ayer miércoles el próximo estreno del Festival, 
con Miguel Narros al frente. La obra se representará 
en la plaza de Santo Domingo. Narros dijo que se ban 
realizado muchos montajes de ^EI caballero de Olmedo’^

Eugenio RAMOS

Sin embargo, reconoció que 
no ha visto ninguno, a excepción 
del que realizó en los años 50 
con el Pequeño Teatro de Bar
celona. En esa ocasión, actuaron 
Julieta Serrano, Margarita Loza
no y Carmen López Lagar, en 
los personajes de Inés, Leonor 
y Fabia, respectivamente. El 
caballero lo interpretó un hom
bre joven, de figura grave y 
talento prometedor, Miguel 
Palenzuela.

Narros añadió que “ando aho
ra más cerca de los años que 
tenía Lope de Vega cuando 
escribió este bello texto. Un 
Lope muy cumplidos ya los cin
cuenta, sacerdote y enamorado 
de su último y gran amor, Marta 
de Nevares, más allá de la muer
te de esta mujer joven y muy 
hermosa”. Indicó que este tra
bajo suyo lo ha comenzado sin 
límites para acercarse a lo ili
mitado. “Un viaje al límite del 
misterio. El misterio del amor. 
El amor que es fuente de vida 
cuando es correspondido y 
muerte cuando se fragua en la 
soledad. El amor por Inés hace 
de don Alonso un hombre cons
ciente de sí mismo, con un obje
tivo por el que luchar en la vida. 
Mientras que el amor de don 
Rodrigo no correspondido le 
destruirá hasta convertirlo en 
asesino. Amor y muerte”.

Según indicó Narros, en esta 
obra Lope ya mayor recrea, a 
partir de una letrilla popular, 
una tragedia envuelta en un 
fuerte halo de leyenda. “Sabe
mos, a través de un relato escue
to y forense, del caso de Juan 
de Vivero a quien asesinó 
Miguel Ruiz. Sabemos que don 
Juan de Vivero era de noble 
sangre y muy limpia e hijodalgo, 
regidor de Olmedo, que había 
combatido en el Ejército Real 
en la Guerra de las Comuni
dades. Pero el interés de la obra 

“El caballero de Olmedo” no 
radica en la anécdota”.

Sabemos pues que don Alon
so reúne en sí todos los carac
teres que se destacan en los 
héroes de Lope: nobleza de san
gre, valor personal, altruismo, 
sensibilidad amorosa y sensibi
lidad para la aventura y el riesgo, 
que le hace arrostrar los peli
gros, siendo también el amor 
una aventura rodeada de difi
cultades y riesgos, añadió 
Narros.

Narros también realizó un 
análisis de la obra, de la que 
dijo que “se establece fácilmente 
el paralelismo entre “El caba
llero de Olmedo” y “La Celes
tina”. Ignoramos la ocupación 
de don Alonso como ignoramos 
la de Calixto. Sospechamos que 
son ricos, que han vivido una 
existencia inauténtica, absurda, 
hasta que llega el momento de 
la toma de conciencia a través 
de una mujer. Los dos se pare
cen en que se dejan llevar por 
las circunstancias, en que se 
lamentan a solas o acompaña
dos. Ambos son libres de esco
ger la belleza de una mujer 
como orientación.

Ambos saben perfectamente 
quien es Celestina o Fabia y, 
sin embargo, deciden emplearía. 
Esta decisión es también un acto 
arriesgado.

Fabia es el espejo que refleja 
a toda una sociedad, con sus 
sonrisas y sus muecas, con sus 
vicios, con sus pasiones y sus 
amarguras. Su misión no es sen
cilla. El éxito de Fabia depende 
única y exclusivamente de la 
confianza que tiene en su propio 
poder. Fabia no va a entregar 
a Inés a don Alonso. Su función 
se limita a preparar esa entrega. 
Para ello, Fabia tiene que ser 
una maestra en el fingimiento”. 
Los principales papeles serán 
interpretados por Encarna Paso, 
Carmelo Gómez, Ana Gracia, 
Paz Marquina y Fernando Con
de.

Almagro está siendo escenario del simposio sobre teatro clásico.

Comenzó el Simposio 
Internacional de Teatro

E.R.

El pasado martes dio comien
zo en el aula magna del Parador 
de Turismo de Almagro el sim
posium internacional que, bajo 
el título “Vidas paralelas: la 
comedia española y el teatro isa
belino”, se desarrollará hasta el 
próximo día 19.

Cerca de cuarenta personas 
participarán en el simposium, 
que comenzó el martes con la 
disertación de Dawn Smith de 
la Universidad de Trent en 
Canadá, bajo el título “El alcal
de de Zalamea en Londres y 
en Madrid: dos refundiciones de 
un clásico”.

El mismo martes, continuaron 
las intervenciones con la diser
tación de J. Allen de la Uni

versidad de Kentucky de Estados 
Unidos, bajo el lema “El teatro, 
el público y el poder en Londres 
y en Madrid”.

Terminaba la actuación inicial 
del martes con la intervención 
de Anita Stoil de la Universidad 
de Cleveland de Estados Uni
dos, quien habló sobre “El ves
tuario en el Teatro Globe y en 
el Corral en tiempos de Lope 
de Vega”.

Ayer miércoles, a las once de 
la mañana comenzó la segunda 
de las jornadas de este simpo
sium, que contó con expertos 
no americanos en este caso, 
como pueden ser los miembros 
del taller que sobre la puesta 
en escena se había preparado 
para tal efecto.

Así el profesor Isaac Benabu

de la Hebrew Uniyersity * 
Israel, en colaboración con 3 
Compañía de Francisco Port* 
prácticamente se puede deci 
que ocupó toda la 
hablando sobre el tenia oc 
puesta en escena, que ade 
Le muy bien acogido por 
miembros asistentes al acto.

Por la tarde, repre^nt^'^ 
de las universidades de 
bridge. Academia ^av^ 
Annapolis de Estados Vo* 
de la Universidad de Calgar^ i^. 
Canadá continuaron 
disertaciones sobre los dis 
temas relacionados con el 
clásico, aunque la 
las intervenciones se ren 
a la teoría de la pues»

Hoy jueves, el 
sera el Corral de Lo
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0 Enfermedades de verano -ris~-:- -............... '■

Problemas dermatológicos, esguinces e intoxicaciones son los casos más frecuentes

El centro de salud de La Solana
aumenta su trabajo en un 40 por ciento

Infíuencia del 
clima 
mediterráneo

Paradógicamente, los casos de gastroenteritis se reducen con respecto ai invierno

n nate ¡^ época estival los casos que se registran en 
/ centro de salud de La Solana aumentan en un 40 

^ r ciento. Los problemas más frecuentes son los der
matológicos, esguinces, traumatológicos e intoxicaciones 

diferente tipo. Los más pequeños son los más afectados.
A.GARC1A-CERV1GON

Los casos más frecuentes que 
se registran durante los meses 
¿e ve%no en nuestra tierra se 
^fieren particularmente a pro
blemas en la piel, sobre todo 
hongos y picaduras de insectos. 
También durante estos meses 
se producen numerosos esguin
ces quemaduras, producidas 
por el tubo de escape de las 
notos y caídas de las que pue
den derivar traumatismo, cuyos 
casos suelen derivarse al hos
pital de Manzanares, mientras

que los golpes y esguinces son 
tratados en el centro de salud.

Para el pediatra del centro 
comarcal, Andrés Gómez de 
Diedma, otro problema a tener 
en cuenta, sobre todo con los 
niños, es la ingestión de medi
camentos u otro tipo de pro
ductos, que pueden poner en 
peligro la salud de los más 
pequeños. Recomienda, por 
otro lado, que todos los medi
camentos, perjudiciales poten
cialmente, estén siempre fuera 
del alcance de los niños, para 
evitar que sufran intoxicaciones. Las intoxicacines son frecuentes en verano

En las zonas mediterrá
neas el buen tiempo influ
ye en la aparición de 
enfermedades transmiti
das por los alimentos, 
debido, preferentemente 
al calor. Los niños más 
pequeños son los que más 
se ven afectados por 
enfermedades gastroin
testinales durante esta 
época del año.

Por ello las autoridades 
sanitarias recomiendan 
que no se consuma mayo
nesa casera ni otros ali
mentos donde el huevo 
crudo sea uno de sus 
ingredientes.

También advierten 
sobre los problemas deri
vados de una exposición 
excesiva al sol sin utilizar 
cremas con suficiente 
protección.

Primero, fuimos...

LUEGO...

CADENA RATO

Y AHORA..., PORQUE LA ONCE, 
ASI LO QUIERE, SOMOS...

t e R ff

ONDA CERO RADIO

PERO SIEMPRE HEMOS SIDO 
SEREMOS...

RADIO CIUDAD REAL
¡LA RADIO DE CIUDAD REAL 
DESDE QUE CIUDAD REAL TIENE RADIO!

F.M. 92.1 MHZ O.M. 1485 KCS

M.C.D.
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Sólo por haber leído 
La Tribuna

----------------- <ie CiudaLd Real------------------  

HA CONSEGUIDO UN GRAN
DICCIONARIO ENCICLOPEDICO

: D. JOAQUIN LOPEZ TORRES
C/ MORERIA, 8
CIUDAD REAL

D. FRANCISCO ARTERO GARCIA

las 
y 
ce

Lli MD.2022



PROVINCIA 17.

T
4

>XÍÍ»t«í-X«<

!^>=*
WWWWW ••■$!m«0í^'« /^' _Jgnacio_RlJBIO'^í 1 4^?¡^

í^<(íiS!¡!íif^Í!í''',-^ '

?6

A^
Íxyíx^í

¿^'

'A

'^^
'^4

'^'^' '» -4^
'’^Sl^

3^

Ciudad Real es la provincia de Castilla-La Mancha que más aceite produce.

Nuestra provincia se sitúa a la cabeza de los productores de Castilla-La Mancha

La Comunidad Autónoma es la segunda de España, seguida de Andalucía

Víctor ROMERO

de forma posi-se ha saldado
tiva, ya que la Comunidad
Europea ha restrigido las

I.R.

Un herido grave y varios leves tras explotar
una caja de cohetes en Criptana

JM OLIVARES RAMOS

*1

Jueves, 18 de 
Julio de 1991

exportaciones a terceros paí
ses.

Expectación y preocupación 
son las notas características

<ÍXfK<^?i

Más de 2.000 toneladas de aceite de oliva se han expor
tado en la provincia de Ciudad Real en lo que va 
de año. La cooperativa de Malagón, con 500 toneladas, 
más otras 600 toneladas que se exportarán en los próxi
mos días, se pone a la cabeza en la provincia.

t» Tribuna
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Ciudad Real ha exportado este año 
más de 2.000 toneladas de aceite

>En la provincia de Ciudad 
Real existen 26 cooperativas 
de aceite, entre las que des
tacan las de Piedrabuena, 
Villarrubia de los Ojos o la 
de Fuente Ef Fresno.

La cooperativa de Malagón 
ha molturado en esta campa
ña, que se inició en noviembre 
4.400.000 kilos de aceitunas, 
900.000 kilos más que en la 
campaña anterior. La coope
rativa de Malagón ha produ
cido 800 toneladas de aceite.

La provincia de Ciudad 
Real es la que más ha expor
tado del resto de provincias

En ia noche del martes, sobre 
^ diez y media de la noche 

y mientras tenía lugar la pro
cesión en honor de la Virgen 
el Carmen en Campo de Crip- 
^na, varios cohetes se incen- 

entre el público.
Aunque las causas del inci- 

ente todavía no se conocen, 
parece que uno de ellos prendió 
a mecha de toda el paquete, 
ii^e era transportado por José 
“’s Alamillo. Este, al ver lo 

de Castilla-La Mancha, ya que 
cooperativas de la provincia 
de Toledo, com la de Mora 
han bajado en esta campaña 
considerablemente la produc
ción.

El aumento de ventas de 
aceite en nuestra provincia 
coincide con el resto de expor
taciones de nuestro país que 
desde enero a mayo de 1991 
ha sido de 79.000 toneladas 
de aceite, lo que supone un 
40 por ciento más de lo expor
tado en este mismo período 
en 1990.

También aumentaron las 
ventas de aceite en el mercado 
interior. En el primer semes- 

sucedido, dejó caer el paquete 
y los cohetes salieron dispara
dos en todas direcciones entre 
la gente que se reunió en el 
lugar.

Los heridos que ocasionó 
este accidente fueron atendidos 
en el Centro Médico de la loca
lidad, a excepción de una 
muchacha, María Rosa Menén
dez Muñoz, que fue trasladada 
a Ciudad Real. A la joven se 
le introdujo en una pierna la 
cabeza de un cohete, por lo que 
se fue necesaria una interven- 

tre de este año las ventas se 
incrementaron en un 27 por 
ciento, es decir, se vendie- ron 
87 millones de litros. En Espa
ña este año se han producido 
399,7 millones de litros de 
aceite.

Castilla-La Mancha es la 
segunda comunidad autónoma 
en porducción de aceite, des
pués de Andalucía. A pesar 
del aumento de las exporta
ciones, principalmente dirigi
das a Italia, el director de la 
Asociación Española de 
Industria y Comercio de 
Exportaciones de aceite de 
oliva, Juan Vicente Gómez, ha 
indicado que la campaña no 

ción quirúrgica.
El otro herido que ha reque

rido atención médica fue el 
hombre que portaba el paquete 
con los cohetes, José Luis Ala
minos, que tiene quemaduras 
en un brazo desde la mano has
ta el hombro. Los otros cinco 
o seis heridos tienen quema
duras leves.

Los daños materiales tam
bién han sido cuantiosos, sobre 
todo en una tienda de ropa de 
los alrededores. En el estable
cimiento se rompieron los cris

que predominan en el ánimo 
de los comerciantes ciudarrea- 
leños ante la recesión econó
mica y el anuncio del Gobier
no de disminuir sus presu
puestos en inversiones e 
infraestructura, según puso de 
manifiesto el presidente de la 
Cámara de Comercio de Ciu
dad Real, Juan Antonio León 
Triviño. Según León Triviño, 
los comerciantes de nuestra 
provincia se muestran muy 
inquietos por la posible ins
talación de grandes firmas 
comerciales en la capital. En 
los próximos días se conclui
rán los estudios de viabilidad 
de posibles comercios que se 
podrían ubicar en nuestra pro
vincia. A pesar de que el paro 
ha disminuido en Ciudad Real 
cerca del tres por ciento y el 
índice de ventas y la actividad 
comercial no se ha visto 
reflejada. 

tales, el rótulo y se desprendió 
el mármol de la fachada. Tam
bién resultó afectado el local 
de una entidad aseguradora, 
otras tiendas y un pub de 
reciente inauguración.

En todo momento han estado 
los representantes de la junta 
directiva inspeccionando los 
desperfectos causados y el esta
do de los heridos. Los respon
sables comentaron que ayer 
empezarían a restaurarse todos 
los daños producidos por la 
explosión de los cohetes.

La peña “El 
Perro de 
Paterna” 
organizo una 
gala en Bolaños

Días pasados, durante las 
fiestas de Bolaños de Calatrava 
tuvo lugar, en el Castillo de 
Doña Berenguela, una gala fla
menca oranizada por la peña 
“Perro de Paterna” en colabo
ración con el Ayuntamiento.

El programa oficial de fes
tejos anunció que todas las 
actuaciones serían gratuitas, 
excepto la novillada y el con
cierto de Cómplices, pero al lle
gar a la puerta, el público se 
vió sorprendido al ver que tenía 
que pagar la cantidad de 500 
pesetas, 200 los jubilados, para 
poder acceder a la representa
ción. Tras la primera reacción 
se produjeron enfrentamientos 
entre miembros de la peña fla
menca y el público que acudió 
a presenciar el espectáculo, 
escuchándose insultos de todo ’ 
tipo. Al ser preguntado el pre
sidente de la peña, éste res
pondió que se trataba de un 
error ajeno a ellos y desvió las 
culpas al presidente de la Comi
sión de Festejos, añadiendo que 
el mismo presidente estaba avi
sado de que esto podía ocurrir. 
Al final, alrededor de 300 per
sonas tuvieron que darse la 
vuelta y volver a sus casas.

En otro orden de cosas, la 
gala flamenca, que estuvo muy 
concurrida, contó con la actua
ción de Eloy Cortés, Javier 
Montenegro, la señorita Cano, 
y los locales Antonio Aldavias, 
Mamerto Navarro y Antonio 
del Toro, quienes deleitaron a 
los espectadores, cantando por 
bulerías, alegrías, caracoles, 
soleares y fandangos, prolon
gándose la gala hasta las cuatro 
de la mañana. La fiesta contó 
con la presentación de Enrique 
Montoya, quien leyó versos 
populares y ensalzó el arte del 
flamenco personalizado de esa 
noche.

La hermandad 
de San Cristóbal 
ya tiene su 
imagen en la 
parroquia

La hermandad de San Cris
tóbal contará a partir de ahora 
con un lugar en la parroquia 
para colocar la imagen de su 
patrón. Los intentos anteriores 
por conseguir está situación han 
fructificado estos días, con las 
solemnes vísperas del pasado 
día 13 y sobre todo con la misa 
de campaña celebrada en el 
parque de la Victoria, acto pre
vio a la procesión que tendrá 
lugar a continuación.

La misa celebrada en el par
que contó con gran cantidad de 
fieles, siendo oficiada por Don 
Pablo Cea, párroco de la loca
lidad. Durante la hornilla agra
deció a la hermandad, fieles y 
habitantes del pueblo el esfuer
zo hecho para que San Cris
tóbal se instalara en la parro
quia.

M.C.D.2022
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José Molina estará presente en tres comisiones parlamentarías con voz y voto

El único diputado de IU actuará como 
grupo en las Cortes Regionales

Una tortilla de 
patatas causó ij 
intoxicación de 
42 niños 
alcarreños

De Grandes, portavoz del PP, calificó la medida de antirreglamentaria y su grupo votó en contra

En el pleno de las Cortes 
Regionales celebrado ayer, 
se aprobó conceder al úni
co diputado de IU en la 
Cámara, José Molina Mar
tínez, la consideración a 
todos los efectos de grupo 
parlamentario con los 
votos en contra del Partido 
Popular

LT

José Molina Martínez, el 
único diputado con el que 
cuenta IU en las Cortes regio
nales, participará a todos los 
efectos como grupo parlamen
tario con casi todos los dere
chos de los que disponen los 
demás formaciones políticas, 
según ratificó ayer el pleno 
de la Cámara, con los votos 
en contra de los diputados del 
Partido Popular.

Según establece el Regla
mento para formar grupo par
lamentario propio se necesitan 
al menos cinco miembros, y 
tres para componer un grupo 
mixto, mientras que los no 
adscritos tienen muy limitados 
sus derechos, ya que esta 
excepción se contempló en el 
reglamento pensando más en 
los posibles tránsfugas.

Las competencias de IU

De esta forma el diputado 
de IU podrá solicitar la con
vocatoria de comisiones, en 
tres de las cuales estará pre
sente con voz y voto, formular 
Proposiciones de Ley y no de 
Ley, enmiendas a la totalidad, 
solicitar la comparecencia de 
los miembros del Consejo de 
Gobierno, pedir la tramitación 
de propuestas por el proce-

Elegidos los miembros del Consejo Asesor
de RTVE en Castilla-La Mancha

LT

Ayer se designaron los miem
bros del Consejo Asesor de 
Radio Televisión Española en 
Castilla-La Mancha, órgano 
consultivo que tiene entre sus 
misiones velar por el cumpli
miento del Estatuto del ente 
público y defender los intereses 
de la región en RTVE.

Los miembros elegidos para 
este organismo asesor, 
tiene poder decisorio, 
socialistas Javier de 
Patrocinio Gómez, 
Angel Pozas, Rafael 

que no 
son los 

Irizar, 
Miguel 

López
Cabezuelo, Manuel Osuna y 
Miguel Angel Sánchez Beato.

En cuanto a los representan
tes del Partido Popular en el 
Consejo Asesor fueron nombra
dos los periodistas Pedro Peral, 
Jesús Terrón y Federico Calero, 
además de Pedro Saugar y 
Angel Fernández.

Por su parte el diputado de 
Izquierda Unida, José Molina

Molina apoyó la decisión de la Mesa sobre las normas que regirán su funcionamiento en el Parlamento Regional.

dimiento de urgencia y tam
bién asistir a las reuniones de 
la Junta de Portavoces con voz 
pero sin voto.

Molina Martínez estará por 
su propia elección en las comi
siones parlamentarias de Pre
supuestos, Bienestar Social y 
en la de Política Territorial 
o Administraciones Públicas, 
según manifestó a la agencia 
Efe, una vez celebrada la 
sesión.

Durante el pleno que tuvo 
lugar ayer, aunque el diputado 
de IU apoyó la decisión de 
la Mesa sobre las normas que 
regirán su funcionamiento en 
el Parlamento Regional, con
fió en que esta situación sea

Martínez, anunció que presen
tará una Proposición de Ley a 
la Cámara Regional en el próxi
mo pleno para ampliar la actual 
representación del Consejo 
Asesor para que pase de tener 
de once miembros a trece, 
(ocho del PSOE y cinco del PP), 
frente a la actual composición 
de seis miembros socialistas y 
cinco populares.

La finalidad de esta Propo
sición de Ley consistiría en que 
el PSOE pudiera renunciar a 
uno de sus miembros en favor 
de IU.

Por otra parte, Juan Grimal
dos, diputado por Cuenca, fue 
elegido vicepresidente primero 
de la Mesa, con los 27 votos 
del PSOE y los votos en blanco 
de los parlamentarios del Par
tido Popular y el de IU, en 
sustitución de Siro Torres, que 
ha sido nombrado recientemen
te consejero de Administracio
nes Públicas en sustitución de 
Siro Torres

provisional y que finalmente 
se modifique el Reglamento 
para que/ puedan tener grupo 
parlamentario aquellas fuerzas 
políticas que constan al 
menos el 5% de los votos en 
unas elecciones.

El PP considera necesaria la 
reforma del reglamento

Por su parte el portavoz del 
PP, Luis de Grandes, se opuso 
a la medida y tachó de “an
tirreglamentaria” la disposi
ción aplicada para regular el 
funcionamiento de la repre
sentación parlamentaria de 
IU, por lo que consideró nece
saria la reforma del reglamen

Rafael López Cabezuelo, miembro del Consejo Asesor por el PSOE.

to “en profundidad y no por 
la puerta de atrás”.

De Grandes denunció a sus 
vez “un pacto legal, aunque 
no se si legítimo del PSOE 
y de IU para desalojar al PP 
de aquellas alcaldías donde 
consiguió más. votos”, dijo el 
portavoz popular, quien citó 
como ejemplo los ayuntamien
tos de Toledo y Guadalajara.

Por su parte el portavoz 
socialista, Anastasio López, 
recordó a De Grandes que su 
grupo aprobó la reforma del 
reglamento y que no entendía 
porque el PP había cambiado 
de opinión, y se apoyó en los 
60.000 votos logrados por IU 
en las elecciones autonómicas.

La intoxicación por u 
42 niños de Guadalajara 
hospitalizados en la /•' 
alcarreña tras participar ? 
campamento en la locaJJ 
murciana de Santiago de 
Ribera, fue provocada por 
ingestión de una tortilla J 
patatas elaborada la 
anterior a su consumo.

Según un análisis elaborad 
por la Consejería de SaniJ 
del Gobierno murciano hd 
tilla causó una “sainoj 
enteriditis” a la práctica J 
lidad del grupo, formado d 
-92 niños alcarreños de entre! 
y 15 años. No han acusado J 
gún síntoma los 4 ó 5 queJ 
comieron el alimento que cauX i¡ 
la toxiinfección, según infornl i 
el director de la escuela hoJ S 
del Mar Menor, HermenegO t 
Morena. ® 1..

Además de los 42 nid 
ingresados en el hospital geJ 
ral de Guadalajara, otros d 
fueron ingresados en el hosp3 
“Los Arcos”, en Santiago del 
Ribera, donde también pernal 
nece un monitor que resulJ 
afectado. 1

La Consejería de Sanidad J 
anunciado que realizará, coral 
primera medida,la inspead 
de la escuela hogar y la rd 
lización de una encuesta eral 
demiiológica, así como el anif 
lisis de alimentos y de las perJ 
sonas afectadas.

Francisco Tomey 
elegido por 
tercera vez 
presidente de la 
Diputación de 
Guadalajara I

Francisco Tomey, del PP,^ 
elegido presidente de la Dipu l 
tacjón de Guadalajara por ter; 
cera legislatura con los 13 votos; 
mayoritarios ^e su partido, 
mientras que los 11 del PSOE 
votaron a su candidato, Rafel 
Cabellos, y el único de IU se 
abstuvo. Tras prestar juranienio 
en el, cargo, Tomey manifestó 
que su lema para la provino 
seguirá siendo “Guadalajara Í 
Trabajo”, y agregó que después! 
de 8 años al frente de la DipO' 
tación sus pretensiones son c®*" 
solidar los planes de obras p^. 
vinciales, la mejora de las vías 
de comunicación, poner d 
marcha un plan de defensa 
agua y fomentar el turisrw

Según Tomey “esta 
ción está al servicio de 
los ayuntamientos de la pm'? 
cia”, quien añadió que tam ■ 
reivindicará una mayor p^ 
pación de las corporación» 
locales en los presupuc5 
generales del Estado. .,

Por su parte, el 
PP, Pedro Fernández, in^ 
que Guadalajara es la uní 
Castilla-La Mancha fl**®^ 
presumir de tener L 
sidencia de la Diputación 
miembro del PP-

ir
lí
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¡íío tnás España se ve asolada por multitud 
acendios, tanto accidentales como provoca- 
aue contribuyen a la deforestación de nues- 
bosqu^^ y P^"' ^*^de a la desertización de 

Besitos suelos. El Instituto para la Conser-

P^ña, un año más asolada por multitud de incendios accidentales y provocados que contribuyen a la deforestación de los bosques

vación de la Naturaleza (ICONA), a pesar del 
aumento de sus medios materiales y humanos 
para controlar estos fuegos se ve desbordada 
por el alto número de los mismos, en su mayor 
parte provocado. Como cada año por estas fechas

ICONA se encuentra en alerta roja ante la oleada 
de incendios forestales. Los expertos del Instituto 
calculan que uno de cada tres incendios es pro
vocado. Aunque cálculos más pesimistas esta
blecen que la mitad de ellos son intencionados.
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l^yer continuaba incontrolado el incendio que 
el domingo se inició en el Parque de Ordesa

Durante el pasado año, el peor que se recuerda, ardieron aproximadamente 200.000 hectáreas de monte

Í ni’ 
ál g£ 
ros 
hospi 
go. de 
pe 
resul

HUESCA (Efe).- El incen
dio que se inició el pasado 
jorongo cerca del Parque 
Nacional de Ordesa, en Huesca, 
flue ha afectado a más de 1.200 
cetáreas de pinos, robles y 

monte bajo, seguía ayer sin ser 
controlado en el Barranco de 
Aires. .

Pos hidroaviones del Insti
nto para la Conservación de 
la Naturaleza arrojaban ayer 
agua sobre el fuego, y en las 
labores de extinción participan 
retenes del ICONA y del 
SEMENA, un centenar de mili
tares, la Guardia Civil, personal 
voluntario y bomberos, que 
cuentan con tres camiones 
motobomba.

El frente de fuego que ame- 
nezaba las poblaciones del 
Valle de Añisclo (Puértolas, 
Bestué y Belsierre), estaba ayer 
controlado, al igual que el loca
lizado en la Foz del Vellós, que 
marca la línea de entrada en 
el Parque Nacional de Ordesa, 
¿onde el lunes se quemaron 
unas veinte hectáreas de bos
que.
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Intereses económicos

Durante el pasado año, el 
peor que se recuerda, ardieron 
aproximadamente 200.000 hec
táreas de monte. Compañías 
papeleras y especuladores pare
cen ser quienes tienen más ínte
res en que arda el bosque, sin 
embargo son escasas las per
sonas procesadas por tales 
delitos.

La única posibilidad es sor
prender al incendiario “con las 
manos en la masa”, tal y como 
reconoce el Ministerio de Agri
cultura.

En agosto de 1990 estaban 
abiertas 1.500 causas por incen
dios provocados, de las que 
1.400 carecían de acusado. Liti- 
gos laborales o económicos de 
particulares con el Estado y la 
quema incontrolada de rastro
jos y matorral, sin tomar las 
precauciones debidas parecen 
ser las causas principales.

En Galicia se habla de Jos 
intereses de las compañías de 
celulosa en sustituír como sea 
1^ especies autóctonas- roble 
y castaño por el eucalipto, árbol 
altamente rentable por su velo
cidad de crecimiento.

Tan sólo en Galicia, la comu
nidad más castigada por el fue- 
80, durante el pasado año se 
potabilizaron 1,280 incendios, 
olosúltimos 25 años han ardi- 
P más de medio millón de hec- 
®ceas en ésta región, superficie 
que equivale a la mitad de su 
emtorio. Para complicar más 

cosas, los pirómanos comen- 
con a utilizar el pasado año 

^^^^^^^^°^’ paradaídas 
.igados de un explosivo incen- 
.^10 que estalla cuando 

con el suelo.
''i^entemente, estos para-

f 4

ICONA, desbordada por el alto número de incendios, a pesar del notable aumento de medios

caídas son lanzados desde avio
netas, lo que demostraría que 
quienes están detrás de los 
incendios no son simples piró
manos, sino que existen fuertes 
intereses económicos e indus
triales que se benefician con 
cada incendio.

Además de la muerte de 
cientos de animales y la des
trucción de árboles de creci
miento lento, el fuego destruye 
la capa vegetal que cubre la 
superficie de los montes, 
haciéndola vulnerable ante las 
lluvias invernales.

Sin la protección de la capa 
vegetal, el agua arrastra los 
materiales fértiles, dejando la 
roca a la vista.

El resultado, técnicamente 
hablando, es el desierto.

Cuando esto sucede ya no 
hay solución posible.

La sustitución de las especies 
autóctonas por árboles de cre
cimiento rápido, como el euca
lipto, puede ser casi tan dañino 
como el propio incendio. Esta 
especie originaria de Australia 
agota la fertilidad del suelo, 
dejándolo inútil en pocos años. 
En el continente austral el euca
lipto, que cubre enormes áreas, 
no ha sido peijudicial porque 
los periódicos e incontrolables 
incendios se encargan de regu
lar y restablecer el equilibrio 
ecológico.

Prevención y lucha

ICONA tiene asignado para 
este ejercicio un presupuesto de 
10.000 millones de pesetas para 
la prevención y lucha contra los 
incendios forestales, y ha fir
mado varios convenios de cola
boración con asociaciones eco
logistas como la Unión de Con
sumidores oe España y con sin-

Según los cálculos de expertos, la mitad de los incendios son provocados

dicatos de trabajadores rurales. 
El objetivo es implicar a una 
gran parte de la sociedad en 
la lucha contra la destrucción 
de la masa forestal española. 
Para ello ha comenzado tam
bién una campaña de concien
ciación dirigida a la población 
rural de Galicia, Asturias, Can
tabria, León y Zamora, área 
considerada por el ICONA 
como de máximo riesgo, con
sistente en la representación de 
obras teatrales y la segunda 
convocatoria del concurso esco
lar “Todos contra el fuego”. 
ICONA ha invertido cerca de 
4.000 millones de pesetas en la 
renovación y adquisición de los 
89 aparatos que componen su 
flota aérea, formada por 11 avio
nes anfibios, 19 aviones de carga 
en tierra y 34 helicópteros, 
repartidos en catorce comuni
dades autónomas. Además tie
ne destinados 23 vehículos pesa
dos todoterreno para combatir 

los incendios en los 13 Parques 
Nacionales y Montes a cargo 
del Instituto. La informática 
está siendo aplicada a la pre
vención y lucha contra el fuego 
y en la toma de decisiones. Se 
trata de tres programas infor
máticos: BEHA VE, para la pre
dicción de velocidad de avance 
e intensidad del fuego, CAR- 
DIN, para la simulación en pan
talla del desarrollo de un incen
dio, y DIGICAR, que digita
lizará los mapas de combusti
bles. Para la predicción del peli
gro de incendio se cuenta con 
la red de estaciones automáticas 
instaladas en las áreas foresta
les, 30 puntos, conectadas por 
modem con las centrales de 
operaciones. Además de las dos 
centrales existentes, en Madrid 
y en La Coruña, se están cons
truyendo otras dos en Valencia 
y Sevilla, destinadas a cubrir las 
operaciones en la costa valen
ciana y Andalucía.

Se han instalado tres 
estaciones 
experimentales de 
detección por vídeo e 
infrarrojos en Avila, 
Toledo y Galicia

El fuego es 
noticia

España fue el año pasa
do el país europeo con 
más hectáreas afectadas 
por incendios forestales y 
el segundo, tras Portugal, 
en número de incendios., 
En total, se registraron 
15.141 incendios y 200.658 
hectáreas arrasadas por el 
fuego, de las que 67.244 
eran de superficie arbo
lada. Portugal, que en el 
último año redujo el 
número de incendios, está 
a la cabeza de los países 
europeos con mayor 
número de siniestros 
(15.681) y ocupa el tercer 
lugar, tras España e Italia, 
en número de hectáreas 
quemadas (122.423).

Galicia, con 6.574; Cas
tilla-León (2.319), y 
Andalucía (1.446), fueron 
las tres comunidades 
autónomas españolas en 
las que se registró un 
mayor número de incen
dios en 1990.

Los medios destinados 
a la prevención están 
siendo reforzados con la 
instalación de tres esta
ciones experimentales de 
detección por vídeo e 
infrarrojos en Avila, Tole
do y Galicia, e ICONA, 
de acuerdo con el Plan 
de Acciones Prioritarias 
Contra Incendios Fores
tales, aprobado por 
Orden Ministerial del 
21-3 de 1988, subvenciona 
hasta el 50% los proyec
tos de las Comunidades 
Autónomas destinados a 
la infraestructura de pro
tección, y hasta el 85% 
los planes de selvicultura 
preventiva.

España fue el año 
pasado el país 
europeo con más 
hectáreas afectadas 
por incendios 
forestales
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Roto el diálogo tripartito sobre competitividad

A
W ^¿^

Las negociaciones tripartitas sobre el Plan de 
Competitividad quedaron rotas ayer por la tarde 
después de que Gobierno, sindicatos y patronal 
constataran la imposibilidad de alcanzar un 
acuerdo global. Los secretarios generales de

UGT, Nicolás Redondo, y de CC.OO., Antonio 
Gutiérrez, explicaron que el acuerdo es imposible 
porque el planteamiento de rentas del Gobierno 
“ni es global ni equilibrado” y porque el Eje
cutivo “no está dispuesto a emprender medidas

de progreso”. Gutiérrez explicó que “seh 
tenido una mentira desde el principio^» v 
su opinión de que a lo largo de las^^^ 
el Ejecutivo y la CEOE “presentaron aaí^^ 
común de rechazo a las peticiones simi-^

EI ministro de Economía, Carlos Solchaga, anuncia un ajuste económico más prolongado, pero descarta que éste vaya a

Gobierno, patronal y sindicatos no logran un 
acuerdo global sobre el Pacto de Progreso

Los sindicatos tachan de falsas las propuestas del Gobierno sobre política de rentas y reforma del INEM, entre otras

MADRID, (Fax Press).- Los 
sindicatos se levantaron de la 
mesa de negociaciones del Pac
to Social de Progreso, después 
de cinco horas de reunión con 
los representantes del Gobierno 
y de los empresarios, con lo 
que la tentativa de negociación 
de un acuerdo a tres bandas 
para hacer converger la econo
mía española a la de los países 
más desarrollados, han quedado 
rotas por esta vía.

El secretario general de 
UGT, Nicolás Redondo, por 
“cuestiones fundamentales de 
enfoque” sobre cómo habría de 
dirigirse la política económica, 
mientras que el secretario 
General de CCOO, Antonio 

' Gutiérrez, acusó de falsas las 
primeras propuestas del 
Gobierno sobre política de ren
tas y la reforma del INEM, 
entre otras.

El vicepresidente de la 
CEOE, Arturo Gil, afirmó que 
la patronal llegó' a proponer 
durante la mañana, negociar la 
limitación en el crecimiento del 
dividendo de las empresas.

El ministro de Economía, por 
su parte, afirmó que el Gobier
no tomará las medidas de ajuste 
económico que sean necesarias, 
que no serám “duras” pero sí, 
más prolongadas en el tiempo 
que si se hubiera llevado a cabo 
el consenso.

1^ reunión entre los minis
tros de Economía y de Trabajo, 
Luis Martínez Noval, los repre
sentantes de los sindicatos y los 
de los empresarios, comenzaron 
a primera hora de la mañana, 
sin que pudiera fijarse un orden 
del día, según coincidieron en 
señalar Solchaga y los empre
sarios. No obstante, a lo largo 
de la sesión se abordó la posi
bilidad de llegar a un acuerdo 
sobre política de rentas y sobre 
la reforma del INEM, sin que 
pudieran acercarse las posicio
nes. Los sindicatos afirmaron en 
rueda de prensa, que las pro
puestas sobre crecimientos sala
riales vinculados a productivi
dad, no eran tales, y que la 
reforma del Inem, no era más 
que simbólica.

Promesas incumplidas

“El Gobierno ha ido reba
jando la ganancia del colectivo 
que iba a salir beneficiado, unos 
nueves millones de españoles 
-afirmó Gutiérrez-, principal
mente pensionistas, de modo 
que la revisión automática no 
era universal, y los dos puntos 
prometidos al principio por Sol
chaga, tampoco”.

El secretario general de 
UGT, Nicolás Redondo, explicó 
que la propuesta realizada por 
el Gobierno, fue del 1,6 por 
ciento, la media de la produc-

Los secretarios generales de UGT, Nicolás Redondo, y de CC.OO., Antonio Gutiérrez, junto a sus respectivas delegaciones durante la reunión de ayer.

Gutiérrez explicó que “se ha mantenido una mentira desde el prin
cipio”, y ratificó su opinión de que a lo largo de las sesiones el 
Ejecutivo y la CEOE “presentaron un frente común de rechazo a 
las peticiones sindicales”

^^Lección de 
funambulismo

tividad de los últimos cinco 
años, a lo que habría que restar 
los deslizamientos producidos, 
es decir, un 0,9 por ciento, de 
modo que la subida real pro
metida por encima de los pre
cios era del 0,7 por ciento.

“El acuerdo no era de rentas, 
sino que sólo afectaba a los 
salarios “ señaló Redondo. Algo 
que luego sería contestado por 
los empresarios, y apoyado 
publicamente por Solchaga, res
pecto a la propuesta hecha por 
CEOE de limitar el crecimiento 
de los dividendos de las empre
sas.

Solchaga: ^‘Los sindicatos han 
dicho la verdad’^.

“No voy a decir quien miente 
-afirmó Solchaga- pero los 
empresarios han dicho la ver
dad” manifestó el ministro. El 
ministro de Economía calificó 
de “decepcionante” la ruptura 
de las negociaciones por parle 

de los sindicatos “de manera 
unilateral, y sin siquiera poder 
definir el orden del día, dada 
la importancia de las conse
cuencias que podrían derivarse 
ante la situación de la economía 
española, los retos del Mercado 
Unico, y la pertenencia de 
España al Sistema Monetario 
Europeo.

Seguidamente el ministro 
recalcó la intención del Gobier
no de dejar la puerta abierta 
a nuevas negociaciones y calen
darios, “que sean interesantes 
y con probada buena fe”.

Por lo que se refiere al “ajus
te duro” que Solchaga anunció, 
si no se alcanzaban acuerdos, 
el ministro aseguró no creer que 
fuera “duro, pero sí más pro
longado, ya que el margen de 
maniobra que dejan la política 
fiscal y monetaria, es pequeño, 
por lo que los resultados se tra
ducirán en un menor crecimien
to económico y en un menor 
ritmo de creación de empleo”.

Solchaga anunció la presen
tación en los próximos días de 
un documento elaborado por 
los técnicos de Economía que 
contempla varios escenarios 
económicos, con y sin consenso, 
y cifró la pérdida de crecimien
to en un punto del PIB y del 
empleo en 1,5 puntos, al no 
alcanzarse un pacto.

Finalmente, Solchaga afirmó 
que el Gobierno está dispuesto 
a discutir las propuesta del Pac
to Social de Progreso con los 
grupos parlamentarios de la 
oposición en el Congreso, pero 
con independencia de ello, el 
Gobierno llevará a cabo la 
reforma de las medidas estruc
turales, que están contempladas 
en el documento elaborado por 
el Gobierno, “El ajuste no va 
a ser un plan de estabilización 
-concluyó el ministro- pero 
durará más tiempo, y tardare
mos más en hacer converger 
nuestra economía, renunciando 
a crecer más y más empleo”.

EI vicepresidente de la 
patronal, Arturo Gil, ase
guró que los sindicatos se 
negaron a seguir nego
ciando sin haber termina
do de explorar las pro
puesta de las partes.

“Los sindicatos se han 
negado a negociar, por 
que venían predispuestos 
a levantarse de la mesa 
aseguró el secretario, de 
Organización de la 
CEOE, Jiménez Aguilar.

Gil aseguró que la reti
rada de los sindicatos de 
la mesa no se había prO' 
ducido por ningún tenia 
en general, sino que argu
mentaron razones 
carácter general.

En cuanto a los smoi 
catos, el secretario gent; 
ral de UGT denomino 
“lección de funámbulo 
mo” la actitud de empro 
sarios y sindicatos y oai 
ficó de nulas las propuoa 
tas hechas en sobre 
INEM y sobre la re oiw 
de las Ordenanzas 
rales.
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Schouwen asegura que el abogado del holding ofreció pagar lo que quisiera a cambio de su silencio

EI ex contable de Filesa denuncia al
administrador por amenaza y coacción

La denuncia asegura que se facturaba por servicios y trabajos que no se realizaban

que le consultó sólo a nivel per- d¡ó que “las presiones del poder

^3111 
'^liíl
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El ex tesorero del Grupo Socialista, Carlos Navarro, (segundo por la derecha).

El antiguo contable de Malesa, Filesa y Time Export, 
Carlos Van Schouwen, que desveló la supuesta finan- 
ciación irregular del PSOE, presentó ayer en la Fiscalía 
del Tribunal Superior de Justicia de Cataluña una 
denuncia por amenazas y coacciones.

Van Schouwen presentó 
ayer en la Fiscalía del Tribunal 
Superior de Justicia de Cata
luña una denuncia contra el 
administrador de estas socie
dades, Luis Oliveró, por ame
nazas y coacciones.

En el texto de la denuncia 
se asegura que fue el abogado 
del holding, Isidoro García 
Sánchez, quien en nombre de 
un “despacho de Madrid” 
ofreció “pagar lo que se dijera 
y dónde se quisiera” a cambio 
del silencio de Van Schouwen. 
La denuncia, al igual que la 
demanda laboral que el ciu
dadano chileno presentó con-

Declara ante el juez el ex-director 
de juegos de la Junta andaluza

SEVILLA (Efe).- Ayer pres
odeclaración ante el juez Már- 

floez el ex director general de 
pegos de la Junta de Anda- 
"0*3, Manuel Cortés, por el 

de las licencias ilegales 
P^a máquinas tragaperras. En 

caso está implicado el dele
gado de Gobernación de la Jun

en Sevilla, F. Morillo. La cita- 
on de Cortés obedece a que 
orillo asegura que pidió auto- 

1 9®n a éste para conceder 
'^^■‘cencias.

^^ declarado que 
•^‘lo no le pidió permiso sino 

tra estas empresas, detalla 
pormenorizadamente las acti
vidades y cambios en el accio
nariado de estas empresas.

En este sentido, asevera que 
pese a contar con una escasa 
plantilla, “la facturación alcan
zaba unas cantidades respeta
bles y se imputaba a realiza
ción de estudios y proyectos 
a empresas importantes de 
todo el espectro productivo, 
económico y financiero”.

“En resumen -se añade en 
el escrito- se facturaba por 
servicios que no se realizaban 
y se pagaban trabajos o ser
vicios que no se recibían”. 

sonal. Por otro lado, el juez 
decano de Sevilla, Alfonso Mar
tínez Escribano, dijo ayer que 
“el PSOE ha hecho muchas 
veces ""comentarios que pueden 
intentar influir para que el juez 
Márquez cambie su actuación” 
en el “caso Juan Guerra”.

En declaraciones a Antena 3 
Radio, Martínez Escribano 
señaló que al juez Angel Már
quez “se le ha criticado, y se 
le propone que lo haga de otra 
forma. Esto es una presión”.

El juez decano de Sevilla aña-

También asegura que en 1989 
le “dieron instrucciones para 
practicar un sinnúmero de 
ajustes para evadir importan
tes sumas a Hacienda”.

Van Schouwen relata pos
teriormente el deterioro en la 
relación laboral con estas 
empresas que culminó con la 
presentación de una demanda 
en Magistratura.

El antiguo contable explica 
que en abril de este año se 
reunió con Oliveró, quien le 
indicó que “carecía de dere
chos y garantías” en su tra
bajo, y que si tenía algo que 
pagarle lo haría en el extran
jero porque “en este país no 
seguirás viviendo”.

Tras rechazar las “amena
zas” y anunciar a Oliveró que 
acudiría a los tribunales y a 
la prensa, el ciudadano chi
leno cuenta que dos días des

político no son claras, no se 
hacen de forma directa sino a 
través de instancias relaciona
das con el poder” y que en el 
caso del juez Márquez “es una 
situación muy pesada, a pesar 
de lo cual actúa con indepen
dencia”. Martínez Escribano 
dijo que los jueces “no estamos 
condicionados por el poder 
político”, aunque reconoció que 
“se pueden tener en cuenta las 
consecuencias políticas de 
determinadas investigaciones de 
hechos o resoluciones”. 

pués recibió la visita de tres 
policías que le entregaron una 
citación para presentarse en 
la comisaría de Sants de Bar
celona, donde se le interrogó 
sobre su situación como 
extranjero en este país.

Añade Van Schouwen que 
durante el resto de ese día 
y del siguiente tuvo la certeza 
de estar siendo vigilado, el 15 
de abril pidió protección ofi
cial del consulado de Chile, 
cuya cónsul, Alejandra 
Guerra, decidió llamar a la 
Comisaría de Sants, donde se 
le informó que la citación se 
había hecho a causa de un 
“soplo”, pero que no volvería 
a ocurrir nada anormal.

Añade la denuncia que “ni 
las amenazas, ni las coacciones 
ni el intento de atentar contra 
la libertad de información 
pudo concretarse”.

Francisco Morillo.

Fraga no 
aceptará 
diferencias en la 
financiación 
autonómica

MERIDA (Efe).- El presi
dente de la Xunta de Galicia, 
Manuel Fraga, aseguró ayer en 
Mérida que no aceptará “dife
rencias de trato” en el nuevo 
módelo de financiación autonó
mica que deberá aplicar el 
Gobierno el próximo año.

Fraga se entrevistó con el 
presidente extremeño, Juan 
Carlos Rodríguez Ibarra, y asis
tió al concierto que ofrecieron 
en "el teatro romano de Mérida 
Rostropovich y el tenor Plácido 
Domingo.

Fraga no quiso adelantar las 
líneas que defenderá su gobier
no en la futura negociación del 
módelo de financiación autonó
mica, aunque aseguró que este 
nuevo plan no puede eludir la 
equiparación de los niveles 
mínimos de desarrollo de las 
distintas Comunidades Autóno
mas.

No obstante. Fraga señaló 
que Galicia apostará por “una 
doctrina objetiva” en esta nego
ciación, al tiempo que manifes
tó que todos los presidentes de 
Comunidades Autónomas ter
minarán defendiendo “lo mis
mo”, al márgen de la ideología 
que mantenga cada uno.

Por otro lado, el líder del 
PP, José María Aznar, se mos
tró dispuesto a aceptar la 
ampliación de competencias 
mediante delegación o transfe
rencia por parte del Estado 
para las Comunidades Autóno
mas que accedieron al autogo
bierno a través del artículo 143 
de la Constitución.

Aznar recordó que su partido 
prefiere que este proceso se 
realice a través de la reforma 
de los Estatutos de Autonomía, 
pero puntualizó que “las cues- . 
tiones de procedimiento no 
deben ser un escollo insalvable” 
en las negociaciones sobre el 
Pacto Autonómico entre el 
Gobierno y las principales fuer
zas políticas. La diferencia entre 
ambas opciones es que si dicha 
ampliación se produce por dele
gación o transferencia, el Esta
do puede retirarías si lo estima 
oportuno. Respecto a sus entre
vistas con Pujol y Arzalluz 
Aznar comentó que “hay quien 
interpreta esto como un guiño, 
pero ya saben: se empieza con 
un guiño, se sigue con un beso 
en la mano y se termina colo
cando el anillo”.

M.C.D.2022
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Amedo aseguró en su alegato que no tuvieron vinculación con el GAL

El juicio contra Domínguez y 
Amedo, visto para sentencia

Gonzalo Casado dijo que los mercenarios no son testigos sino computados

“El inspector Michel 
Domínguez y el subcomi- 
sarío José Amedo jamás, 
jamás han tenido vincu
lación con actividades del 
GAL^\ Con estas palabras 
concluyó el propio subco- 
misario Amedo su alegato 
fínal, poco antes de que 
el juicio instruido contra 
él y Domínguez quedara 
defínitivamente visto para 
sentencia.

MADRID. (Fax Press).- En 
la última sesión, Gonzalo 
Casado, abogado de los pro
cesados, aseguró que el com
portamiento de sus defendi
dos es “penalmente irrepro
chable” y dedicó su exposi
ción a intentar demostrar que 
las declaraciones sumariales 
son inválidas porque los mer
cenarios no son testigos sino 
coimputados.

El juicio contra el subco- 
misario Amedo y el inspector 
Domínguez quedó hoy visto 
para sentencia, después de 
casi cuatro años de proceso. 
Amedo, en su alegato final, 
negó los hechos que^se le 
imputan, se lamentó' por la 
ausencia de los mercenarios 
y desacreditó la versión de 
Inmaculada Gómez, insistien
do en la idea del montaje 
urdido por el abogado de HB 
Txema Montero. El procesa
do se refirió a las declara
ciones leídas en la vista oral, 
que fueron practicadas desde 
Francia y Portugal.

“Desde la impunidad de la 
distancia se puede acusar -se
ñaló Amedo-, pero estas per
sonas se podrían haber pres
tado fácilmente a asistir a este 
acto oral y no lo han hecho”. 
En lo referente al testimonio 
inculpatorió de su ex amante, 
Inmaculada Gómez, el sub
comisario declaró que “ha 
habido una mujer que ha tar
dado un año y tres meses en 
encontrar a una persona dig
na vinculada a la ley porque.

El Servicio de Vigilancia 
Aduanera incauta 200 kilos 

de hachís en Estepona
ALGECIRAS. (Efe).- El Ser

vicio de Vigilancia Aduanera 
(SVA) de Algeciras (Cádiz) 
incautó 200 kilos de hachís, 
valorados en 600 millones de 
pesetas, en la localidad mala
gueña de Buenas Noches, cer
cana a Estepona, informaron a 
Efe fuentes del SVA.

La operación se realizó en 
la tarde de ayer cuando un 
agente terrestre del SVA vio 
como una lancha remolcaba 
una zodiac y la dejaba fondeada 
en un lugar sospechoso, a unos 
50 metros de la costa, por lo 
que dio aviso a los efectivos 
marítimos del servicio aduane
ro. Las patrulleras de alta velo
cidad IMP-I y HJ-VI acudieron

El subcomisario Amedo reiteró su inocencia ante el tribunal.

según sus palabras, las demás 
estaban vendidas”.

Amedo se refirió a Txema 
Montero y volvió a sugerir la 
hipótesis del montaje urdido 
entre el abogado abertzale, 
Inmaculada y el periodista 
Melchor Miralles. Aseguró 
asimismo que “Blanca Balsa
tegui no ha dicho toda la ver
dad, porque Montero le dijo 
que a ETA no le gustaría que 
no colaborase”.

Ausencia de pruebas

Anteriormente, su abogado 
Gonzalo Casado intentó 
demostrar al Tribunal la 
ausencia de pruebas en la vis
ta oral y la invalidez de las 
declaraciones sumariales de 
los mercenarios, ya que, en 
su opinión, éstos no son tes
tigos sino coimputados. “Los 
mercenarios no son testigos, 
son coimputados, porque tie
nen el derecho a no declarar 
contra sí mismo. Son personas 
que no pueden ser acusadas 
de falso testimonio ni en 
España ni en ningún otro 
lado”.

Gonzalo Casado desacredi
tó los reconocimientos foto
gráficos porque, según señaló, 
se efectuaron sin la presencia 
del abogado de la defensa que 

de inmediato al lugar y des
cubrieron nueve bultos de 
hachís en el interior de la 
zodiac, envueltos en bolsas de 
plástico y tapados con una lona.

En otro orden de cosas, 
varias lápidas y cruces de tum
bas han aparecido destrozadas 
en el cementerio del islote de 
La Graciosa (Lanzarote), sin 
que por ahora las investigacio
nes policiales hayan determina
do la identidad de los autores 
de los hechos. El suceso fue 
descubierto por dos mujeres 
que acudieron al cementerio 
para colocar flores y observaron 
que había dibujos realizados 
con sangre en las paredes del 
camposanto.

le precedió. Casado mencionó 
abundante jurisprudencia que 
plantea dudas sobre la validez 
de estos reconocimientos, y 
aseguró que “se ha producido 
una violación flagrante del 
derecho de defensa”.

El abogado de los proce
sados rechazó la calificación 
de “grupo terrorista” para los 
GAL porque, en su opinión, 
“es necesario que exista vio
lencia política y agresión al 
orden democrático, y la 
expresión banda armada no 
se puede aplicar a un grupo 
con armas que no produce 
terror en la sociedad”.

Casado basó su defensa en 
la idea de que “en el juicio 
oral no se ha probado nada 
y se ha invertido incluso la 
carga de la prueba”. Para él, 
los indicios mencionados por 
las acusaciones en sus respec
tivas intervenciones no ofre
cen solidez. “Estamos juzgan
do hechos gravísimos, por lo 
que las estancias en hoteles 
no pueden ser incriminatorias 
y no pueden formar una rela
ción causal”, manifestó Casa
do, que desestimó las pruebas 
de los DNI falsos porque son 
“fotocopias de fotocopias y 
muchos informes han sido 
realizados por un solo perito”.

Importante alijo de hachís.

Olivencia se ve obligado a cesar como comisario general de la Expo.

Para Aznar, su cese es un acto de vengan?^ ■

Olivencia se incorporará ' 
el lunes a la Universidad

SEVILLA. (Agencias).- 
Manuel Olivencia, comisario 
general de Expo 92, se incor
porará el próximo lunes a su 
cátedra de Derecho Mercantil 
en la Universidad de Sevilla, 
según anunció ayer el jefe de 
relaciones institucionales de la 
comisaría, Antonio de la More
na.

El portavoz de Olivencia no 
quiso especificar si el comisario 
ha sido cesado o ha dimitido 
y se remitió a lo que publique 
el Boletín Oficial del Estado 
con la decisión del Consejo de 
Ministros.

No obstante, recordó la nota 
difundida el. martes por la tarde 
por la Comisaría General, en 
la que se negaba que Olivencia 
hubiera presentado la dimisión.

De la Morena hizo estas 
declaraciones ante una veintena 
de periodistas que se congre
garon ayer por la mañana en 
la puerta del Edificio Expo, 
sede de la comisaría, y a quie
nes los guardias de seguridad 
impidieron el acceso.

El portavoz del comisario 
dijo que Olivencia no hará 
declaraciones ni concenderá 
entrevistas antes de la reunión 
del Consejo de Ministros, que 
se celebrará el viernes.

“Cuando se materialice la 
decisión del Gobierno, el comi
sario se incorporará a la Uni
versidad, probablemente el 
prójimo lunes a las nueve de 
la mañana, y será el momento 
de pedirle declaraciones”, agre
gó Antonio de la Morena.

Declaraciones de Olivencia

Por la mañana, en declara
ciones a la Cadena COPE, Oli
vencia dijo que no ha presen
tado la dimisión y se negó a 
revelar el contenido de la entre
vista que mantuvo el pasado 
lunes con el presidente Gon
zález.

“Mi cargo, como todos los 
cargos públicos, está a dispo
sición de quien lo designa y por 
consiguiente en este caso no hay 
dimisión. Lo que haya de pasar 
todavía no ha acaecido y me 
va a permitir que en esto sea 
discreto y no comente lo que 
puede acordar el Consejo de 
Ministros del próximo viernes”, 
dijo Olivencia.

El comisario agregó que aca
ta “encantado” cualquiera que 
sea la decisión del Consejo de 
Ministros. “No me echan por

honrado, puede haber otó 
razones de conveniencia, (fe 
interés público, las que d 
Gobierno tiene que valorar”

Explicó Olivencia que, yi 
zás por vidente o previsor"^ 
actitud inicial fue rechazare! 
cargo que le ofreció Felipe 
González, al que presentó^ 
dimisión en varias ocasiones, 
pero decidió seguir por petición 
expresa del presidente.

El comisario calificó de “grao 
cordialidad” la relación (¡ut 
mantiene con el presidente} 
dijo que “esa relación no cam
bia en absoluto, porque el afec
to y la confianza se refiere 
las personas y no a los careos

Olivencia opinó que “siem
pre habrá alguien que se frote 
las manos” ante su relevo. “En 
nuestro país se perdonan mal 
los éxitos y se celebran las can 
das. Otros lo sienten de verdad, 
pero algunas alegrías sí vaa 
haber”, agregó.

Por su parte, Jacinto PeHónj 
consejero delegado de la Expo, 
se negó ayer reiteradamente a 
pronunciarse sobre la crisis.

Pellón ofreció una rueda de 
prensa para presentar la par
ticipación en la Expo del saté
lite Hispasat y argumentó so 
negativa a hacer declaración» 
sobre la crisis diciendo que sena, 
una descortesía con sus invita
dos de Hispasat.

Al término de la rueda de 
prensa, los periodistas acompa
ñaron a Pellón durante el 
recorrido hasta su despacho, 
pero no consiguieron ninguna 
declaración del consejero dele
gado de la Expo.

El líder del Partido Pop* 
José María Aznar, dijo ayer que 
el “cese” del Comisario general 
de la Expo 92, Manuel Oliven
cia, “es un acto de venganza 
por la pérdida de los socialistas 
del Ayuntamiento sevillano-

El dirigente popular negó 
tajantemente que O*’*®"® 
haya presentado su dimision- J 
aseguró estar en condiciones 
afirmar que se le ha comu 
cado que va a ser cesa

En el transcurso de una rué 
da de prensa conovocada pa 
presentar la propuesta de 
sobre competitividad, 
María Aznar recalcó qne 
“una irresponsabilidad ces^ ^^ 
máximo responsable 
muestra universal ’auc''e„ 
antes de su inaugurado -
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Francisco Fernández Ordóñez, ante una de sus citas más importantes

Fernández Ordóñez que “La idea surgió 
en uno de los desayunos de cada año con 
los cancilleres de Iberoamérica, y ahí fue 
donde nos planteamos la conveniencia de 
reunir a los jefes de estado y gobierno’’
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^M Cumbre Iberoamericana
El ministro de Asuntos Exteriores ya se encuentra en Méjico 

Fernández Ordóñez no teme 
las declaraciones de Castro en

la cumbre iberoamericana
El Rey y el presidente del Gobierno, fíguras españolas obligadas en la cita

El ministro de Asuntos Exteriores ha via
jado a Méjico con la sensación de acudir 
a una de las citas más importantes que 
a partir de ahora se producirán regular
mente, la cumbre Iberoamericana. Explica

MADRID (Fax Press).- “Se 
tomó por unanimidad la deci
sión de que no fuera una sola 
cumbre, sino una sucesión, una 
conferencia, un proceso, que 
empezaría en Méjico, después 
en España en el 92, Brasil a 
continuación, y así sucesiva
mente.

Hubo todos los consensos, y 
la sensación de que estábamos 
haciendo algo fundacional, algo 
completamente nuevo que no 
tiene nada que ver ni con la 
francofonía, ni la Common
wealth, ni con una nueva inge
niería política, o una carcasa, 
y entra más en lo que es una 
realidad.

- ¿Por qué asisten el Rey y 
el presidente de Gobierno?

La presencia del Rey viene 
forzada porque es el Jefe del 
Estado, que es el nivel en que 
se convoca la cumbre. En cuan
to al jefe de gobierno su pre
sencia es también obligada por
que se van a tomar decisiones 
política que exigen, según la 
Constitución, que tengan el 
refrendo o la firma del jefe de 
gobierno.

- ¿Y va a haber un reparto 
de papeles?

- El Rey intervendrá en el 
brindis el primer día y en la 
primera sesión pública D. Juan 
Carlos y Felipe González el han 
decidido repartirse el tiempo 
que corresponde a España. A 
partir de ahí es el presidente 
quien participa én las dicusio- 
nes políticas, pero el Rey ha 
anunciado que piensa aistir 
para demostrar con su presen
cia el respaldo a las decisiones 
que se tomen y el respaldo a 
la postura que adopte Felipe 
González. Como es sabido, el 
Rey y el presidente de Gobier-
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muchas cosas.
-¿Lo más importante? - Lo 

más importante sin ninguna 
duda es la cumbre en sí y 
el hecho de que se celebre.
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no mantienen un diálogo per-
manente, comparten criterios y 
saben perfectamente cual es el 
papel de cada uno en la cumbre 
iberoamericana.

- ¿Cuáles son los puntos 
principales en los que va a inci
dir el documento político que 
se va a firmar en Guadalajara? 
Tengo aquí el texto, pero toda
vía se va a trabajar en él estos 
días. Creo que está muy bien 
hecho y lo que hace es declarar 
la apertura de un nuevo pro
ceso, con las áreas y sectores 
principales en los que se debe 
trabajar a partir de esta primera 
reunión. Es lo contrario de un 
puro planteamiento contempla
tivo del pasado, y lo que hace 
es mirar hacia adelante, hacia

Las conversaciones con 
Fidel Castro

- ¿Sabe de qué han hablado 
Adolfo Suárez y Fidel Castro 
con motivo de la visita del 
primero a Cuba hace unos 
días? - Hombre, sí, Suárez 
lo ha comentado con el pre
sidente, como es lógico, y el 
presidente lo ha comentado 
conmigo, como es lógico 
también.

Pero no me pregunte por 
esas conversaciones, porque 
no se lo voy a decir.

¿Y sabe de qué van a 
hablar Castro y el Rey, ha 
preparado esa conversación 
con D. Juan Carlos?

- Por supuesto que no, no 
es necesario, el Rey tiene 
mucha experiencia, conoce 

el futuro. Recoge decisiones 
importantes en el área de la 
cultura, la eduación, la econo
mía la sanidad... infinitas cosas. 
Hay que tener en cuenta que 
participan no sólo países ibe
roamericanos, muy habituados 
a hablar entre ellos, sino tam
bién dos países miembros de 
la CEE, y países que han ini
ciado un importante diáalogo 
con Estados Unidos, así que 
estamos ante una situación nue
va, una apertura, y en Guada
lajara estarán representadas 
muchas cosas al mismo tiempo.
- Algunos países tienen cierto 
recelo ante el protagonismo de 
España.

- España será un país más, 
porque no queremos ni debe- 

muy bien los problemas ibe
roamericanos, y cómo son 
nuestras relaciones con Cuba.

- ¿No tiene miedo de que 
Castro se salga por peteneras 
en Guadalajara y haga algu
na deiaración incómoda? No, 
ningún miedo. Castro es un 
hombre de gran visión polí
tica y sabe que si ocurriera 
algo así cometería un error 
enorme. Pero no hay que cen
trar todo en Castro, aunque 
soy consciente de la expec
tación que despiertan las reu
niones con él. Va a haber un 
encuentro con el Secretario 
General de la ONU, y con 
el presidente de El Salvador, 
por ejemplo...van a pasar 

mos ser otra cosa. Pero hay 
figuras que no son uno más.

- También Fidel Castro pue
de ser protagonista.

- Por eso digo que algunas 
figuras no son uno más. Gua
dalajara supone una ocasión 
única para el diálogo con Cas
tro, efectivamente.

- ¿Se han superado ya 
borrascas anteriores, y la lla
mada crisis de las embajadas? 
- Claro que sí. En esta primera 
cumbre se va a producir un 
hecho importante para España, 
que es el primer encuentro 
entre el Rey y Fidel Castro, va 
a ser su entrevista inaugural, 
pero tampoco me gustaría, ni 
nos gustaría a la delegación 
española, que todo el interés

de la cumbre se centrara, 
las entrevistas de Castro com 
Juan Carlos y Felipe Gonz¿, 
- Pero me imagino que han», 
paíado con cuidado esas enl
vistas...

estí 
doi 
tan 
po< 
gas

Fidel Castro.

- No voy a decir nada 
ninguna de esas dos entrevi 
me parece que lo razonable 
mantener la prudencia y la 
creción sobre ellas.

Son entrevistas importa; 
y que se deben mantenera 
que sé que en algunos secl 
no gustan esos encuentros, 
que tener en cuenta qued 
que Castro se vio por úW 
vez con González ha habido 
guerra, ha caído el muro, 
pasado bastantes cosas enE 
pa y en el mundo... yese 
mental hacer un análisis.

La ventaja de las reunió 
con Castro con españolees 
a pesar de todo se celebran 
un ambiente casi familiar,! 
es un mundo hostil.

- ¿A pesar de algunasd 
raciones del líder cubano?

- A pesar de esas ded 
ciones. Hay un vínculo a 
de todo, aunque las tensión! 
que se han producido nos 
pueden ocultar. Pero hayiia 
tener en cuenta lo que repti 
senta en el mundo y lo q 
representa para los español

Este año se ha entrevista 
con Adolfo Suárez, lo hará 
el Rey y Felipe González aho 
y con Fraga muy pronto.

- ¿Con Fraga?
- Sí, me ha escrito unac 

explicando que quería viajar! 
Cuba y que le gustaría ver 
Castro, y le he respondidt 
diciendo que me parecía ra 
bien.

SIÜ nUEU SIN PUAIUS. 
INUNIIEH ION ElUS.

La Tribuna 
de Ciudad Real 

¡HAMO INDEPENDIENTE
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0^ancamiento del dólar creará importanes pérdidas suplementarias

M presupuesto agrícola de la 
CE será insufíciente en 1991

la Coordinadora Campesina Europea critica la reforma de la PAC

CastiUa-La Mancha recaudó un 12% menos

Soló 5 CC.AA. aumentaron 
la recaudación por IRPF

| fi presupuesto agrícola de 
lí CK uo será suficiente 

cubrír todos los gas- 
líos de HI^ manifestaron 
Lr fuentes comunitarias. 
fj balance del primer 
semestre no ha podido ser 
ais negativo y en esta 
seronda parte del año se 
esperan más gastos.

BRUSELAS. (Efe).- El 
estancamiento del dólar esta
dounidense, que no ha subido 
,anio como se esperaba, tam
poco favorece la reducción de 
gastos y podría crear unos 
1000 millones de ecus (871,9 
piillones de dólares) de pér
didas suplementarias.

En el primer semestre de 
1991, cuatro sectores han 
sobrepasado el presupuesto, 
la carne de vacuno, ovino y 
caprino, proteaginosas y taba
co.

La carne de vacuno es el 
sector más “preocupante” 
pues hasta ahora se ha gas
tado un 31,5 por ciento más 
de lo presupuestado en el 
Fondo Europeo de Orienta- 
iwn y Garantía Agrícola

Jitaiu 
lera 
seci 
ros, 
icd

¡ido 
ira, 
;n Eli 
es{ (FEOGA), por lo que si no 

'■ .|s; acuerda ningún crédito 
suplementario lo previsto 
para este producto en 1991 se 
agotará este mes.

Las reservas de interven
ción de la carne de vacuno 
comunitaria han alcanzado las 
760.000 toneladas, según los 
últimos datos disponibles de 
la Comisión Europea, que 
corresponden al mes de mayo.

La producción de bovino 
aumentó en un 3 por ciento 
mientras que la demanda dis
minuyó en un 2 por ciento, 
lo que ha agravado aún más 
la situación del mercado de 
este sector. Lá carne de ovino 
y caprino también ha supe
rado los gastos previstos en 
un 28,7% y la CE ha modi
ficado la gestión de mercado 
de este producto al reducir 
en un 2% su precio, para 
recortar los gastos que alcan
zan los 490 millones de ecus
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El vacuno ha sobrepasado el presupuesto en el primer semestre dei año.

(408 millones de dólares).
El resto de los sectores 

agrícolas se mantiene por 
debajo del presupuesto hasta 
el momento, en parte por las 
medidas de precios aprobadas 
el pasado mes de mayo en 
el Consejo de ministros de 
Agricultura de los “Doce” y 
sectores normalmente “pro
blemáticos” como las oleagi
nosas o el tabaco se manten
drán dentro de lo previsto.

No obstante, habrá otros 
sectores, como el de aceite 
de oliva y el vino que sobre
pasarán sus presupuestos por 
distintas razones y que obli
garán a la CE a utilizar fon
dos suplementarios.

Los agrícuUores contra la 
reforma del PAC

La Coordinadora Campe
sina Europea se pronunció 
ayer contra la propuesta de 
reforma de la Política Agrí
cola Común presentada por 

el comisario europeo Ray 
Mac Sharry, según un comu
nicado de la organización.

El sindicato de campesinos 
opina que la propuesta no 
beneficia ni a los agricultores, 
ni a los consumidores, ni al 
medio ambiente, ni mejora las 
relaciones comerciales.

Con la reforma, según la 
Coordinadora, la PAC “segui
rá siendo una máquina de 
exclusión de ciertos agricul
tores”. El sindicato rechazó 
la idea de que esta reforma 
beneficiará a los pequeños 
agricultores “ya asfixiados por 
los descensos de precios de 
los últimos años”.

El plan de retirada de 
tierras que propone Mac 
Sharry para disminuir la pro
ducción cerealística será uti
lizado por las grandes explo
taciones agrícolas para alqui
lar o comprar tierras de baja 
calidad a bajo precio para 
incluirías en el plan, indicó 
el comunicado.

MADRID. (Efe).- Cinco 
comunidades autónomas -Can
tabria, Cataluña, Madrid, 
Navarra y el País Vasco- 
aumentaron el pasado año la 
recaudación del IRPF, frente al 
resto de autonomías donde los 
ingresos del Estado por este 
concepto descendieron con res
pecto a 1989.

Según datos facilitados por 
el Gobierno al diputado popu
lar José Manuel García-Marga- 
11o, la recaudación en el con
junto nacional se elevó en 1990 
a más de 3,2 billones de pesetas, 
lo que supuso un incremento 
de casi el cinco por ciento sobre 
lo ingresado en el año pre
cedente.

El País Vasco, con un aumen
to interanual del 30,6 por cien
to, fue la comunidad que regis
tró un incremento porcentual 
mayor, al pasar de 54.429 millo
nes de pesetas en el 89 a 71.109 
el ejercicio pasado.

El Estado recaudó en la 
Comunidad Cántabra 65.782 
millones de pesetas, lo que sig
nificó un crecimiento del 21,6 
por ciento, mientras que en 
Navarra y Madrid los ingresos 
por impuesto sobre la renta 
subieron en torno a un veinte 
por ciento.

Madrid fue también la Auto
nomía que más aportó a las 
arcas estatales en términos 
absolutos, con 1,2 billones de

Para el BBV, es preciso una 
política económica restrictiva

MADRID. (Efe).- El mante
nimiento de la tasa de inflación 
durante el pasado junio y la 
apreciación del dólar en las últi
mas semanas obligan a persistir 
en el carácter restrictivo de la 
política monetaria, con el fin 
de evitar inestabilidades en el 
tipo de cambio de la peseta, 
según un estudio del BBV.

Este informe, elaborado por 
el servicio de estudios del Ban
co Bilbao Vizcaya (BBV), aña
de que la economía española 
no presenta síntomas claros de 
recuperación, aunque se ha pro
ducido un crecimiento mode
rado de la actividad, cifrado en 
el 2,1 por ciento durante los 
cinco primeros meses de 1990.
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pesetas de recaudación, seguida 
de Cataluña, con 754.677 millo
nes, si bien en esta última 
Comunidad el incremento fue 
de un 7,6 por ciento.

Además de en Ceuta y Meli
lla con un descenso global del 
25,5 por ciento, la autonomía 
en la que se registró una menor 
recaudación con respecto al 89 
fue la Comunidad Valenciana 
-de 242.609 millones a 202.474-.

La Administración Central 
recaudó en Extremadura, Cas
tilla y León y Castilla-La Man
cha en torno a un 12% menos 
y en Andalucía, Asturias y Mur
cia un 8% menos.

En el resto de las comuni
dades autonónomas los descen
sos oscilaron entre un 2,9 por 
ciento en Galicia y un 6,3 por 
ciento en Aragón.

En otro orden de cosas, Ale
mania, Bélgica, Francia y el 
Reino Unido concentraron en 
1990 un 30 por ciento de las 
oficinas exteriores de la banca 
española correspondiente a 
filiales y un 48 por ciento en 
el caso de las sucursales, res
pecto a un número total de 
establecimientos en el extran
jero que ascendió a 624.

El Banco de España señala 
en su último boletín económico 
que, de esta cifra global, 440 
oficinas corresponden a 52 ban
cos filiales y a 44 entidades de 
crédito no bancarias.

“Es plausible”, indica, que en 
la actual situación se manten
gan los tipos de interés y que 
la apreciación del dólar provo
que una suave caída de la pese
ta, datos que, si van unidos a 
la firma del pacto de compe
titividad en condiciones de con
senso, podrán desembocar en 
una política monetaria más 
flexible, con descensos en el 
precio del dinero y una depre
ciación de la moneda que per
mita estrechar su actual margen 
de fluctuación. Las expectativas 
empresariales para los próximos 
tres meses han comenzado a 
recuperarse, cambiando la ten
dencia decreciente que apunta
ban en los últimos meses.

ZARAGOZA-VALLE ARAN-ANDORRA. . . . . . . . 45.000
ANDALUCIA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  34.000
SIERRA CAZORLA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 29.000
COTO DOÑANA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .46.000
COSTA BRAVA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 37.000
PORTUGAL. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 43.000
PARIS/PAISES BAJOS. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 70.000
ITALIA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  80.000

Dionisio Guardiola, 43. Tfno: 23 88 51 02003 ALBACETE
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid índice General anterior (270*80) (actual) 268*93)
NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO

Banesto 3.720’00 3.720'00

B. Exterior 3.790'00 3.805'00

B. Central 4.300’00 4.205’00

B. Hispano 3.150'00 3.120’00

B. Popular 11.790'00 U.890'00

B. Santander 5.110'00 5.100'00

B. Valencia 1.485'00 1.485'00

Barclays Bank 759'00 759’00

B. Zaragozano 2.700’00 2.695’00

B. Cto. Balear 3.570'00 3.570'00

B. Bilbao-Vizcaya 3.145’00 3.100'00

B. Alicante 4.995'00 4.990’00

B. Vitoria 2.710'00 2.720'00

B. Andalucía 10.300'00 10.300'00

B. Castilla 31.050'00 31.050'00

B. Herrero 4.140'00 - 4.140'00

B. Pastor 6.400'00 6.350'00

B. Vasconia 4.150'00 4.200'00

B. Atlántico 2.760'00 . 2.760'00

B. Galicia 5.680'00 5.610'00

B. Fomento 1.970'00 1.910'00

Bankinter 8.200'00 8.100'00

B. Progreso 2.685'00 2.685'00

Agúas Barcelona 3.275'00 3:260'00

Catalana de gas 5.530'00 5.500'00

Eléct. Viesgo 2.585'00 2.530'00

Eléct. Reun. Zaragoza 1.115’00 1.180’00

F.E.C.S.A. 735’00 742’00

Hidrocantábrico 1.935'00 1.915’00

Hid. Cataluña 440'00 440'00

Hid. Española 516’00 '505’00

Iberduero 655’00 655’00

Saltos del Nansa 7.250’00 7.250’00

Sevillana Eléc. 619’00 616’00

Unión Eléc. Fenosa 550'00 549'00

Emp. Nac. Eléctric. 2.330’00 2.330'00

Eléc. Ribagorzana 1.800'00 1.800'00

Gas y Eléctric. 2.810'00 2.780'00

Unión Ind. Agrogan. 2.145'00 2.190’00

El Aguila 1.360'00 1.360'00

/Azucarera 4.990'00 4.900'00

Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.850'00 2.880'00

Campofrío 11.110'00 11.590'00

Ebro Agrícolas 2.665'00 2.610'00

Tabacalera 5.000'00 5.200'00

Koipe 4.250'00 4.230'00

Finanzauto 1.450'00 1.440'00

Asland 2.735’00 2.700'00

NOMBRE VALOR APERTU^ ULTIMO

Agromán 2.380‘00 2.360'00

Portland Valder. 16.020’00 15.610’00

Valenc. Cementos 9.900’00 10.000’00

Uralita, S.A. 1.720‘00 1.730'00

Cristalera Esp. 7.600‘00 7.550'00

Dragados y Const. 2.420‘00 2.440'00

Obras y Const. Ind. 8.900‘00 8.870'00

Vallehermoso 3.070’00 3.130’00

Bami 990‘00 929'00

Prima Inmobiliaria 6.350’00 6.500’00

Inm. Met. Vasco-Centr. 5.750'00 5.760'00

Sotogrande 610'00 606'00

Inmob. Urbis 1.630'00 1.645'00

Focsa 12.000'00 11.950'00

Hornos de Ibe. Alba. 2.700'00 2.660'00

Financiera y minera 5.050'00 5.050'00

Cubiertas 17.000'00 16.800'00

Huarte 2.240’00 2.230'00

Urbanizaciones y Trans. 679'00 675'00

Filo, S.A. 1.350'00 1.350'00

Corp. Fin. Alba 5.450'00 5.570'00

Cía. Gral. Invers. 1.225'00 1.230'00

Cofír 1.720'00 1.720’00

Corp. Fin. Hispamer 3.670'00 3.670'00

Papelera Española 310’00 309’00

Sarrió, S.A. 829'00 811'00

Eppic 295’00 295’00

Argón 5.000'00 5.000'00

Ercros 905'00 897’00

Ener. e Ind. Aragonesas 1.385'00 1.380'00

Carburos metálicos 4.820’00 4.800’00

Repsol 2.660'00 2.635'00

Cepsa 2.290'00 2.290'00

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vende^
1 dólar USA ......................... 112’497 112’835
1 ecu......................................... 128’663 129’049
1 marco alemán.................... 62’568 62’756
1 franco francés.................... 18’443 18’499
1 libra esterlina..................... 184’855 185’411
100 liras italianas.................. 8’405 8’431
100 francos belgas................ 303’943 304’857
1 florín holandés................... 55’544 55’710
1 corona danesa.................... 16’181 16’229
1 libra irlandesa.................... 167’396 167’898
100 escudos portugueses.... 72’912 73’132
100 dracmas griegas............ 57’411 57’583
1 dólar canadiense............... 98’045 98’339
1 franco suizo........................ 72’021 72’237
100 yens japoneses............... 82’013 82’259
1 corona sueca...................... 17’298 17’350
1 corona noruega.................. 16’057 16’105
1 marco finlandés................. 26’035 26’113
100 chelines austríacos........ 889’023 892’695
1 dólar australiano............... 87’332 87’594

NOMBRE VALOR

Petromed 7.96O’(^

La Seda de Barcelona

Sniace 306’00 Iwl

Emp. Nac. Celulosa 1.980'00

Fosforera 2.275’00

Algodonera S. Antonio ________ 805’00^^

Tafisa Serie B 1.750'00 1.7 J c

Corp. Mapfre 5.850'00

Unión y el Fénix 6.320’00
—2

Azkoyen 2.900'00

Dimetal 3.600'00

Nicolás Correa 2.795’00 2.70fJ'

A. Hornos Vizcaya_______ 220'00

Acerinox 7.420'00
—o

BM'

Asturiana Zinc 4.400'00

Esp. del Zinc_____________ 1.400’00

Mat. y Construcción 567'00

M. Montana Quijano 229'00

Met. Duro Felguera 1.400’00

Amper 890’00 865»

Tubacex 551'00 5m

Zardoya Otis U.740’00

Citroen Hisp. 5.800'00 5.M

Tudor 1.140'00 1.125S

Nissan M. Ibérica 506’00 50»

Telefónica 958’00 963»

Autop. M. Nostrum 1.280'00 1.250»

Autopistas C. Esp. 1.120'00 1.12»

Prosegur 3.200’00 3.200»

Vidrala 1

Commerzbank _________ Ui

Volkswagen 23.500'00
23.5od .

U

EI papel vuelve a la Bob
MADRID (Fax Press).- Las ventas fueron ayer la 

protagonistas en la Bolsa de Madrid lo que IH 
a descensos generalizados y por lo tanto a la pérdroj 
en el índice general del 270 por ciento. Las subida 
de los últimos días, dieron paso a las correspondienij 
realizaciones de beneficios, muestra del juego a W 
corto plazo y la cautela que continúa dominando 
nuestra plaza. Así el volumen de negocio se man®! 
en unos niveles muy cortos de contratación, en J 
jornada anterior se negociaron tan sólo 9.000 nulW 
de pesetas efectivas, aunque es de destacar una _aW 
cación registrada a última hora del mercado contmi^

La operación se realizó sobre el Banco 
por un total de 565.650 acciones al precio de 
pesetas intermediada por Dinver. J

La atención de los inversores se centra ahora J 
todo en la resolución de la subasta de 
fallará el Tesoro. En principio, algunos e^^jJ 
consideran que el Tesoro mantendrá la rental 
de la Letra.
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ins “Siete Grandes” acordaron el reordenamiento de la economía mundial tras la crisis del Golfo

la

Gorbachov obtiene el respaldo político 
del G-7 tras una entrevista histórica

EE.UU. cerrará 
la base aérea de
Clark tras un 
acuerdo con 
Filipinas

¡:i presidente soriético se reunirá a finales de mes con Bush para fírmar el Tratado START

>121^

2>

Mi

13»!

5(15

963

¡o cumbre de los líderes 
¡os siete países más 

ricos del mundo concluyó 
¡rer ea Londres con el 
¿cuerdo para un reordena- 
Siiento de la economía 
muadial, el estahlecimien- 
10 de an nuevo orden inter- 
oocional y el respaldo polí
nico a Mijail Gorbachov.

LONDRES. (Efe).- Los 
dirigentes de Estados Unidos, 
Alemania, Japón, Francia, Ita
lia, Gran Bretaña y Canadá 
estuvieron reunidos durante 
ues días en el palacete de 
Lancaster House y, una vez 
concluida la cumbre, recibie
ron a Gorbachov para que les 
explicara su plan de reforma 
económica en la URSS.

Los siete líderes, más el pre
sidente de la Comisión Euro
pea, Jacques Delors, y el pre
sidente de tumo del Consejo 
de la CE, el holandés Ruud 
Lubbers, creen que se ha evi
tado una recesión mundial y
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^^^Wqiie la incertidumbre creada 
prla crisis del Golfo Pérsico 
ñ sido superada.

En una declaración al final 
de la reunión, el Grupo de 
los Siete comparte el objetivo 
de una recuperación económi
ca, de una estabilidad de pre
cios y una política monetaria 
que siente las bases para una 
reducción de las tasas de 
interés.

El problema más urgente 
que se presentaba en esta 
cumbre era cómo desbloquear 
las estancadas negociaciones 
para la liberalización del 
comercio internacional, la lla
mada Ronda de Uruguay del 
Acuerdo General de Comer
cio y Aranceles (GATT), y los

Stipe Mesic convoca de nuevo una reunión 
urgente de la Presidencia federal yugoslava
BELGRADO. (Efe).- Los 
tro miembros de la Presi- 

ncia colegiada de Yugoslavia 
® asistieron a la sesión con

fía ayer en la isla de Brioni 
'acertaron para hoy otra reu- 

problablemente en la 
W yugoslava, informó la 
Wia de noticias, Tanjug.
^ Presidencia decide por 

^yoría de cinco de los ocho 
^ posibles, de los que el 

^ae centralista serbio con- 
. a cuatro, los de Serbia, 

Montenegro y Voivo- 
diai’ P^ede así desbaratar 
el sesión que convoque 
Wsí ^^^""’" 

.P’’^sidente de dicha 
Brinn'^”^'^’ ^° logró reunir en 
ochf.* ^^ Que a cuatro de sus 

por negarse los S***.*?»» y montene- 
* lina ^ ^^^*’' ^” suelo croata 
’l'lEstaS”*^” ^^ jefatura 

^®lió ayer al fracasado

tmí-‘■llllnfilll}ia«iie'’i^->’

Foto de familia: Gorbachov junto a los dirigentes de los siete países más ricos del mundo.

líderes se han comprometido 
a impulsarías de nuevo para 
que concluyan antes del final 
de año.

El primer ministro británico 
y anfitrión de esta cumbre, 
John Major, dijo que el Grupo 
de los Siete “no puede dejar 
que fracasen las negociaciones 
de la Ronda de Uruguay”.

Con ese fin, los siete líderes 
se han comprometido “a invo
lucrarse personalmente en el 
proceso, listos para tratar con 
uno y otro en caso que las 
diferencias sólo puedan ser 
resueltas al más alto nivel”.

Major ha tenido el éxito 
personal de haber propuesto 
dos de las iniciativas mas 

intento de Brioni el primer 
ministro yugoslavo. Ante Mar
kovic, pero no los altos jefes 
militares, cuya presencia era 
fundamental por haberse tenido 
que tratar del desarme de los 
ejércitos secesionistas y el 
cometido de las fuerzas arma
das federales en la actual crisis.

Por otra parte, un policía 
croata murió en la madrugada 
de ayer y un civil resultó herido 
en un ataque contra la comi
saría de la aldea de Lisani, en 
el suroeste de Croacia, informó 
ayer el adjunto del ministro 
croata del Interior, Milan Bre- 
zak. El ataque tuvo lugar cuan
do presuntos miembros de las 
milicias serbias, procedentes de 
la región croata de Krajina, 
abrieron fuego de mortero con
tra la comisaría citada.

Milan Martic, jefe de las mili
cias serbias de Krajina, habitada 
por mayoría serbia, dijo que el 
conflicto armado lo inició la 
Policía croata de Lisani. 

importantes aprobadas por 
esta reunión: el reforzamiento 
del papel de las Naciones Uni
das en un nuevo orden inter
nacional y el control a las 
exportaciones de armas.

La participación de las 
Naciones Unidas en el recien
te conflicto bélico contra Irak 
ha llevado al convencimiento 
a los países occidentales de 
la necesidad de revitalizar el 
organismo internacional y 
dotarle de más contenido.

El presidente norteamerica
no, George Bush, ha aprove
chado la reunión del G-7 y 
la que mantuvo por separado 
con Gorbachov, para lograr, 
aparentemente, la luz verde de

Mesic busca desbloquear la máxima instancia política del país.

zl^

todos de cara a utilizar la fuer
za y destruir las instalaciones 
nucleares de Irak si este país 
no lo hace por sí mismo a 
pesar del ultimátum que vence 
antes de finales de mes.

Gorbachov se ha llevado de 
esta cumbre el respaldo polí
tico a su plan de reformas en 
la URSS y Bush le ha dado 
otro caramelo: las fechas, al 
fin, para la esperada cumbre 
entre los dos en Moscú, que 
se celebrará a finales de julio.

A cambio, Gorbachov 
intenvendrá para eliminar los 
últimos obstáculos que que
daban para ultimar el Tratado 
START, que podría ser fir
mado este año en Ginebra.

MANILA. (Efe).- Los repre- 
sentanes de los Gobiernos de 
Estados Unidos y Filipinas 
alcanzaron ayer un nuevo 
acuerdo defensivo y de coope
ración que permite la perma
nencia de una importante base 
militar estadounidense en suelo 
filipino y tiene una duración de 
diez años.

El ministro filipino de Asun
tos Exteriores, Raúl Manglapus, 
y el negociador estadounidense, 
Richard Armitage, “someterán 
los resultados de su trabajos a 
sus respectivos presidentes para 
que los revisen”, señala un 
comunicado conjunto de las 
delegaciones.

Filipinas denunció el pasado 
mes de mayo el actual tratado 
defensivo con EE.UU., que 
data de 1947 y que podía haber 
llevado a la retirada de las fuer
zas estadounidenses del archi
piélago filipino el próximo 16 
de septiembre, como fecha 
tope, en caso de que ambos 
países no hubieran logrado un 
nuevo acuerdo sobre la perma
nencia de las bases.

En juego estaban 
aérea de Clark y la 
la bahía de Subic, 

la base 
naval de 
situadas

ambas unos 90 kilómetros al 
norte de Manila, así como otras 
pequeñas instalaciones de apo
yo logístico en la isla de Luzón.

Las citadas bases estadouni
denses resultaron gravemente 
dañadas a consecuencia de las 
erupciones del volcán Pinatubo, 
que entró en actividad el pasado 
9 de junio y ha dejado a Estados 
Unidos sin ninguna pista militar 
en funcionamiento en el archi
piélago filipino.

Las erupciones volcánicas, 
que causaron unos 350 muertos, 
forzaron a Washington a repa
triar a unos 20.000 militares y 
personal auxiliar de esas ins
talaciones militares en Filipinas.

El nuevo acuerdo estipula la 
permanencia de la base naval 
de la bahía de Subic en los 
próximos diez años, así como 
la transferencia al Gobierno fili
pino de la base aérea de Clark 
antes del 16 de septiembre de 
1992 “tras una retirada orde
nada”.

Las pequeñas instalaciones 
de apoyo logístico serán trans
feridas a Manila el próximo 16 
de septiembre.

Los efectos de las erupciones 
del Pinatubo

“Debido a los efectos desas
trosos del Pinatubo, los recursos 
que se requieren para restaurar 
la base naval de Subic, para su 
total eficacia operativa, justifica 
una permanencia de diez años 
de las fuerzas de EE.UU. a par
tir del 17 de septiembre de 
1991”, precisa el comunicado.

Manila deseaba un pacto 
para los próximos siete años y 
una compensación económica 
de 825 millones de dólares 
anuales por las citadas bases.

En cuanto a las compensa
ciones económicas, Washington 
solicitó al Congreso unos 550 
millones de dólares de ayuda 
a Filipinas para el año fiscal 
de 1992, que incluye otros capí- 

’tulos no vinculados directámen- 
te a las bases militares.

M.C.D.2022
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Durante el discurso que pronunció ayer con motivo de la fiesta nacional iraquí

Sadam Husein promete a los iraquíes 
poner en práctica el multipartidismo

Centroamérica 
apuesta por la 
integración 
política y 
económica

‘‘Somos capaces de hacer frente a cualquier agresión y de responder al diablo y a los satanes^^

Sadam Husein prometió ayer a los iraquíes poner en 
práctica la Ley que autoriza el multipartidismo en Iralq 
aprobada por el Parlamento en marzo bajo la presión 
de una guerra perdida, pero mantenida hasta ahora 
en el invernadero de los buenos propósitos. En un

discurso dirigido a la nación con motivo de la fiesta 
nacional iraquí, que conmemora el golpe de Estado 
del 17 de Julio de D68 que devolvió por la fuerza 
el poder al partido “Baaz^^, Sadam dijo que el mul
tipartidismo será “la base de la actual etapa de Irak^\

BAGDAD. (Efe).- Con el 
mismo tono de ilusionista que 
intenta transformar la dura 
realidad de una derrota 
mediante frases altisonantes, 
como las empleadas a lo largo 
de la guerra del Golfo, Sadam 
Husein dijo que su país está 
“indudablemente preparado 
para hacer frente a cualquier 
agresión y responder a Satán 
y los satanes”.

En su discurso, claramente 
destinado al consumo interno, 
Sadam Husein no se refirió 
a la fecha límite del 25 de 
julio que le ha sido dada para 
notificar el Consejo de Segu
ridad de la ONU todos tra
bajos nucleares iraquíes, ni a 
la aprobación por los siete paí
ses más industrializados del 
mundo “G-7” de un segundo 
ataque contra Irak caso de 
que no cumpla con este 
requisito.

El presidente George Bush 
prometió, en un informe remi
tido el martes al Congreso, 
que “forzaría a Irak a cumplir 
todos los copmpromisos que 
le exige la resolución 687 del 
Consejo de Seguridad de la 
ONU en cuanto a eliminación 
de todas sus armas de des
trucción masiva”.

Por el contrario, y con las 
mismas frases hechas, sin nin
guna relación con la realidad, 
a las que tanto recurrió duran
te la pasada guerra del Golfo, 
el presidente iraquí reiteró 
que para él “la agresión de 
30 países contra Irak iniciada 
el 17 de enero pasado, fue el 
enfrentamiento del bien con
tra el mal”.

“Los agresores han destrui
do lo que nosotros construi
mos en 23 años (los que el 
Baaz lleva en el poder en esta 
segunda etapa) con nuestro 
sacrificio y sudor, pero gracias 
a Dios todavía nos queda

Sadam Husein, presidente iraquí.

mucha bondad en nuestros 
espíritus, dentro y fuera de 
nosotros”, aseguró Sadam 
Husein.

Durante su discurso el pre
sidente iraquí llegó a afirmar 
que su país está preparado 
para “hacer frente a cualquier 
agresión”.

“Treinta años de constru- 
ción, sacrifico, confrontación, 
sufrimiento, esfuerzo y logros 
demuestran sin ninguna duda 
que somos capaces de hacer 
frente a cualquier agresión”, 
Sadam.

Quejas por el embargo

“Hemos trabajado día y 
noche en los últimos meses 
para eliminar todo lo que 
podamos eliminar de las 
secuelas de la agresión, a 
pesar de que continúe el 
embargo contra nosotros, y a 
pesar de las amenazas y com
plot”, añadió.

Según Sadam Husein, “la 
dirección de Irak continúa 

aplicando en este período el 
programa que planificó desde 
hace años y del cual ya habla
mos el 16 de marzo pasado” 
(cuando anunció que somete
ría al Parlamento la democra
tización de la vida política en 
Irak).

“Vamos hacia adelante 
-continuó- para establecer la 
paz y la seguridad en el norte 
de nuestro amado país, y kur
dos iraquíes y árabes iraquíes, 
estamos trabajando juntos 
para reforzar nuestra expe
riencia autonómica”.

El líder iraquí señaló que 
“ya hemos aprobado la Ley 
que permite el multipartidis
mo y pronto empezaremos a 
practicaría dentro de ese sis
tema de partidos múltiples”.

Sadam Husein invitó a 
todas las fuerzas nacionalistas 
de Irak de cualquier origen 
político a “quienes les preo
cupe la soberanía, dignidad y 
unidad de Irak” a que par
ticipen en la “nueva experien
cia en el servicio del país”.

Alusiones a la 
^^agresión^^

El presidente iraquí 
hizo alusión a la “la 
agresión de los treinta 
países contra Irak el 
pasado diecisiete de 
enero (comienzo de la 
guerra del Golfo) que 
fue una confrontación 
entre el bien y la fe con
tra el diablo y su agre
sividad”.

Asimismo, hizo refe
rencia a la reconstruc
ción del país y acusó a 
los “los agresores” de 
“destruir lo que noso
tros hemos construido 
durante tantos años”. 
Sadam acusó a a las 
fuerzas multinacionales 
de atacar indiscrimina
damente objetivos civi
les y ciudadanos ira
quíes.

“La agresión contra 
Irak dura hasta hoy a 
pesar del anuncio del 
alto el fuego y el embar
go económico continúa 
porque ellos lo asocian 
con unos motivos espe
cíficos que ya no exis
ten”, continuó Sadam 
Husein.

El líder iraquí señaló 
que “la nueva construc
ción (del país) se hará 
con nuestros altos valo
res espirituales y con la 
ayuda de Dios, junto a 
la participación de los 
iraquíes, para que sirva 
de ejemplo de trabajo 
y reconstrucción a toda 
la humanidad que 
sufre”.

SAN SALVADOR /b. 
La Declaración de San 
dor, que suscribieron averi 
seis presidentes centroame? 
nos, incluye una condena i 
violencia y acuerdos poiít¿’ 
económicos que permitirán,/ 
zona avanzar en su integracL’ 

ate proceso integr«io¿ 
se ha visto reforzado con la í 
ta a San Salvador, sede del 
décima cumbre centroameriii* 
na, del presidente de Venezuf 
la, Carlos Andrés Pérez

El político socialdemóca, 
suscribió con sus colegas ceí 
tromaericanos un tratad 
comercial y de inversión mí 
favorable para esos países.

Venezuela se incorporó ^ 
Banco Centroamericano de 
Integración Económica (BClEj 
y donó a las naciones centroa! 
mericanas un terreno para b' 
construcción de un edificio ej 
Caracas, que albergará sus 
embajadas. í

Durante la última jomada de 
la cumbre presidencial qiui 
comenzó el lunes, el presidente^ 
de Chile, Patricio Ayl,vin, visitó 
también San Salvador.

La declaración final de la 
cumbre resalta, además del 
avance hacia la integración, b 
convicción de que la legitimidad 
del poder emana de las elec ' 
ciones libres.

También condena la violen-, 
cia, el terrorismo y las accionesi 
desestabilizadoras que atentani 
contra los procesos demacra-: 
ticos.

El documento final tiene 2ói 
artículos, la mayoría dirigidos^ 
a lograr la integración econó
mica y política, así como d» 
anexos sobre medio ambiente 
e instituciones.

El martes, los presidentes 
centroamericanos firmaron 
varios acuerdos bilaterales y 
regionales en materia comer
cial, política, ecológica y de 
lucha contra las drogas.

Los ministros de Economía 
y Agricultura acordaron libera
lizar y fomentar el comercio 
intrarregional de productos 
agropecuarios, regular los pre
cios, reducir las importaciones 
de granos de países ajenos a 
la zona y favorecer a los peque
ños productores centroamen- 
canos

Z^ttienc^
MGRE SALVA
La sangre ni se compra ni se vende.
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Otra mala actuación de la Federación Regional de Fútbol

La composición de los grupos de
Preferente no tiene pies ni cabeza

Habrá desplazamientos de más de 300 kilómetros

Moraleda 
continúa como 
entrenador del 
Caja Rural 
Alarcos

GUARDAMETA

^ pederación Regional de Fútbol de Castilla-La Man
cha en otra actuación poco acorde con las necesidades 
¿e ¡os distintos equipos de la Regional Preferente, ha 
enunciado la composición de los dos gntpos de esta 
categoría- Mientras se incluye en el primero al Mar- 
cbsnialo, localidad que dista más de trescientos kiló

metros de algunos de nuestros pueblos, se lleva al 
segundo grupo al Sporting Valdepenas que habrá de 
jugar con los equipos de Cuenca y Albacete. Esta com
posición causará a los equipos de nuestra provincia 
graves perjuicios económicos ante la pasividad de los 
responsables federativos.

PacoSAURA/RMOR^

El grupo I de la Regional 
Preferente, según nos ha 
comunicado el relaciones 
públicas del C.F. Puertollano, 
Ldría estar formado por 18 
equipos en la próxima cam
paña Decimos “podría”, ya 
que no está confirmada la par
ticipación del Yepes, su con
curso la próxima temporada 
en esta categoría depende de 
si el Herencia asciende a ter
cera división debido a la 
renuncia del Portillo, equipo 
que la pasada temporada mili
taba en Tercera división.

Los equipos que formarán 
el grupo I de esta categoría 
serán los siguientes: Yuncos 
(Toledo), Torrijos (Toledo), 
Puertollano (Ciudad Real), 
Almagro (Ciudad Real), At. 

Tiudad Real (Ciudad Real), 
Consuegra (Toledo), Teresia- 

, no (Ciudad Real), Asland 
(Toledo), Fuensalida (Tole
do), Illescas (Toledo), Man
chego (Ciudad Real), Marcha
ma (Guadalajara), Miguel- 
turreño (Ciudad Real), Pan- 
toja (Toledo), Mora (Toledo), 
Toledo Imperial (TOledo), 
Santa Bárbara (Toledo), y la 
posible participación del 
Yepes. Los nuevos conjuntos 
en esta temporada en este gru
po de la PReferente son el 
Puertollano, Almagro, Fuen
salida, Marchamalo, Pantoja, 
Toledo Imperial y posible
mente el Yepes.

Para el conjunto puertolla- 
nense no ha habido sorpresas 
desagradables como le ha 
ocurrido al Sporting Valdepe
ñas, ya que el conjunto que 
entrenará Juan Vázquez esta
rá en el Grupo que todos 
deseábamos. El nivel del Gru
po, según los equipos que lo 
conforman será parecido al de 
la pasada temporada.

El C.F. Puertollano tendrá 
que afrontar unos desplaza
mientos más largos que los de 
la pasada campaña. El total 
de kilómetros que recorrerán 
los jugadores, técnicos y diri
gentes del equipo puertolla- 
riense; ascenderá a un total 
^e 9.460. Los desplazamientos 
mas largos serán a Marcha- 
malo (Guadalajara) con 310 
"”5. y a Pantoja y a Yepes 
3mbos de 200 kins. siendo el 
más corto a Ciudad Real con 
Ian sólo 40 kms.

El grupo está dominado por 
°^ equipos de Toledo, son 
nada más y nada menos que 
nnee, frente a 6 de Ciudad 

y uno de Guadalajara.
Para finalizar decir que hay 

J^mores entre el mundillo fut- 
^ustico de que se va a refor- 

at la Regional Preferente 
Ajando tan sólo un grupo, por

Ei Manchego será uno de los perjudicados

lo tanto el número de equipos 
que descenderían esta campa
ña sería bastante elevado, se 
estima que entre diez y once.

Hasta aquí la información 
que nos remite nuestro corres
ponsal en Puertollano, Paco 
Saura.

A ello nosotros apostilla
mos que, una vez más, la 
Federación Castellano-Man
chega de Fútbol ha pensado 
con los pies al hacer la com
posición de los grupos de la 
Regional Preferente.

Se incluye en el grupo de 
los equipos de Ciudad Real 
y Puertollano a equipos como 
el Marchamalo, de la provin
cia de Guadalajara, que distan 
más de trescientos kilómetros 
de los puntos de partida de 
los equipos de nuestra pro
vincia. No solo el Puertollano 
C.F, sino también el Manche
go, el At. Ciudad Real, el 
Teresiano, el Miguelturreño, 
entre otros, habrán de hacer 
un gran gasto para ir a ese 
pueblo, mientras que se man
da al otro grupo al Sportig 
Valdepeñas, al que, como 
decía también hace unos dias 
nuestro corresponsal en ese 
pueblo, López de Lerma, se 
le hace un grave quebranto 
al privarle de las visitas de 
los equipos que antes se citan.

Poi; proximidad geográfica, 
el Marchamalo y, tal vez, algu
no de los equipos de Toledo 
estarían mejor ubicados en el 
grupo de los equipos de Cuen
ca; pero así se ha fallado de 
pleno y se ha perjudicado a 
varios equipos de la provincia 
de Ciudad Real, que, para 
estos sesudos varones, parece 
que no pertenmece a nuestra 
Región por tantas y tantas 
actuaciones absurdas, como la 
que ahora les relatamos.

Paco Carranza, un ciudarrealeño en la Federación

Ante el viaje del Alarcos a 
tierras valencianas a disputar el 
trofeo “COPAVAL 91”, LA 
TRIBUNA se ha puesto en 
comunicación con el presidente 
del club, Eugenio Alvarez, 
quien nos confirma la renova
ción de Angel Moraleda como 
entrenador del equipo para la 
próxima temporada, para lo que 
el técnico alarquista ha tenido 
que rechazar dos ofertas de 
otros conjuntos que le ofrecían 
unas importantes condiciones 
económicas.

La plantilla alarquista ha 
quedado ya totalmente configu
rada con las obligadas bajas de 
los jugadores Julio, Alvaro, 
Miguel, José y Felipe, que han 
cumplido la edad reglamentaria 
y no pueden militar en categoría 
de juveniles.

Para suplir esas bajas se 
cuenta con Santos, Poblete, 
Richar, Navas y Blanco.

Los que han causado baja 
han fichado por el Piedrabuena, 
Miguel; Alvaro al Manchego y 
Julio que podría recalar en el 
Puertollano Industrial o en 
Manchego.

A Valencia

En cuanto se refiere al tor
neo que va a jugar a Valencia, 
hay que decir que están encua
drados en el grupo “B”, que 
son los nacidos en 1972, si bien 
ellos tienen casi todos 17 años 
y dos o tres jugadores cuentan 
con 18 años.

Los alarquistas jugarán con 
Cholek Gimnástico de Valen
cia, Nesby de Dinamarca. Stress 
New Park de El Pardo (Ma
drid).

Para este torneo Moraleda 
desplaza a veinte jugadores y 
el primer encuentro será el dia 
23 de julio a las 9 de la mañana 
frente al equipo valenciano 
antes citado. Lo apretado del 
calendario hará que el equipo 
tenga que disputar algunos dias 
dos partidos.

Los entrenamientos, tras el 
torneo, se reanudarán a finales 
de agosto y no se sabe si se 
disputará algún otro trofeo de 
verano.

La Caja Rural Provincial 
seguirá como patrocinador del 
equipo. Concretamente, para 
este viaje a Valencia, sufraga 
los gastos del cincuenta por 
ciento de este desplazamiento 
ya que la entidad está muy con
tenta con el equipo.

Por cierto que el equipo va 
a ser recibido por el director 
general de la Caja Rural en los 
salones de su oficina principal.

Esperemos que el equipo de 
Ciudad Real, que tan buen 
papel hizo en la pasada cam
paña, tenga una actuación digna 
en este trofeo en Valencia, en 
el que participan cerca de seten
ta equipos divididos en diecio
cho grupos, si bien es normal 
que se noten mucho las impor
tantes bajas antes citadas y la 
falta de acoplamiento de los 
nuevos, además del inicio de 
temporada, tan adelantado al 
calendario habitual en el resto 
de los equipos de todas las 
categorías.
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Calendario de 
las dos primeras 
jomadas de 2- 
División “B”, 
Gmpo lU

ALARCOS

Actividad deportiva en Bolaños

Gran éxito de la carrera 
ciclista de juveniles

Finalizó 
el trofeo de 
Fútbol-sala de 
las fiestas de 
Bolaños

Se liego a rodar a velocidad de hasta 75 Km/h. JI.
Según informa a LA TRI

BUNA la RFEF, las dos pri
meras jornadas en el Grupo III 
de Segunda División “B”, han 
quedado configuradas de la 
siguiente forma:

Jomada 1®. Dia 1 de sep
tiembre:

Leganés-Torrente
Alcoyano-Cartagena
At. Tomelloso -At. Madrileño 
Hércules-Gandía
Villarreal-Levante
Oliva- Valdepeñas 
Alcira-Elche 
Torrevieja-Benidorm 
Roldán-Mahonés 
Yeclano-Getafe
La segunda jornada, a dis

putar el dia 8 de septiembre, 
será la siguiente:

Torrente-Yeclano 
Cartagena-Leganés
At. Madrileño-Alcoyano
Gandía- At. Tomelloso
Levante-Hércules 
Valdepeñas-Villarreal

Elche-Oliva
Benidorm-Alcira
Mahonés-Torrevieja 
Getafe-Roldán
En cuanto a la Copa de SM. 

El Rey, los equipos de la pro
vincia han quedado empareja
dos de la siguiente manera para 
la primera eliminatoria que se 
jugará los dias 21 y 28 de agosto:

Conquense-Tomelloso
Talavera-Valdepeñas 
Villarrobledo-Alcázar
El Socuéllamos ha quedado 

exento en esta primera elimi
natoria.

Rafael López 
León ha 
renovado 
contrato con el 
Caserío Vigón

Diego del MORAL

Según ha sabido LA TRIBU
NA y nos ha confirmado el pre
sidente del Caserío Vigón, 
Miguel Cobo Serrano, el juga
dor y hasta ahora entrenador 
del equipo, Rafael López León, 
ha firmado la renovación de su 
contrato como jugador del equi
po vinatero para la próxima 
temporada.

Como ya informamos hace 
unos dias, la junta directiva 
vinatera está al habla con el 
resto de jugadores de la plan
tilla que han finalizado contrato 
y se espera que, a partir de 
estas fechas, se culminen las 
gestiones de renovación de 
quienes no lo han hecho por 
el momento, como Joaquín 
Sanz y Dani Cabanes, entre 
otros.

El fichaje de López León ha 
caido muy bien entre los afi
cionados de la capital, que con
sideran a Rafa como una pieza 
imprescindible en el engranaje 
del conjunto amarillo, cuya con
figuración de plantilla se está 
ultimando en estos dias a plena 
satisfacción de los responsables 
del equipo.

Con motivo de las fíestas 
de julio de Bolaños se han 
disputado numerosas 
pruebas deportrivas entre 
las que destacó la carrera 
ciclista de juveniles y 
cadetes en la que se llegó 
a rodar a 75 kilómetros 
por hora, muy alta para 
esas categorías.

Jaime FERNANDEZ

El trofeo “Villa de Bola- 
ños” de carácter nacional en 
categoría de juveniles y cade
tes se disputó con una par
ticipación de sesenta y cinco 
ciclistas y resultó muy dis
putada.

Cortó la cinta de salida el 
concejal del Ayuntamiento 
bolañego, Juan Gil y tras un 
tramo neutralizado de cinco 
kilómentros, se dio la salida 
oficial de la carrera.

Los corredores con los dor
sales 8 y 12 protagonizaron 
la primera escapada del dia 
y llegaron a tomar una ventaja 
de hasta treinta y siete segun
dos.

La subida a Siles era válida 
para el premio de la montaña. 
A la cima llegaron los dor
sales 8, 11 y 34, por este 
ortden.

El el kilómetro 27 prota
gonizaron otra escapada los 
corredores del Ariete de 
Valencia y el dorsal número 
9 en la que tomaron casi un 
minuto de ventaja, pero fue 
reducida poco a poco por el 
pelotón.

El paso por el alto de Ban-

El Puerta de Toledo se jugará entre el 8 y el 10 de agosto

Manchego, Puertollano Ind. y Sp. 
Valdepeñas lo disputan

DMO

Según ha confirmado a LA 
TRIBUNA el vicepresidente 
del Deportivo Manchego, 
Alberto Blanco, el trofeo “Puer
ta de Toledo” se disputará este 
año entre los dias 8 al 10 de 
agosto, bajo el siguiente calen
dario:

Dia 8 de agosto:Manche- 
go-PuertoUano Industrial

Dia 9 de agosto:Sporting 
Valdepeñas-Puertollano Indus
trial

Dia 10 de agosto: Manche- 
go-Sp.-Valdepeñas

Como es sabido, este trofeo 
es uno de los de mas solera 
dentro de los torneos veranie
gos de nuestra provincia y dada 
la calidad de los equipos con
tendientes se espera una gran 
afluencia de espectadores al 
Principe Juan Carlos.

Picheles

Por otra parte, Alberto Blan
co ha confirmado a LA TRI
BUNA que los jugadores Téllez

La salida de la carrera CALLEJA

deras hizo mella en los corre
dores que se dividieron en 
varios grupos. Puntuaron para 
la montaña los dorsales 34 y 
11. En el descenso se formó 
un grupo de 18 corredores, 
que llegaron a rodar a 75 
kms/h.

El primero en llegar a la 
meta fue el juvenil Raúl 
Aznar, del Ariete de Valen
cia. Por equipos ganó el Solíss 
de Toledo y la montaña fue 
para Sergio Martín de Man
zanares.

Hemos de destacar el 
correcto comportamiento de 
los espectadores que fueron 
muchos 108 que siguieron la 
carrera a su paso por Aima

El Manchego ya se mueve

y Carlos, procedentes del Alma
gro, han fichado definitivamen
te por el conjunto mancheguis- 
ta, con lo que se desmienten 
los rumores surgidos a raiz de 
la asamblea general del At. Ciu
dad Real, en la que se dió el 
nombre de alguno de estos 
jugadores como ya fichados 
para la plantilla rojilla. 

gro, Moral de Calatrava, Siles, 
la Garganta, etc., así como 
a los miles de bolañegos que, 
pese al calor sofocante, 
aguantaron estóicos hasta ver 
pasar a los corredores, que 
también tuvieron un compr- 
tamiento ejemplar durante las 
más de dos horas que duró 
la prueba.

La organización fue perfec
ta y la colaboración de la Poli
cía Local y de la Guardia Civil 
de Tráfico fue muy impor
tante para el buen fin de la 
carrera.

Con estas pruebas, no cabe 
duda del aumento de afición 
al Ciclismo en Bolaños y los 
pueblos de su entorno.

de futbol sala que a k H 
de 32 jornadas se ha ,2 
disputando en Bolaños conü 
do con la participación dS 
equipos poniendo de manifJ 
el gran nivel que existe enS 
localidad de este deporte 
posiblemente no este má 1 
por la falta de u„ p^ 
cubierto que en este conloa 
otros deportes tanto se echa a 
falta pues se han tenido 
disputar jornadas muy duras! 
frió, agua y hasta incluso nie» 
sin que esto restara la enta 
de los jugadores y la asisten^ 
de aficionados. Pero volviend 
a lo deportivo y aportándona 
de lo que es lo negativo de 
deporte el primer clasificado! 
por tanto campeón de liga fui 
el B. Valencia consiguiendo S 
puntos de los 64 en litigio sepi 
do este de Arcail y Azuleja 
de Zoro siendo castellanos^ 
máximo goleador con 71 gola 
y el B. Valencia el equijx 
menos goleado con 49 goles

Siguiendo c on el fútbol salí 
el domingo se disputó la finí 
de la copa entre los equipa 
del B. Valencia y Arcoil loscm 
les accedieron a esta tras haba 
eliminado los primeros ala

Quien si parece haber ficha
do por el conjunto de Carlos 
Vaquero es el jugador Carre
tero, que estaba al habla con 
los dos equipos capitalinos, 
optando, finalmente, por el que 
fue su club en la pasada 
temporada.

Quedan, pues, muy pocos 
dias para ver las evoluciones en 
el terreno de juego de los 
michachos del Deportivo Man
chego. Lo del año pasado se 
debe olvidar por completo y hay 
que pisar fuerte desde el primer 
momento para lograr el ascenso 
a Tercera División que es la 
única meta aceptable para los 
socios y simpatizantes del equi
po capitalino. Otra cosa sería 
volver a fracasar, cosa que ni 
unos ni otros quieren volver a 
pensar, ya que Ciudad Real es 
la única capital de provincia de 
España que no cuenta con Fút
bol en categoría nacional.

También hemos sabido que 
el árbitro De Toro Almansa ha 
ascendido a Tercera División, 
de lo que informaremos mas 
detalladamente en uno dias.

Skol, cervecería y polígono i 
Arcoil a conservas Antonio, 
suministro y maruchi. De podet 
a poder fue jugada esta final 
a la que llegaron el primera 
y el segundo de la liga demo^ 
trando que igual que en elcatn 
peonago liguero enla copa b 
sido los mejores se adelanaif 
el equipo de Arcoil en el man 
cador por medio de su jugadoi 
Rogelio durándole poco la ale 
gría pues Juan marcando i 
goles conseguía empatar « 
eguidamente adelantar a si 
equipo. Pero cuando todo pare 
cía decidido a falta de tic 
minutos Rumor establecía e 
2-2 definitivo con lo cual huk 
de pasar a lanzamientos df 
penaltis en donde los especia 
listas del equipo de los libri' 
cantes le ganaron la partida al 
B. Valencia.

Y para cerrar la semana de 
actos del Fútbol sala se dispar 
el marathón de ferias en donde 
tras estar 24 horas con futb 
sala se llegó a la final en doné 
entró el equipo de yVcailyA 
de todo en donde ninguno de 
los dos equipos salieron a a 
defensiva si todo lo contrano 
sobre todo el equipo de W 
teniendo grandes oporíunida 
de adelantarse en el marca o^ 
Pero fue el equipo de ^^e] 
el que a las 10 consiguió^ 
llegándose con este 
al descanso a las 5 del segu 
tiempo. Arcail logró el emp 
y faltando 5 m. para e 
del partido. A. de toro v 
a marcar llegándose al fía 
partido con el 2-1 a su 
proclamándose campeón 
marathón. . ^jjjo

En alevines el equipo .
del Monte consiguió proc 
se campeón. Felicitar a lo 
nizadores por el t^uen 
namiento que ha ®®? Ljids 
estos campeonatos y ai 
para que la próxnua 
marathón sea provincia-

2022
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g Tour de Francia 1991

Pedro Delgado: ‘'Las tácticas de mi equipo son bastante claras: atacar, atacar y atacar
•«

[Riguel Induráin: “Tendrá que ser la carrera
la que designe al líder del Tour’91”

lid
1'

ínií 
•111# 
de y 
Ueste 
lesj

Greg Lemond: ‘‘Creo que tengo la renta sufíciente para afrontar con tranquilidad los Pirineos

fUS et^^ ^^^ palabras del corredor navarro 
induráin, principal baza, junto a Pedro 

¿do, del equipo Banesto en el TouP9L “Mi
5311 ¿ orma para atacar y tratar de restar los

^0 C!

^gg míBUtos que me separan del primer puesto

de la general, que ocupa el estadounidense Gre
gory Lemond, es la motivación. Me encuentro 
con más ganas que nunca y seguro de mis posi
bilidades. Sueño con el primer puesto del podio, 
pero también soy consciente de que va a ser

muy difícil, pues Lemond se encuentra en un 
gran momento de forma y por ello será difícil 
dejarlo en la montaña; mientras que en la contra
reloj tampoco se 
segundos.

le pueden arañar muchos
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PAU (Efe).- El ciclista del 
„j„esto continuaba dicendo 

1,2 “lo que si tengo claro es 
^ . Hp mañana ram-,. ’ a partir de mañana cam- 

™biará por completo tras lo suce
dido en las primeras etapas y 
xa extraña enfermedad de los 
corredores del PDM.

No me preocupa los rumores 
me dicen que tanto Delgado 
como Bernard lo pueden tener 
mejor que yo. Lo que buscamos 
en el equipo es que alguno de 
nosotros logremos la victoria 

goiabsoluta, por ello, al igual que 
quipe al inicio de la prueba tendrá 
goles que ser la carretera la que 
Isali designe al líder”.
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■•0 Tour entra en su fase deci- 
lia, pues creo que en los Piri- 
jeos se tiene que ver el estado 
iLemond, si se encuentra tan 
jerte como ha demostrado 
toa ahora.

Las tácticas de mi equipo son 
toante claras: atacar, atacar 
yatacar, pues tiene tres bazas 
que jugar. No hemos hablado 
de planteamientos, pero creo 
que seré yo el encargado de 
poner a prueba a Lemond en 
la montaña, pues lo que está 
claro es que el norteamericano 
no podrá responder a todos los 
ataques.

Miguel Induráin se encuentra 
en un gran momento de forma 
y, pienso que tiene una exce
lente ocasión en este Tour. 
Ahora todo depende de como 
se encuentre en la montaña.

La baja del equipo PDM creo 
que no favorece a nadie”.

Melchor Mauri (ONCE): 
‘Hasta el momento las cosas 
no me han ido mal a pesar de 
los casi cinco minutos que llevo 
nn la general con respecto al 
líder.

La prueba de fuego para mi 
comienza a partir de mañana.

Miguel Induráin, importante baza de las aspiraciones españolas en el Tour’91.

Mí

^^EI Tour está a 
mi alcance^^

pues será en ei primer contacto 
con la montaña donde tengo 
que demostrar si estoy en con
diciones de luchar por los pri
meros puestos de la general

Lo que si tengo claro es que 
si no puedo seguir la rueda de 
los especialistas no me voy a 
quemar. Ire a mi ritmo como 
hice en la Vuelta a España, 
pues a la larga es mucho más 
positivo.

Espero que la mala fortuna 
que esta teniendo el equipo 
desaparezca en la montaña. 
Estoy convencido de que vamos 
a ganar alguna etapa”.

Marino Lejarreta (ONCE): 
“Hasta ahora las caídas me han 
impedido brillar como espera
ba. No es ningún pretexto para

justificar mi floja actuación has
ta ahora.

Es cierto que tampoco me 
encuentro en mi mejor momen
to de forma, pero no arrojo la 
toalla. No soy optimista de 
repetir el éxito logrado el año 
pasado -gano una etapa y fue 
quinto-, pero lo que tengo claro 
es que lo voy a intentar.

Seria maravilloso que la vic
toria final del Tour fuese para 
un español, pero creo que Gre
gory Lemond esta muy fuerte 
y no existen muchos puntos 
donde se le pueda atacar”.

^^Tengo ventaja sufíciente

Gregory Lemond (USA-Z):
Creo que tengo la renta sufi-

ciente para afrontar con tran-
quilidad las jornadas de los Piri
neos. Mañana será una jornada 
mucho más peligrosa que la eta
pa reina, pues será el primer 
contacto serio con la montaña 
y, además, hay que añadir el 
corte de ritmo que siempre sue
le provocar la llamada jornada 
de descanso.

Mis principales enemigos 
están en el Banesto y, en espe
cial, en Pedro Delgado. El sego
viano considero que es bastante 
más peligroso que Indurain, 
pues tiene más experiencia y 
se defiende mejor en la mon
taña.

Creo que el Tour91 se deci
dirá en las etapas montañosas 
de Pirineos y Alpes.

El corredor italiano del 
equipo Gatorade, Gianni 
Bugno, es un hombre 
peligroso y no podemos 
olvidarlo de cara a las eta
pas montañosas. Su quin
ta posición, a 3:51 de 
Lemond, lo introduce en 
el apartado de corredores 
que pueden optar este 
año a la victoria final en 
el Tour.

El italiano comentó 
ayer, día de descanso de 
la ronda francesa: “El 
podio del Tour todavía 
está a mi alcance. Puedo 
ser el gran beneficiado de 
la presumible guerra 
entre el actual líder y el 
equipo español Banesto.

El conjunto español no 
tiene más remedio que 
atacar a partir de mañana 
si es que en realidad quie
re ganar”, añadió Bugno.

Miguel Induráin está 
muy bien colocado pero 
no esta tan fuerte como 
parece, pues en la Bici
cleta Vasca le supere en 
la montaña, por lo que 
mucho ha tenido que 
mejorar para aguantar la 
rueda de los especialistas 
en las próximas jornadas.

Mi favorito sigue sien
do Gregory Lemond y 
Pedro Delgado, pues son 
los dos corredores más 
geniales del pelotón y al 
mismo tiempo excelentes 
estrategas”, culminó el 
corredor del Gatorade, 
Gianni Bugno.

La Tribuna
-----------------de Ciudad Real-----------------
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Anecdotario

ORACION AL ESPIRITU SANTO

C.V.M.

con 400.000 pesetas y 
con unas 320.000 pese-

de los principales pro- 
que están teniendo los

Calle Ciruela, 4 -1’ B. 13001 Ciudad Real
Teis.; 926 / 25 08 86 - 25 59 72

que sea. Publicar en cuanto se haya recibido la gracia). 
Agradece las gracias alcanzadas.

diferentes premios disputados 
hasta ahora es Banesto (1,4 
millones de pesetas), le sigue 
el das con 800.000 pesetas,
Amaya 
ONCE 
tas.

Uno 
blemas

Tú, que me aclaras todo, me iluminas todos los caminos, para que yo alcance 
mi ideal. Tú que me das el don divino de perdonar y olvidar el mal que 
me hacen y que en todos los instantes de mi vida estás conmigo, yo quiero 
en este corto diálogo agradecerte por todo y confirmar una vez más que 
nunca quiero separarme de Ti, por mayor que sea la ilusión material, deseo 
estar contigo y todos mis seres queridos, en la gracia perpetua. Gracias por 
tu misericordia para conmigo y los míos.
(La persona deberá rezar esta oración durante tres días seguidos sin decir 
el pedido: dentro de los tres días será alcanzada la gracia por más difícil a PALOMfi N'. 10 tet. 2^14811-2^^^^' 
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Perfil de la duodécima etapa entre Pau y Jaca.Delgado tiene la obligación de reducir la ventaja de Lemond.
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Entre las dos etapas se recorrerán un total de 424 kilómetros de montaña que van a líiarcar la carrera

Los Pirineos van a decidir los diez
primeros puestos de la general

Los 66 controles antidopaje realizados en las etapas disputadas del Tour han arrojado resultados positivos

Las dos etapas de montaña que tendrán por escenario 
los Pirineos, con dos altos de categoría especial, cuatro 
de primera y dos de segunda, deben de servir para despejar 
los diez primeros puestos de la clasifícación general, que

tras la retirada del equipo holandés PDM está encabezada 
por un hombre de Z (Greg Lemond) y tres hombres 
de Banesto a su rueda, Miguel Induráin, Jean F. Bernard 
y Pedro Delgado.

PAU (EFE).- Los pasos de 
montaña más importantes de 
estas dos jomadas, Pau-Jaca de 
192 kilómetros y Jaca-Val Lou- 
ron de 232, son los puertos de 
categoría especial de Aubisque 
y Tourmalet, los primeras Sou
det, Somport, Pourtalet y Lou- 
ron, y los segundas de Ichere 
y Aspin. Son en total 424 kiló
metros de montaña que van a 
marcar la carrera, especialmen
te si se cumplen los pronósticos 
del tiempo y hace calor.

El menú montañoso comien
za hoy con los tres primeros 
puertos de una dureza especial, 
porque Lasseube, a diez kiló
metros de la salida no tiene nin
guna relevancia, son Soudet, de 
1540 metros de altitud. Son 23 
kilómetros de escalada con un 
tramo de 2,8 kilómetros con un 
desnivel del 10%, y otros infe
riores en el final, que rondan 
el nueve por ciento.

El col de Ichere, de 4.7 kiló
metros de longitud y una pen
diente media del 5.9 %, es un 
descanso camino de Somport, 
que sin ser muy duro tiene un 
desnivel del 1.120 metros con 
unas rampas que no superan 
en ningún momnto el 69¿.

El largo descenso hacia Jaca, 
a 840 metros sobre el nivel del 
mar, servirá para que los hom
bres más fuertes se reagrupen 
y la llegada, si las condiciones 
atmosféricas persisten, sera un 
esprint reducido en el que 
deben de estar todos los hom
bres fuerte de la general.

- Características de la dúo-

La etapa de hoy puede definir quienes serán 
los corredores que luchen verdaderamente por 
el Tour’91. Habrá que esperar que los espa
ñoles no se despisten y continúen con la labor 
que comenzara Induráin en la contrarreloj

décima etapa entre Pau y Jaca, 
de 192 km.

Control de firma: de 09:30 
horas a 10:30.

Salida real: 11:05 horas.
Avituallamiento: Km 104, en 

Arrete.
Esprint con puntuación: Km 

41,5, en Aramits y km 168; en 
Canfranc (Estación).

Puertos puntuables: km 10, 
Alto de Lasseube (3a.). Km 83, 
Alto de Soudet (la.). Km 120, 
Alto de Ichére (2a.) y km 160, 
alto de Somport (la.).

Línea de meta en Jaca (Es
paña). Recta de 800 metros.

El equipo italiano Carrera 
ocupa el primer puesto en la 
clasificación de premios con un 
total de 245.150 francos fran
ceses (unos 4,9 millones de 
pesetas).

La segunda posición es para 
PDM -ya no esta en carrera 
debido a la extraña enfermedad 
de sus corredores- con 3,6 
millones de pesetas.

EL equipo español que más 
dinero se ha embolsado en los 

1800 

1500

1200 

• 900

600

300 

0

ciclistas colombianos en el 
Tour91 son las pocas horas que 
tienen para dormir. A los habi
tuales y obligados madrugunes 
para acudir a las diferentes sali
das hay que añadir las trans
misiones de fútbol de la Copa 
América.

Exceptó el líder del equipo, 
Luis Alberto Herrera, el resto 
de la plantilla manifestó que no 
se ha perdido ni un sólo 
encuentro de los disputados por 
la selección de su país. Las 
horas de transmisión de estos 
encuentros han sido hasta ahora 
entre 12 de las noche y 2 de 
la madrugada.

Continua el misterio de la 
extraña enfermedad que sufren 
los corredores del PDM. Ahora 
se habla de posible transfusio
nes de sangre, entre otras cosas, 
como las causantes del males-
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MERFINSA
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José Miguel Echávarri.

lar.
Lo que si está claro, según 

los responsables del equipo, es 
que la firma multinacional per
derá cerca de cuatrocientos 
millones de pesetas por no ter
minar el Tour.

Los encargados de “Marke
ting” hablan calculado que 
PDM se "ahorrarían” cerca de 
700 millones de pesetas en con
cepto de publicidad.

La Federación Surafricana de 
ciclismo podrá acudir a las reu
niones de la Federación Inter
nacional de Ciclismo Profesio
nal (FICP) y de la Unión Ciclis
ta Internacional (UCI) que se 
celebrarán del 8 al 12 de agosto 
de Stuttgart (Alemania) con 
motivo de la disputa de los 
Campeonatos del Mundo de 
ciclismo.

Los 66 controles antidopaje 
realizados en las once etapas 
disputadas del Tour han arro
jado resultados positivos, lo que 
significa una excelente noticia 
según el director general del 
Tour Jean Marie Leblanc.

El máximo responsable de la 
carrera francesa puntualizó que 
entre esas muestras se encuen
tran las realizadas las del ciclista 
del PDM Jean Paul Van Poppel 
vencedor de la séptima etapa 
y que hace dos días tuvo que 
abandonar el Tour debido a la 
epidemia bacteriana.

No todo iban a ser malas 
noticias para los organizadores 
del Tour de Francia manifestó 
el director general de la carrera 
Jean Marie Leblanc.

Echávarri: 
^^Banesto 
pasará hoy a¡ 
ataque^’

José Miguel Echávarri, 
director deportivo del 
equipo Banesto, conside- 
rá que la carrera francesa 
prácticamente parte de 
cero en la etapa de hoy, 
aunque con una ventaja I 
inicial del estadounidense ¡I 
Gregory Lemond.

Para el técnico navano ( 
el Tour cobrará mayor ¡ 
“seriedad” a partir de la | 
primera etapa de monta- I 
ña, pues los errores y des- 
pistes dejarán paso a los 
desfallecimientos y por 
ello las consiguientes eli- j 
minaciones de corredores j 
que partian como favori
tos en el kilómetro cero 
de la carrera.

Echávarri no quiere 
hacer cábalas de la actual 
situación y puntualiza que 
quien mejor situado esta 
para ganar no es otro que 
Gregory Lemond, pero 
que hasta París faltan 
muchos kilómetros, 
muchos recovecos en los 1 
que se le puede atacar. 1

Dice que Banesto, que 1 
hoy comenzará a ataquar, 1 
pasa a ser el principal I 
rival del actual líder, aun- 1 
que otros ilustres, caso 1 
del italiano Bugno, tam- 1 
poco han dicho su última I 
palabra. 1

.2022
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[a selección española, una de las máximas favoritas.

En el XXX Campeonato del Mundo de Hockey Patines

El equipo español intentará 
revalidar su título mundial

Se disputa en las localidades portugesas de Braga y Oporto

La yugoslava no se presentó en Wimbledon

Gabriela Sabatini: “Mónica

la selección española de hockey patines que entrena 
Carles Trullols, actual campeona del Mundo, intentará 
'validar su título mundial, conquistado hace dos años 
en Argentina, en la trigésima edición del Campeonato 
Mundial de hockey, que se disputará en Portugal del 
Í9al 27 del presente mes.

1
 BARCELONA (Efe).- El 
equipo español es uno de los 
aspirantes a conseguir el títu
lo mundial, además de las 
selecciones de Italia, Argen
tina y Portugal, que parte con 
las máximas posibilidades de 
éxito ya que el torneo se dis
puta en su país.

El seleccionador español 
Carles Trullols, ex-portero del 
Barcelona y del conjunto his
pano, ha decidido práctica
mente conservar la misma 
estructura del equipo que se 
alzó con el título mundial en 
la última edición.

Así mantiene en el equipo 
a ocho mundialistas del Cam
peonato celebrado en San 
Juan: los porteros Huelves 
(Liceo) y Folguera (Igualada), 
los defensas/medios Joan Car- 
les y Pujalte, ambos del Liceo, 
así como los delanteros Ale- 
iandro Avecilla (Dominicos), 
^yats (Igualada) y Rovira 
(Liceo).

Las variaciones que han 
introducido Trullols son las 
incorporaciones de los igua- 
ladinos Carda y Peralta (de- 
mnsas/medios), y del delan- 
iero Germán Polo, que es el 

único jugador del Barcelona 
en la convocatoria.

El equipo español está 
encuadrado en el grupo “A”, 
con sede en Braga, junto con 
los conjuntos de Argentina, 
Italia, Alemania, Angola y 
Suiza, mientras que en el gru
po “B”, ubicado en Oporto, 
competirán Portugal, Estados 
Unidos, Chile, Brasil, Austra
lia y Holanda.

El Campeonato Mundial se 
divide en dos fases. En la pri
mera se disputará una liguilla 
entre los equipos de cada gru
po, y los cuatro primeros de 
cada uno de ellos se enfren
tarán, por cruces, contra los 
cuatro del otro grupo.

España iniciará su partici
pación frente a Argentina, en 
el encuentro que abrirá la 
competición (día 19, 19.30 
horas), en un partido que 
puede decidir la clasificación 
final del grupo “A”, ya que 
ambas selecciones, junto a de 
Italia, son las favoritas para 
clasificarse para la fase final.

El calendario de partidos 
del Campeonato Mundial es 
el siguiente:

19.07.91

España - Argentina, Por
tugal - Australia, Italia - Ale
mania, USA - Holanda, 
Angola - Suiza, Chile - Brasil

20.07.91
España - Angola, Brasil 

Australia, Italia - Suiza, USA 
- Chile, Argentina - Alema
nia, Portugal - Holanda

21.07.91
España - Alemania, Holan

da - Brasil, Italia - Angola, 
Chile - Australia, Argentina 
Suiza, Portugal - USA

22.07.91
Alemania - Angola, USA 

- Australia, Italia - Argentina, 
Chile - Holanda, España Sui
za, Portugal - Brasil

23.07.91
Suiza - Alemania, USA 

Brasil, Argentina - Angola, 
Holanda - Australia, España 
- Italia, Portugal - Chile

La fase final se jugará en 
Oporto, por el sistema de cru
ces, del 25 al 27, día en el 
cual se disputará la final de 
la competición.

El balance de la selección 
española en las 29 ediciones 
que se han disputado puede 
que sea el mejor de un equipo 
nacional, al haber conseguido 
10 campeonatos del mundo y 
10 subcampeonatos.

La selección que más veces 
ha sido campeona del mundo 
es la anfitriona, Portugal, que 
lo ha sido en 12 ocasiones.

Seles no esta
BUENOS AIRES.-La tenista 

argentina Gabriela Sabatini ase
guró anoche “de buena fuente” 
que la yugoslava Mónica Seles 
“no está embarazada”.

Sabatini formuló unas breves 
declaraciones en el aeropuerto 
internacional de Ezeiza, al 
regresar a Argentina, donde 
pasará unas vacaciones de dos 
semanas antes de reiniciar su 
participación en el circuito 
internacional de tenis femenino.

La jugadora argentina, núme
ro tres del ránking mundial, al 
comentar la ausencia de la 
tenista yugoslava del torneo de 
Wimbledon dijo que Seles “co
metió la imprudencia de no 
aclarar por qué no concurrió 
a jugar allí y permitió así todo 
tipo de comentarios, incluso el 
de que estaba embarazada”.

Seles sorprendió a todos al 
no presentarse en el campeo
nato británico, hace dos sema
nas, lo que la obligó a pagar 
una multa de 6.000 dólares.

”En realidad no hablé con 
ella”, explicó Sabatini a la pren
sa bonaerense, y de inmediato 
señaló que, sin embargo, sabía 
“de buena fuente que lo del 
embarazo no es cierto”.

Sabatini se negó a identificar 
el origen de su información 
pero insistió en afirmar que las 
versiones sobre el embarazo de 
Seles fueron infundadas.

Waterpolo: Hungría dio un 
gran paso en el Mundial

BARCELONA.-La sesión 
matinal de la segunda jornada 
de la VII Copa del Mundo de 
waterpolo, que se disputa en 
las piscinas Picornell de Bar
celona, finalizó sin sorpresas 
con victoria de los favoritos.

Hungría dio un paso de 
gigante para su clasificación 
para semifinales al vencer a 
Australia y Estados Unidos 
superó a Rumanía, con ,1a 
mayor goleada de la Copa, has
ta el momento.

La selección húngara consi
guió una importante victoria 
ante la de Australia, a la que 
venció en el último minuto por 
10-8, con parciales de 2-2, 1-0, 
4-3 y 3-3, sumando así cuatro 
puntos que puede valerle su 
presencia en las semifinales.

Los húngaros, vencedores en 
la Copa del Mundo de 1979, 
se enfrentaron a una selección, 
la de Australia, ya descartada 
para las semifinales, tras no 
conseguir un solo punto en los 
dos encuentros disputados, la 
mas floja a priori del grupo “B” 
en la que además se encuentran 
España y Alemania.

A los australianos les queda 
ahora sólo la consolación de

embarazada”
Zoltan Seles, hermano de la 

mejor jugadora del circuito, dijo 
por su parte en Estados Unidos 
que Mónica se encuentra en 
perfecto estado de salud, según 
lo afirmó un médico de Colo
rado.

Gómez ganó a Ivanisevic

Por otro lado, el tenista ecua
toriano Andrés Gómez realizó 
ayer miércoles, una excelente 
actuación frente al yugoslavo 
Goran Ivanisevic, cuarto cabeza 
de serie, al que eliminó por 4-6, 
6-3 y 7-6 (7-3), del Torneo 
Internacional de Stuttgart.

El ecuatoriano, que actual
mente se encuentra en el puesto 
105 de la clasificación mundial, 
necesitó dos horas y trece minu
tos para deshacerse del jugdor 
yugoslavo, número doce del 
ranking mundial.

Anteriormente, otros dos 
tenistas cabezas de serie fueron 
eliminados de la competición 
germana, el sueco Magnus Gus
tafsson, vencedor el pasado 
domingo del torneo de Bastad, 
y el checoslovaco Karel Nova- 
cek.

Gustafsson cayó frente al 
holandés Richard Krajicek, por 
6-7 (2-7), 7-5 y 6-7 (0-7), mien
tras que Novacek fue derrotado 
por el joven francés Cedric Pio- 
line, por 1-6, 6-1 y 3-6. 

vencer a los representantes de 
Alemania que ayer medían sus 
fuerzas a la selección española, 
en un encuentro que no debía 
poner en apuros al equipo de 
Dragan Matutinovic, mientras 
que los húngaros quizá deban 
disputar hoy la primera plaza 
a los españoles.

Por su parte, Estados Unidos 
consiguió ante Rumanía sumar 
su primera victoria, la mas 
amplia del campeonato hasta 
hoy, ya que vencieron por 13-3, 
con parciales de 3-1, 3-0, 4-1 
y 3-1, tras el empate de la pri
mera jornada frente a la Unión 
Soviética.

El equipo americano encua
drado en el grupo mas com
plicado de cara a la clasifica
ción, en el que se encuentra 
nada menos que los actuales 
campeones, la seleción de 
Yugoslavia, tendrá aún que 
luchar por conseguir una de las 
dos primeras plazas. Yugoslavia 
tendrá en sus manos la clasi
ficación de soviéticos o nortea
mericanos, ya que, como es pre
sumible, el equipo yugoslavo 
llegará a la tercera jornada, últi
ma de la ronda preliminar, con 
la clasificación matemática.

¡ESTE VERANO BEBETE LA RADIO!
F.M. 92.1
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Aunque el jugador, de vacaciones en Austria, no ha firmado todavía

El austríaco Anton Polster 
ya es jugador del Logroñés

‘^He hablado con él por teléfono y está de acuerdo con lo negociado”

El jugador es valenciano y procede del Rean^,,

El Sevilla presentó^ 
centrocampista Marcos

El jugador internacional 
austríaco Anton Polster, 
ya es Jugador del Logroñés 
para las próximas dos 
temporadas, según Egui
zábal. Con él, los riojanos, 
intentarán cortar la nega
tiva racha goleadora del 
equipo durante la pasada 
campaña

LOGROÑO (Efe).- El 
internacional austríaco Anton 
Polster, que militó la pasada 
campaña con el Valencia, es 
ya jugador del Logroñés por 
dos temporadas, aseguró ayer 
el presidente del club riojano, 
Marcos Eguizábal, tras firmar 
el contrato con el represen
tante legal del futbolista, 
Scander Fanny.

Eguizábal, acompañado del 
gerente del club, Jesús López, 
mantuvo intensas negociacio
nes con Scander Fanny, 
durante la tarde-noche del 
martes y ayer por la mañana, 
en sus oficinas de Madrid.

Aunque el jugador aún no 
estampado su firma, Eguizá
bal aclaró que “la de Fanny 
es válida a todos los efectos, 
puesto que tiene poderes 
legales por parte del jugador”, 
y precisó: “Además esta mis
ma mañana he hablado por 
teléfono con Polster, que está 
Austria, y está de acuerdo con 
lo negociado”.

Presentación el día 25

El presidente del Logroñés 
aseguró que Polster viajará a 
Logroño el próximo lunes 
para estar en la presentación 
del equipo, que se efectuará 
el día 25 en Las Gaunas.

Eguizábal no quiso facilitar 
detalles económicos del con
trato, pero aseguró a Efe: 
“Ha sido beneficioso para 
ambas partes, aunque las dos 
hayamos tenido que ceder 
algo en nuestros planteamien
tos iniciales”. “En cualquier 
caso”, añadió, “de de ningún 
modo se puede hablar de cien 
millones, una cifra demasiado

El austríaco Polster jugó la pasada campaña con el Sevilla.

alta para nosotros”.
”Ayudaremos al jugador de 

otra manera, como por ejem
plo facilitándole un piso y un 
coche durante su estancia en 
Logroño”, señaló.

Eguizbal insistió en que, 
con este contrato, “Polster 
será de total propiedad del 
Logroñés, al margen de que, 
si interesa al club, se le pueda 
transferir a otro equipo, como 
ocurriera con Ruggeri”.

Broche de oro

Eguizábal calificó la con
tratación de Polster de “un 
broche de oro” en la campaña 
de fichajes, nueve en total, 
porque, dijo ”complementará 
al equipo, que ya tiene una 
gran defensa, sobre todo con 
el retorno del uruguayo 
Gutiérrez, con una delantera 
más agresiva, que era el gran 
problema del Logroñés, su 
escasez goleadora”.

El presidente logroñesista. 

que reconoció haber estado 
a punto de “tirar la toalla” 
tras la desilusión copera con 
la derrota ante el Sporting, 
se encuentra de nuevo ilusio
nado en buscar las mejores 
cotas para el Logroñés, aun
que no quiere marcarse de 
antemano metas europeas.

Sobre los otros dos extran
jeros, Lung y Gilson, Egui
zábal no tiene todavía claro 
su futuro. “Depende también 
de los planteamientos del téc
nico, y por supuesto, aunque 
con Polster ya cerramos los 
fichajes, veremos en nuestra 
próxima estancia en Checos
lovaquia si encontramos algún 
fenómeno, como podría ser 
Pecko”, precisó Marcos Egui
zábal.

Con el fichaje de Polster 
“Pretendo quitarme la espina 
que tengo por la escasez 
goleadora del Logroñés en la 
pasada temporada”, culminó 
Eguizábal

SEVILLA (Efe).- El Sevilla 
presentó ayer al centrocampista 
del Real Mallorca Marcos Mar
tín de la Fuente como nuevo 
jugador de la plantilla para las 
próximas cuatro temporadas.

Marcos, que ya había llegado 
a un acuerdo a finales de la 
semana pasada con el club 
andaluz, pasó ayer el recono
cimiento médico y después fue 
presentado oficialmente por el 
presidente Luis Cuervas.

El Sevilla ha tenido que 
pagar 75 millones de pesetas, 
que era la cantidad estipulada 
en el contrato con el Real 
Mallorca, para que este centro- 
campista adquiriera la carta de 
libertad.

Marcos comentó durante la 
presentación que se decidió a 
fichar por este equipo porque 
iba a mejorar en todos los 
aspectos y sobre todo en el 
deportivo, ya que, según dijo, 
el Sevilla es un club grande que 
en principio aspira a todo.

Él jugador valenciano, de 1,80 
metros de altura, que cumplirá 
en septiembre 23 años, añadió 
que agradece mucho al Mallor
ca el hecho de haberle dado 
la oportunidad de jugar en pri
mera división y en especial a 
su técnico Serra Ferrer que fue 
el que confió en él y le dió 
continuidad en la categoría.

José María del Nido, vice
presidente del Sevilla, se negó

a facilitar el importe fijad, 
una posible rescisión deH 
trato por parte del S 
pero señaló que “esta S 
siempre la fija el club «^ 
una cantidad elevada porn^ 
pretende que los jugados 
queden en el equipo y 
posible, renueven sus con .? 
en el mismo”. ^lí

El presidente del Sea 
informó de que el club 
la contratación de Del 
compañero de Marcos Í 
Mallorca.

Moner prueba en Tenerít,

Moner, lateral izquierdo que. 
las tres últimas temporadasju¡ 
en la liga japonesa, se ha erí 
nado por vez primera con; 
Tenerife, con el que tiene ñu 
visto efectuar la pretemporad 
para que el técnico Jorge Sola 
estudie su posible contrataciói

Moner, de 23 años, no ocim 
plaza de extranjero ya ques 
madre es española y ha sÜ 
recomendado por Solari, quia 
definió al jugador como “a 
marcador que también puei 
jugar como lateral o medio 
campista”.

No obstante, el jugador diji 
que su puesto es el de laten 
izquierdo, demarcación paral 
que el Tenerife ha fichado tan 
bién al cordobés Rafael Berges

Tabárez amenaza con irse 
del Boca Juniors

BUENOS AIRES.-El uru
guayo Oscar Washington Taba- 
rez dejará su puesto de entre
nador del Boca Juniors, de la 
primera división del fútbol 
argentino, si el club no contrata 
a jugadores “de categoría” para 
reforzar el equipo en la próxima 
temporada.

Boca Juniors, subcampeón de 
la liga en la temporada 1990-91, 
deberá reemplazar a los juga
dores Carlos Tapia, Alfredo 
Graciani y Diego Latorre, quie
nes fueron traspasados a equi
pos extranjeros, y también al 
atacante Gabriel Batistuta, 
codiciado por varios equipos 
europeos.

Según la prensa local, Taba-

rez no está dispuesto a coi 
tinuar como director técnicodc 
club si las autoridades no solí 
cionan sus problemas finanóf 
ros y no fichan a jugadores i 
jerarquía. Los futbolistas qii 
quiere Boca Juniors paral 
próxima temporada son Féí 
Torres y Alfredo Mendoza, de 
Deportivo Mandiyú, los atacan 
tes Rolando Mannarino | 
Gabriel Amato, del Gininasi 
y Esgrima, Claudio Spontón,d 
Platense, y Germán Martelotlo 
el argentino que milita en e 
Monterrey de México. Tambiei 
aspira a conseguir a préstamnt 
la ficha del centrocampista JiA 
César Toresani, la figura del 
Unión de Santa Fe.

PAPELETAS EXTRAVIADAS
La Hermandad del Santísimo Cristo de la Piedad de 
Miguelturra, hace saber a los que hayan adquirido pape
letas para el sorteo del próximo día 20 de julio, en 
combinación con la Lotería Nacional, que por extravío 
de los números del 7763 al 7778 y del 2763 al 2778, 
ambos inclusive, estos han sido anulados.

Miguelturra, 17 de Julio de 1991

“REPUESTOS Y TALLERES 
ELECTRICOS SANIKAR, S.A.”

Por acuerdo de la Junta General de fecha 30 de Abril de 1991 se 
acordó la transformación de esta Sociedad en Sociedad de Respon
sabilidad Limitada, por lo que esta Sociedad en lo sucesivo girará bajo 
la denominación de “REPUESTOS Y TALLERES ELECTRICOS SANIKAR, 
S.L”, lo que se hace constar a los efectos del artículo 224 del Texto 
Refundido de la Ley de Sociedades Anónimas.

Puertollano 16 de Mayo de 1991 
LOS ADMINISTRADORES

“CEDIRE, S.A.”
Por acuerdo de la Junta General de fecha 30 de Abril de 

1991 se acordó la transformación de esta Sociedad en Sociedad 
de Responsabilidad Limitada, por lo que esta Sociedad en lo 
sucesivo girará bajo la denominación de “CEDIRE, S.L", lo que 
se hace constar a los efectos del artículo 224 del Texto Refundido 
de la Ley de Sociedades Anónimas.

Puertollano 15 de Mayo de 1991 
EL ADMINISTRADOR

“DISTRIBUCIONES DE 
REPOSTERIA, S.A.

Por acuerdo de la Junta General de fecha 29 de Mayo de 1991 
se acordó la transformación de esta Sociedad en Sociedad de Res
ponsabilidad Limitada, por lo que esta Sociedad en lo sucesivo girará 
bajo la denominación de “DISTRIBUCIONES DE REPOSTERIA, S.L”, 
lo que se hace constar a los efectos del artículo 224 del Texto 
Refundido de la Ley de Sociedades Anónimas.

Puertollano 30 de Mayo de 1991 
EL ADMINISTRADOR

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Espíritu Santo tú, que me 
aclaras todo, que iluminas 
todos los caminos para Q^® 
yo alcance mi ideal. Tú que 
me das el don divino o® 
perdonar y olvidar el nial 
que me hacen y qu® ®! 
todos los instantes de mi 
vida estás conmigo, y® 
quiero, en este corto da 
logo, agradecerte por too 
y confirmar, una vez ma , 
que nunca quiero s^P^^ 
me de ti por mayor que s 
la ilusión material. De 
estar contigo y todos 
seres queridos en la gt 
perpetua. Gracias po 
misericordia para conra^ 
y los míos. Agradecimi 
por los favores redbiac^

.2022
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farmacias
CIUDAD REAL

, gOY- DON JOAÓUIN HERNANDEZ, Postas, 27.
A MAÑANA: DON ROGELIO BURGOS, Calatrava, 47.

PA*^ ALCAZAR DE SAN JUAN
. HOY- DON JAVIER PERUCHO, Goya, 18.

U MAÑANA: DOÑA INMACULADA GARCIA, San Fran- 

' risco- 4 ALMADEN
nv Y MAÑANA: DON MIOUEL LOPEZ, E. Cavanillas, 12. 

CAMPO DE CRIPTANA
oA HOY- DON ÉVEERn^ÁIinÁ7TFMorato, 10.

K MAÑANA: DON ANTONIO LOPEZ-CASERO, Virgen 
je Criptana, 4.

DAIMIEL
PARA HOY: DOÑA M® NIEVeS VILLEGAS, Plaza de Lepanto, 

MAÑANA: DON RAMON VILLALON, Estación, 7.
MANZANARES

HOY Y MAÑANA: DON ANTONIO MUÑOZ, J. del Perdón,

PUERTOLLANO
oabA HOY' DOÑA ISÁBET~LÜPEZ~Plaza Villarreal.
PARA MAÑANA: DON LUIS F. RUIZ DE CASTAÑEDA, Atajo
alto, 6.

SOCUELLAMOS
HOY Y MAÑANA: DON JUAN SATURIO ORTA, Echegaray, 

’ LA SOLANA

HOY Y MAÑANA: DON LUIS GEA, Carrera, 36.
TOMELLOSO

PARA HOY: DON LUIS GÓNZALEZ, Nueva, 4.
’K MAÑANA: DON JOSE DE LA CRUZ, Don Victor,

28. VALDEPEÑAS
PARA HOY: DON GASPAR NARANJO, Morales, 21.
PARA MAÑANA: DON MARIANO GONZALEZ, Virgen, 12.

Teléfonos de urgencia
¡Protección Civil
I Bomberos
Cruz Roja Española C. Real

” ” Alcázar
” ” Almodóvar

1 " ” Malagón
I ” ” Manzanares
1 ” ” Puertollano

” ” Socuéllamos
" ” Tomelloso
” ” Valdepeñas

006
006

22 33 22
54 58 07
48 31 25
80 13 36
6115 16
42 16 71
53 14 29
51 34 09
32 02 61

Micía Ciudad Real, Alcázar, Puertollano
¡Valdepeñas 091

Cines
CIUDAD REAL 

CINE CASTILLO 
Hoy, a partir de las 6,15, sesión continua 

Pases: 6,15, 8,35 y 11 
“DEPREDADOR 2”

PUER TO LLANO •

CINE CORDOBA
Programación, Pasaje Roma

VALDEPEÑAS ’

CINE PARQUE 
Programación en cartelera

El tiempo

Presión: 708,7 mm.
Estado del cielo: nuboso.
Dirección y velocidad del viento: en calma.
Máxima: 40,5 grados.
Mínima: 22 grados.
Humedad: 22 por ciento.
Evaporación: 7,3 mm.

Guardia Civil Ciudad Real 062 Piedrabuena 76 02 51
51 5) 22 11 00 Puertollano 092
>J >9 22 11 40 Socuéllamos 53 00 13

Subsector de Tráfico 2210 81 Tomelloso 51 01 74
99 99 22 19 85 Valdepeñas 092

Policía Municipal
Villanueva de los Infantes

Seguridad Social

36 00 43

Ciudad Real 092
Alcázar 092 Ciudad Real 21 34 44
Almadén 71 03 21 Alcázar de S. Juan 54 15 83
Almagro 86 00 33 Almadén 71 01 80
Campo de Criptana 56 00 90 Daimiel 85 28 50
Daimiel 85 10 85 Manzanares 61 08 30
Manzanares 6110 80 Puertollano 42 11 00

Radio
Onda Cero

07,00: La actualidad nacional.
08,15: Arús con leche.
09,00: La actualidad local.
09,30: Recordando.
10,00: Si así os parece.
12,00: Si así os parece (Local).
13,30: La actualidad regional.
14,00: La actualidad nacional.
14,30: El cronómetro.
15,00: Diálogo en la sobremesa.
16,00: La vida tal como suena.
17,00: Lourdes a las 5.
18,00: Lo que hay que oir.
19,00: La actualidad regional.
19,30: La actualidad local.
20,00: Onda cero radio en 

C.Real.
21,00: Sorteo de la Once.
21,05: La música de tu vida.
22,00: El cronómetro.
23,00: La actualidad nacional.
00,00: Del cero al infinito.
01,00: Perfiles.
02,00: Si así os parece (Repe

tición).
04,00: Lo que hay que oír 

(Repetición).
05,00: Lourdes a las 5 (Repe

tición).
06,00: El cronómetro (Repeti

ción).

Cope
06,00: Onda pesquera-Cope.
07,00: Informativo primera hora,
09,00: Protagonistas.
13,00: La Rotonda, programación 

Local-Regional.
14,30: Informativo mediodía 

cadena Cope.
15,00: La Rotonda Programación 

Local-Regional.
16,00: Directamente Encama.
20,00: Informativo las noticias de 

la tarde.
20,30: Informático local-regional.
21,00: En versión deporte-local.
21,30: El espejo.
22.30: Popular deportivo.
23,00: Informativo un día en 

España-La linterna.
24,30: La otra cara de España.
01,00: Se que estas ahí.
03,00: Juntos en la noche.

Autobuses AISA
Salidas de Ciudad Real a:
Agudo...,..............................
Albaladejo............................

Almodóvar

Daimiel

Daimiel-Moral 
ñe. el Fresno.,

Horcajo. 
Malagón

18,15 horas 
13,00 ” 
17,00 ” 
13,30 ” 
19,00 ”
7,00 ” 
9,30 ” 

11,00 ” 
14,00 ” 
17,00 ” 
18,30 ” 
19,30 ” 
12,00 ” 
11,00 ” 
14,00 ” 
18,30 ” 
19,00 ” 
15,30 ”
13,00 ”

Malagón-Cristo
Pedro Muñoz...

Piedrabuena

Porzuna

Puertollano

Pllano.-Vald.

Vald.-Pllano.

13,30 
9,30

14,00 
11,00 
13,00 
15,30 
18,15 
19,15 
13,00 
15,30 
19,15 
8,30 
11,00 
13,30 
16,45 
19,30
7,30 

14,00
8,30 

16,00

Socuéllamos
Tomelloso...

Torrenueva, 
Saceruela...

Villarta

Valdepeñas

Villarrubia

VaId.-Cozar...........................
Navalpino...............................
Salidas hacia Madrid:
7, 9,30, 11, 14 y 16,30 horas.

14,00 
13,00 
14,00 
17,00 
14,00 
18,15 
17,00 
19,00 
14,00 
18,30
7,00 

13,00
9,30 
11,00 
14,00 
19,00 
12,00 
15,30

Antenas
06,00.- El primero de la

(Edición nacional)
08,30.- El primero de la

(Edición local)
09,00.- El primero de la 

(Resumen edición nacional)

mañana

mañana

mañana

Horario de misas de abril a octubre
Días laborables

Jhoanas
1)7.00 Hospital.
08.00 Catedral.-Sta. Ma. del Prado.- Corey- 
^Jieivas de María.

30 Catedral.Carmelitas.S. Pedro.Adora-

Catedral.- Asilo.- S. José.
'”30 Catedral.

Ciudad de Matrimonios.
p Toaría del Prado.

•I»,.í2í'° ' 5- Pedro (excepto julio, agos-

09,00 Catedral.

Tardes sábados y vísperas de fiestas

^>30 Santiago.- S. Ignacio, 

lardes

Sanitaria.Cementerio.
c ’ ^°^cepcionistas.Hospital. 

¿ ^^niiago.- Ntra. Sra. del Pilar.
Pradel P^^^®'- S. Juan de Avila.- ! 
' b83fl°B '^^8^les-S. Ignacio.Dominicas. 
'Tomás ^^^’ ^^™ ^^’ Prado.S. Pedro.-

06,30 Residencia Sanitaria.Cementerio.
07,00 MM. Concepcionistas.Hospital.
07,30 S. Pedro.Santiago.Ntra. Sra. del 

Pilar.Remedios.
08,00 S. Pablo.- S. Juan de Avila.- Ntra.

Sra. de los Angeles.S. Ignacio.Dominicas.
08,30 Sta. María del Prado.S. Pedro.- San

tiago.- Sto. Tomás.
09,00 Catedral.

Domingos y festivos

10,00 S. Pedro.- Sto. Tomás.MM. Con- 
cepcionistas.Larache.

10,30 Catedral.- Sta. María del Prado.- Ntra. 
Sra. del Pilar.S. Juan de Avila.Hospital.Coreysa.

11,00 S. Pedro (excepto julio, agosto y sep
tiembre).Santiago.Sto. Tomás.- Ciudad de 
Matrimonios.

11,30 S. Pablo.- Sta. María del Prado.
12,00 Catedral.- S. Pedro.Sto. Tomás.- S. 

Juan de Avila.Ntra. Sra. de los Angcles.S. 
José.S. Ignacio.

12,30 S. Pablo.Ntra. Sra. del Prado.- Las 
Casas.

13,00 S. Pedro.- Sto. Tomás.Santiago.
13,30 S. Pablo.- (excepto julio a agosto).

Ntra.

Sto.

Mañanas
Ü8,ÜÜ Catedral.
08,30 Carmelitas.- Siervas de María.
09,00 Catedral.- Santiago.S. Juan de Avi- 

la.Ntra. Sra. de los Angeles.- S. Ignacio.Asi- 
lo.Adoratrices.Dominicas. Quinta Asunción.

09,30 S. Pablo.- Sta. María del Prado.

Tardes
06,30 Residencia Sanitaria.
07,00 Ntra. Sra. del Pilar.- S. Pablo.Hospital.
07,30 Santiago.
08,00 S. Ignacio.
08,30 Ntra. Sra. del Prado.S. Pedro.- Sto. 

Tomás.
09,00 Catedral.

09,30.- El primero de la mañana 
(Especial reportajes)

11,30.- Viva la gente divertida
12,00.- Viva la gente de Ciudad 

Real
16,00.- Viva la gente de la tarde
16,30.- Viva la gente de la tertulia
17,00.- Viva la gente de pregunta
18,00.- Viva la gente que empieza
18,30.- Viva la del colé
19,00.- Viva la gente de Ciudad 

Real (Incluye informativo y depor
tes)

20,00.- Viva la gente de la música
20,30.- Gomaespuma
21,30.- La salud es lo que importa
22,30.- Hora cero
24,00.- Súper/García en la hora 

cero

RNE
00,00.- Estudio Estadio
01,00.- Espacio en blanco
04,00.- Una pizca de sueño
06,00.- España a las seis
07,00.- España a las siete
08,(X).- España a las ocho
08,45.- Informativo local
09,00.- Pasa la vida
11,00.- Apúntate cinco
12,05.- Informativo territorial
12,10.- Plaza Mayor
13,30.- Informativo territorial y 

local
14,(MJ.- Diario de las dos
15,05.- Todo deporte
15,30.- Como una ola
16,00.- Hasta las cinco en la cinco
17,00.- Esmeralda
17,30.- No somos novios
19,00.- Entre dos luces
19,30.- Informativo territorial

Local
20,00.- Con la verdad 1 delante
2I.OO- 1- hora de lo-, clásicos

M.C.D.
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Horoscopo Cru cigra m a

ARIES
1 SALUD.- Bastante buena 

TRABAJO.- Su curiosidad mental le 
llevará a ampliar sus conocimientos 
AMOR.- Declaración amorosa

LIBRA
SALUD.- Excelente

Si*'—TRABAJO.- Su desconfianza es exce- 
A 4 A siva e injustificada
/|\ .AMOR.- Habrá de cancelar esa cita

tan importante por motivos ajenos a 
su voluntad

TAURO
’ SALUD.- Lumbago

TRABAJO.- Venza .su pereza y no 
r permita que nadie se le adelante en 

ocasión
AMOR.- Suerte en el plano amoroso

ESCORPION
SALUD.- Buena
TRABAJO.- Planifique su trabajo con 
cuidado y lo.s resultados serán mejores 
AMOR.- No canse a nadie con sus 
problemas amorosos; c.s difícil que le 
comprendan

GEMINIS
SALUD.- Normal
TRABAJO.- Haga caso de los con- 
sejos de su familia en esta ocasión 
AMOR.- Los celos del ser amado le 
pondrán furioso

SAGITARIO
SALUD.- Buena
TRABAJO.- Le interesa conservar su 

f prestigio por encima de todo
A AMOR.- No sea tan frívolo

CANCER
SALUD.- Buena
TRABAJO.- Mediocre
AMOR.- Es posible que surja hoy 
un rival en su vida

CAPRICORNIO
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Busque el equilibrio 

^ ( Z entre trabajo y diversión y no sea
extremista

v V AMOR.- Incertidumbre

LEO
SALUD.- Buena
TRABAJO.- Frene sus impulsos y no 
cometa imprudencias
AMOR.- Normal

ACUARIO
SALUD.- Bastante buena
TRABAJO.- Es probable que halle 
hoy solución a su problema pro- 
fesional

n¡ AMOR.- No espere demasiado del
amor durante la presente jornada

VIRGO
SALUD.- Perfecta
TRABAJO.- Cumpla con su deber y 
no se preocupe de lo que piensen 
los demás
AMOR.- Alegría

PISCIS
SALUD.- Pasable
TRABAJO.- Rechace esa oferta; aun- 
que no le crea, es lo más prudente 

I AMOR.- No sea tan huraño y méz-
clese con gente de su edad

LOS NIÑOS 
se olvidarán

NACIDOS HOY. Serán generosos y muy simpáticos. Dispuestos a ayudar a cuantos les necesiten, 
de sus propias necesidades, lo que repercutirá en sus vidas y en las de sus familiares y amigos.

11

HORIZONTALES: 1: Terre
no abundante en pasto (Pl). 2: 
Al revés, liso y blando al tacto. 
Nación europea. 3: Colección 
ordenada de reglas o preceptos 
(Pl). 4: Letras de “cena”. Perro. 
Calle. 5: Surge. Afloje una 
cosa. 6: Acudiré. Al revés, plu
ral de consonante. 7: Ola. Al 
revés, plural de consonante. 8: 
Denote alegría. Constelación. 
Conjunto del reino inorgánico 
de un país o región. 9: Placer 
muy intenso. 10: Pronombre 
personal. Nota musical. Termi
nación de infinitivo. Símbolo 
químico del bario. 11: Prepa
raban, prevenían.

VERTICALES: 1: Urgente, 
apremiante. 2: Planta gramínea 
que sirve para alimento de

caballerías y otros anJ 
Conjunción copulativa 1 
revés, carta de la barajó 
Astucia. 4: Tela sutil que L 
malla. Período de tiempo j 
verbo ser. 5: Al revés, aW 
de cantidad. Olfatear, i 
Adverbio de canudad. Adtt 
bio de modo. 7: Labren, i 
revés, yegua de poca ahá 
8: Letras de “luna”. PronoiS 
personal. Furia. 9: Personal 
sada en el arte de dirigir| 
operaciones militares en J 
guerra. 10: Nombre dado 
ciertas tribus norteamerica^ 
de las praderas, prononi 
personal. Nombre del aU 
según los antiguos egipcios.i 
Disparaban flechas coiií 
alguien.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTA1| 
l:Adormidera. 2: Cofia. Osara. 3: Oleaginosas. 4: noR. Osa. Tij 
Tres. Irse. 6: Neo. Noé. 7: Cota. Nabi. 8: Ese. AAA. Res. 9: Sab 
lü: Al. Ea. Ro. No. 11: Estruendos.

VERTICALES: Acontecerá! 2: Dolor. Os. Le. 3: Oferentes. 4: 
Sea. aeT. 5: Mago. adaR. 6: Iso. Tau. 7: Dona. Acre. 8: Eso. 11 
Eon. 9: Rastreara. 10: Arais. Be. No. 11: Asteriscos.

Guía cultural
CIUDAD REAL
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Entre las desordenadas letras de este recuadro figuran diez nombres, palabras, sinónimos, 
etc. (1), que pueden leerse de izquierda a derecha, de derecha a izquierda, de arriba a abajo, 
de abajo a arriba y en diagonal. ¿Seria usted capaz de identificarlos, tenierxJo en cuenta que una 
misma letra puede formar parte de uno o más de ellos? (1) Animales legendarios.

GRACIAS 
ANGEL DE 
LA GUARDA

R. '

MUSEO ELISA CENDRERO: Exposición de pintuii 
de Eva Herce, hsta el 30 de julio.

MUSEO LOPEZ VILLASEÑOR: Exposición de ni 
bajos de la Escuela Taller Hernán Pérez del hld

GALERIA ARJANA: Exposición fondos de gatel
GALERIA DE ARTE CAJA MADRID: Exposirt| 

colectiva de tapices A Li ce ros”.
GALERIA DE ARTE CAJA TOLEDO: Exposicióní 

óleos de Julio Sorribes.

CONVENTO DE LOS DOMINICOS: Exposición 
óleos de Rosendo Santiago.. j

LOS DOMINICOS: Exposición de óleos de Rose»^ 
de Santiago. |

ASOCIACION AGRARIA 
JOVENES AGRICULTORES
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S fundos por palabras

I Hasta 1 año de 
£11 garantía en toda 
Ml la Red Renanlt.

Financiados hasta 48 meses.

ANUNCIOS

El Motor Nacional, S.A
(Mosa)

Cervecería NADEL-2
Gran surtido en tapas de comidas manchegas

ibertad, 6 - ® 2518 54 - C. Real
Dirección: JESUS NAVAS CAMARGO

Sucursal de Ciudad Real
Concesionario Peugeot Talbot

VARIOS, 205 GL 6 MESES,

UACION AL

[ Kiaras lodo.

l*‘^iu que * 

y olvida' 01 ™'

^^oa quioro sopa- 

que sea la *«o"rlSS^»“*** 

u glona peipelua 
l‘**La«<xi*a para conmigo 
P dobora reza r

res días seguidos sin 
rJíT»*) da los nos días 

por muy ««W 
en cuanto so reciba 

C. SANTO GRACIAS 
RSSo«<«IB«0 ^^_

• PISCINAS y depósitos de 
poliéster, lo tenemos todo, 
somos especialistas. Fran
cis. Tfn: 22 37 87

• REMOLQUES y carava
nas, lo tenemos todo, 
somos especialistas. Fran- 
ds. Tlf:,22 37 87

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
A.C.

uhiertu reserva de plazas 

plaza de la pruvinvia.l 
ciudad real. lel.: 22 40 12

bachillerato de 
artes plásticas 
■ y diseño ■'

ENTRE 12.000 Y 16.000 KMS.

FORD ESCORT DIESEL, EN

BUEN ESTADO

nimd 
iva. 1 

maja. 1 
le foJ

adveM 
ear. 1 

AdJ 
iren. 1 

a id
>no,d
ona 1

en 1 
dado | 
ericJ 
inoiu

SE VENDE PISO 
CENTRO CIUDAD
C/ Alarcos, 16-2’ B. Salón, 
4 habitaciones, cocina, baño 
y aseo con calefacción y 
terrazas a calle principal. 
18.500.000 Pts.
RAZON 21 04 11

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
C.S.

MERFINSA

HIPOTECARIOS

Calle Crjeia. 4 ■ 1< B 13001 Ciudad Real
Tete.: 926 ■ 25 08 86 - 25 59 72

309 GASOLINA Y DIESEL, CON

UN ANO

«1
cosí

M§C@IFf!t
Cruz 9-11 - Telf.: 22 27 08

Paloma, 28 - Telf.: 22 34 52
CIUDAD REAL

VENDO
1.000 

¡SILLAS 
ÑAUCAS
t/vpos de cinco. 
' Suw estado.
|3<IB6. De La Solana

VENDO

PEGASO
TURBO

COn caja, seminuevo.
16.000. Km.

Teléfono: 42 09 81

MWWTC OE LA CS«M 
(CajDAO REAL)

MVTIMXM

Liu 
Sadd

i. 1: 
Eso.

IGUIRRE & TURRILLO
I INSTALACION Y MANTENIMIENTO DE GAS 

CALEFACCION Y AIRE ACONDICIONADO

Empresa Colaboradora de Repsol-Butano, S.A.

)inlui

de n 
Pula

lOSIt

cióll

ion

osei

CAMBRONERO, S.L.
DISTRIBUIDOR OE

ACESA - Herramientas en genoral
APEL - Soldaduras eléctricas C A y C.C - Soldadura MIC
BELLOTA - Herramientas • Recambios Agrícolas ■ Sierras Lim.is y Patos
UNION TECNICAS OE SOLDADURA Electrodos de Rutilo Oxiri.mie Coiu 

losico. Básico Resistente. Acero Inoxidable. Recargue y Eteclrodo continuo
TORNILLERIA COMPRESORES RIEGO POR EXUDACION

FERRETERIA EN GENERAL
13001 CIUDAD REAL Diego de Almagro 11

LANCIA DELTA HF TURBO, EN

PERFECTO ESTADO

Fax 21 14 99 Tcletuno 21 39 34

GRUAS CAMBRONERO
ANGEL CAMBRONERO ARROYO

PEQUEÑO Y GRAN TONELAJE
Polígono Industrial Ctra. Carrión, s/n 
Telfs.: 25 22 12-25 22 08- Part.: 21 19 44
Apdo.354 13005 CIUDAD REAL

SUPERMERCADOS

VILLASEÑOR, S.L.
SOLO PRODUCTOS DE CALIDAD

CALATRAVA, 26 TELEF. 22 08 79 C. REAL

OBRAS 
FEDERICO MARTIN, S.L 

CONSTRUCCIONES DE OBRAS PUBLICAS

Carretera n® 430 P. Km.318 Teléfonos: 81 40 28 81 43 26
FAX: 81 43 02

'fuligo Industrial Larache-Nave 811- CIUDAD REAL 

; Teis.: 926/2119 32 - 21 53 65 - FAX: 21 51 66 13150 CARRION DE CVA. (C. Real)

j-Furgoneta Mercedes Benz 130 Isotermo 1.350.000 Pts.
^Furgoneta Fiat Ducato Isotermo 1.350.000 Pts.
kitroén BX 19 TRD 875.000 Full Equip
Peugeot 505 G.T.D. automático 875.000 Full Equip
Renault 18 GTS Ranchera 45().()()() A/A
kancia Y-10 Turbo 700.000 Full Equip
Peugeot 505 G.T.D. 800.000 Full Equip
kitroén CX 25 RD 1.000.000 Full Equip
pitroén CX 25 RD Ranchera 300.000 Pts.
“Mercedes 230 E 1.500.000 Full Equip
Ralbot Escorial, D. 525.000 Pts.
“BMW 745 1. 1.500.000 Full Equip
■Mercedes 300 D. (Garantía I año) 4.200.000 Full Equip
kssan 300 ZX (Garantía l año) 3.500.000 Full Equip
Renault 18 G.T.D. Ranchera 750.000 Full Equip

GARANTIA
Vchkuliw de evasión

CiarantuaJos por MerceJes-Ben:

AUTOTRAK, S.A.
Ctra. de Carrión, Km. 242. Tel. 22 22 08. CIUDAD REAL.

ALFA ROMEO GTV, 2,5, PER-

FECTO ESTADO
PODRA VERLOS EN SU

Red de Concesionarios
PEUGEOT TALBOT

MOSA Ronda de Toledo, 21 C. REAL

GRACIAS
ESPIRITU

SANTO
A.M.

GRACIAS 
ESPIRITU

SANTO POR 
ESCUCHARME.

GRACIAS
A.S.T.

I\

.T^^in^j'*^^

Í4»Z>-^ ‘/tomt^

AUTOMOCION MASER, S.L.

POLIGONO INDUSTRIAL CTRA. TOLEDO NAVE 28
TELF: 25 22 51

VDA. DE HILARIO GARCIA
C PALOMAS. 15

TLF 22 34 72
C REAL

TAPICERIAS - MALETAS - LONAS 
ARTICULOS DE CAMPING 

MOBILIARIO DE HOSTELERIA 
LLAVES ESPECIALES

MAQUINAS 
DE OFICINA

AEG
OLirVlPIA

TOSHIBA COPIADORAS 
FAX

Puertas 
Cambronero S.L.

I

C/ MONTESA 9

ABIERTO A PARTIR DE LAS 
12,30 DE LA MAÑANA

EL CORTIJO
Especialidad en 

tapas variadas

C/ Libertad 12

MERFINSA

FINANCIACION
Cale Cfjeü, 4 ■ V B. i300i Cutad Real 

• Teis, 926 / 25 08 86 ■ 25 59 72

TAMEMA
Taller Mecanográfico 

Manchego

VENTA Y REPARACION DE 
MAQUINARIA DE QFICINA Y 
REGISTRADQRAS SERVICIQ 

TECNICO

Avda. Torreón del Alcázar 9 
Telf. 22 10 55

13004 CIUDAD REAL

Exposición y venta 

Ronda de Alarcos, 26 

TeIfnos. (926) 21 08 86 
21 46 50

Fax (926) 21 46 50

13002
CIUDAD REAL

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO
Espíritu Santo. Tú que me aclaras 
todo, que iluminas todos los 
caminos para que alcance mi 
ideal. Tú que me das el don divi
no de perdonar y olvidar el mal 
que me hacen y que en todos 
los instantes de mi vida estás 
conmigo, yo quiero en este corto 
diálogo agradecerte por todo y 
confirmar, una vez más, que nun
ca quiero separarme de Ti por 
mayor que sea la ilusión material. 
Deseo estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia per
petua. Gracias p^r tu misericordia 
para conmigo y los míos.
(La persona deberá rezar esta . 
oración 3 días seguidos sin .'ecir 
el pedido, dentro oe tres días jsrá 
alcanzada la gracia por más difícil 
que sea). (Publicar en cuanto se 
reciba la gracia). Agradece la gra- 
cia alcanzada.B.G.H.

1
^1

S
SHI
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Programación
PRIMERA CADENA

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

07,59.- APERTURA
08,00.- AVANCE

TELEDIARIO
08,15.- CADA MAÑA

NA
09,00.- AVANCE 

TELEDIARIO
09,05.- LOS VENGA

DORES
09,50.- GRANDES 

MUSICOS
10,50.- DE PAR EN 

PAR
12,00.- AVANCE 

TELEDIARIO
12,05.- LA EXTRAÑA 

DAMA
12,55.- AVANCE DE 

TELEDIARIO
13,00.- MAGAZINES 

CENTROS TERRITO
RIALES

13,30.- TELENOVELA
13,55.- INFORMATI

VOS CENTROS TERRI
TORIALES

14,29.- CONEXION 
CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

14,30.- CHEERS
15,00.- TELEDIARIO 1
15,35.- LA DAMA DE 

ROSA
16,25.- NUESTRAS 

SERIES
“CAPITAN COOK”
17,20.- AVANCE

TELEDIARIO
17,25.- LA TIRA DE 

AVENTURAS
18,00.- AVENTURA 

92
18,30.- LLAVE EN 

MANO
19,00.- LA PALMERA
20,10.- LOS VIGILAN

TES DE LA PLAYA 
(ULTIMO EPISODIO)

21,00.- TELEDIARIO
2

21,35.- DEVORAME 
OTRA VEZ

22,15.- EL PRI- 
MI-JUEGO

22,30.- ESTRENOS

w

.A.t..^..<

Tour de Francia, final de etapa en directo por la 2 a partir de las 15,30 horas.

1

EL MISTEí|„ 
CASO DESTYip"

ARMADOS Y . 
GROSOS

RedXc”cÍgn"^^*

“Predicadores a televi
sivos” 1982 - 96‘04”

00,15.- DIARIO 
NOCHE

00,45.- GLASNOST
. Corin Tellado
01,15.- GOLF
. British Open en dife

rido desde Southport 
Lancashire

02,15.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

17,20.- PRIMERA 
SESION

18,55.- NOTICIAS
19,00.- MIKIMOTO 

CLIP (último episodio)
19,30.- DEPORTES
Waterpolo
Copa del Mundo
Tour de Francia
20,45.- CIFRAS Y 

LETRAS
21,10.- NOTICIAS EN 

LA 2
21,25.- JUEVES CINE
“La tienda de los 

horrores” 1986 - 90‘04” 
Dirección: Franz Oz 
Intérpretes: Rick 

Morans, Ellen Greene, 
Vicent Gardenia

Seymour un muchacho 
torpe y tímido, aprendiz 
en una decadente tienda 
de flores, un día sugiere 
a su jefe renovar el peque
ño negocio y para ello 
exponen en el escaparate 
la pequeña y rara plantita 
que tras un eclipse de sol 
compró a un comerciante 
chino.

23,00.- CUMBRE IBE
ROAMERICANA

. Sesión de apertura en 
directo desde Guadalajara 
(México)

03,00.- DESPEDIDA 
Y CIERRE

07,45.- NOTICIAS DE 
LA ECONOMIA

08,00.- LA GUARDE
RIA

10,00.- NOTICIAS
10.03.- PASARELA
10,30.- PASIONARIA
11,00.- VIVA LA VIDA
12,00.- NOTICIAS
12,03.- SANTA BAR

BARA
13,00.- BONANZA
14,00.- NOTICIAS
14,03.- EMBRUJADA
- NOTICIAS REGIO

NALES
14,30.- UN HOMBRE 

DE FAMILIA
15,00.- NOTICIAS
15,30.- TAN CONTEN

TOS
Incluye:
TELECINE
“Instinto Asesino”

Hong Kong 1976 92‘ 
Color

Dirección: Lia Cha Chi
Intérpretes: Choi Yue, 

Pai Ying
00,30.- NOTICIAS
00,45.- LOU GRANT
01,30.- HOSPITAL 

GENERAL
02,15.- PASARELA
03,00 - CIERRE DE 

EMISION

TELE 5

AMARILLO
21,00.- TELECUPON
21,15.- TELERRO-

MANCE: “TOPACIO”
22,05.- GRAN PAN

TALLA TV:
“LA COMPAÑIA” 

(Cap. núm. 5)
23,45.- ENTRE HOY 

Y MAÑANA
00,15.- COLOMBO
01,45.- ARCO IRIS
02,15.- CIERRE DE 

EMISION

20,35.- LOS 40 pDi
CIPALES

21,00.- TELECOI, 
DIA:

PRIMOS LEJANOS
21,30.- REDACCin

NOTICIAS ”
22,00.- ESTRE.y 

CANAL + •
CUERDA FLOJA

23,55.- SEGUNd
SESION: BAT 21

01,23.- CINE:
A LA MAÑAN

SIGUIENTE '
03,12.- CIERRE

TELE ONDA

14:00- Dibujos anii 
dos

ANTENAS

07,0 .- CARTA DE 
AJUSTE

07,15.- COLEGIO 
LIBRE DE EMERITOS: 
AULA 3

SEGUNDA CADENA

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

07,59.- APERTURA
08,00.- BABILONIA 

(RED.)
09,00.- DIBUJA - 2
09,25,- NOTICIAS
09,30.- CINE PARA 

TODOS
11,00.- UNIVERSI

DAD DE VERANO
12,35.- NOTICIAS
12,40.- LA HORA 

DE...
13,40.- NOTICIAS
13,45.- BABILONIA
14,40.- DIBUJA 2
15,05.- WEBSTER
15,30.- TOUR DE 

FRANCIA
. Final etapa en directo. 

Pau-Jaca
17,15.- NOTICIAS

líí 

Jill 
tíj 

Ibi

Gu 
a. 
tsi 
5fS 
ofi

mil 
f» 
po: 
lar 
ser

Ce

b
14:30- Cine de sota «

mesa
Atrapados en la jun

USA. 1988.
Color

Direccón:
Husein

Intérpretes:

100 min.

Waris

Melissa
Gilbert y Woody Harrel- 
son

18,30.- NOTICIAS
18,33.- Continuación

TAN CONTENTOS
19,00.- 

DA
20,00.- 

CLASE
20,30.-

LA MERIEN-

CHICAS CON

LA RULETA
DE LA FORTUNA' 

21,00.- NOTICIAS 
21,30.- EL EQUIPO 

“A”
22,30.- CINTURON 

NEGRO
“Aguila militante”

08,00.- DIBUJOS ANI
MADOS

09,40.- TELERRO- 
MANCE

“MARIA, MARIA”
11,20.- CINE CORA

ZON:
. Jesús Puente presenta 

la película:
. “Un tigre en la Red”
12,55.- VACACIONES 

EN EL MAR
13,45.- DIBUJOS ANI

MADOS
14,10.- ARNOLD.- “El 

tutor”
14,35.- TELERRO- 

MANCE: “INES DUAR
TE, SECRETARIA”

15,30.- CINE VACA
CIONES. ”DOS CON
TRA EL CAPONE”

17,10.- MISION IMPO
SIBLE.- “El milagro”

18,00.- SUPER GUAY
19,30.- ¿HABLANDO 

SE ENTIENDE LA BAS
CA?

20,00.- APARTAMEN
TO PARA TRES

CANAL +

08,00.- REDACCION. 
NOTICIAS

08,10.- ABC WORLD
NEWS CON

PETER JENNINGS
08,35.- LOS 40 PRIN

CIPALES
09,25.- TELECOME

DIA:
DEJA LA SANGRE

CORRER
10,00.- CINE:
JUICIO A

MENOR
UN

11,30.- PIEZAS
11,36.- CINE
NADA EN COMUN
13,30.- LOS 40 PRIN

CIPALES
14.00.- REDACCION. 

NOTICIAS
14,10.- DIBUJOS ANI

MADOS: SHAGMAN
14,35.- DIBUJOS ANI

MADOS:
PIGSBURG PIGS
15,00.- CINE:
ZONA CERO
16,40.- CINE:20,30.- HUMOR

‘^Capitán Cook”, en ia sobremesa de la primera cadena de TVE. Una escena de la telenovela “Yo compro esa mujer”.

leí

videíí

16:30- Telenovela ly 
Madres egoistas
17:30- Dibujos anm 

dos
18:30- Sesión deiai
Alerta atómica i
20:00- Informativo I
20:30- Deportivo j 
20:45- Garapullos (
(Actualidad taurina)
21:15- Imágenes

nuestra tierra
(Documental)
22:00- Toros des 

Pozuelo de Calatrava !
00:00- Informath'

(rep)
00:30- Cine de noc
Fatal atracción

CANAL SUR

11:45- Carta de prese 
tación

12:00- El diario
12:05- Anadalucía nu 

tra
12:30- Quédate con 

copla
13:35- Dibujos ani 

dos
14:05- Flash gordon
14:30- El diario-1
14:55- El tiempo
15:00- La jugada
15:20- Rompeolas
16:35- Antología del 

cine español
“Boda accidentada
17:40Paraíso
18:30- Dibujos anima

dos
18:55- Top sur
19:20- Andalucía nues

tra (rep) K
19:50- Los estrenos«

Canal Sur
“La dama del ayer
21:30- El diario-2
22:00- El tiempo
22:05- Tu costa es...

del sol
Ole tus22:15- .

23:15- Comedia e-r
"0*3

“La tía de Carlos
01:00- Copa Ame

de fútbol , y02:45Despedr<ia

cierre

.D.2022
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^H Citas ^^^
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vs 
ION ,

fí^ncierto de Paul Simon, que estaba previsto emitirse esta noche, se pospone para el domingo

La 2 retransmite en directo la solemne 
apertura de la Cumbre Iberoamericana

Se despide la serie ^^Los chicos de la playa” que dará paso a las peripecias de ^*EI hechicero
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(^ televisiones de todo el 
^ando estarán pendientes 
Lde la Primera Cumbre 
¿oamericana, que se 
¡debrará hoy y mañana en 
Gíídalajara (México), con 
(j presencia de 21 jefes de 
tsisdo, y cuya solemne 

de apertura será 
atrecida en directo.

I4ADR1D (Efe).- La trans
misión de la sesión de inau- 

■ niración por TVE2 obliga a 
iÑAW posponer el concierto del can

utante Paul Simon, que iba a 
ser ofrecido en directo hoy 
desde el Nuevo Coliseo de La 
Coruña y será emitido en dife
rido el próximo domingo por 
la noche. A la apertura de 
la Cumbre, que podría con
vertirse, según fuentes oficia- 

E

la jun
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leseen el embrión de una futu- 
lacomunidad iberoamericana, 
asistirán el Rey Juan Carlos 
yel presidente del Gobierno, 

| Felipe González, que compar
tirán los siete minutos con- 
ledidos a cada país para inter- 
wir en la misma.

La ceremonia inaugural 
endrá lugar en el Instituto 
Cultural Cabañas de la loca
lidad mexicana y será retrans
mitida a partir de las once 
de la noche y hasta las tres 
de la madrugada, hora espa
ñola, en directo por la Segun
da Cadena de TVE.

Durante esas cuatro horas 
intervendrán los jefes de Esta
do de los 19 países iberoa-

El Rey y el presidente del Gobierno asisten a la cumbre.

4^

mericanos, los de España y 
Portugal y los jefes de Gobier
no de estos dos últimos.

Sólo en los casos de España 
y Portugal, los jefes de estado 
estarán acompañados por los 
jefes de gobierno, quienes en 
ambos casos compartirán el 
tiempo otorgado a cada país.

Corín Tellado en “Glasnot”

La escritora asturiana 
María del Socorro Téllez 
López, mas conocida como 
Corín Tellado, será la estrella

del monográfico que se emi-
tirá en el programa “Glasnost” 
en la segunda cadena después 
de la medianoche.

Corín Tellado declaró no 
hace mucho tiempo a un 
periódico nacional que su pro
ducción literaria superaba las 
4.000 obras y que cada cinco 
dias termina una nueva nove
la. El objetivo del programa 
de media hora de duración es 
descubrir la personalidad de 
esta autora, cuyas tres prime
ras novelas se publicaron en 
1947, aunque habían sido 

redactadas mucho antes.
La novela rosa ha caracte

rizado toda la producción de 
Corín Tellado, nacida en 1927. 
Ha sido traducida a siete idio
mas, al menos dos de sus 
obras fueron llevadas al cine 
y varias se convirtieron en 
guiones radiofónicos.

Las peripecias de un inven
tor y los dos agentes del 
gobierno encargados de su 
custodia en “El hechicero” 
sustituirán a partir del viernes 
a las del grupo de socorristas 
californianos de “Los vigilan
tes de la playa”, que se des
piden hoy de la programación 
con el vigésimo primero de 
los episodios de esta tanda.

Basada en hechos reales, 
“Los vigilantes de la playa”, 
ha tenido como principal pro
tagonista al atlético y casi per
fecto David Hasselhorf (“El 
coche fantástico”) y a la no 
menos escultural Miss Univer
so Shawn Weatherly.

Tanta belleza será reempla
zada a partir del viernes por 
el protagonista de “El hechi
cero”, David Rappaport, uno 
de los actores “bajitos” de la 
industria norteamericana más 
queridos por los telespectado
res. Rappaport interpreta en 
“El hechicero”, compuesta de 
19 episodios, al inventor 
Simon McKay, un genio al que 
el gobierno norteamericano 
ha puesto de escolta a dos 
agentes, Alex Jagger (Doug 
Barr) y Darcy Stafford (Cheryl 
MeFadden)..

Javier Rupérez.

-FERNANDO SALAS, aboga
do de la acusación particular; 
“El Gobierno socialista creó los 
GAL”.

-JAVIER RUPEREZ, miem
bro de la Ejecuti va del PP: 
“Los planteamientos nacionalis
tas me parecen aberrantes”.

-FELIPE GONZALEZ, Pre
sidente del Gobierno: “España 
no va a México de hermano 
mayor”.

-MILJAN MILJANIC, 
Director Técnico de la Fede- 
racón Yugoslava de Futbol: 
“Prefiero estar muerto antes 
que ceder a Prosinecki”.

-CARLOS SOLCHAGA, 
ministro de Hacienda: “No veo 
razones para romper las nego
ciaciones con los sindicatos”.

JOSE LUIS ARANGUREN, 
filósofo: “Escrivá de Balaguer 
era un cursi y un franquista con 
voluntad de poder”.

-JOSE LUIS NUÑEZ, Pre
sidente del F.C. Barcelona: 
“Nuetros rivales trabajan con 
dinero negro, por eso la dife
rencia en presupuestos”.

R
Cumpleaños Gary Cooper y Barbara Stanwyck protagonizan la película '‘Soplo salvaje”
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“Predicadores televisivos”, la polémica de 
los reverendos y su forma de enriquecerse

MADRID (Fax Press).- La 
primera cadena de Televisión 
Española emite a las 22,30 la 
película “Predicadores televisi
vos” de Robert Markowitz e 
interpretada por John Ritter, 
Richard Kiley y Jonathan Prin
ce.

Un reverendo se dispone a 
iniciar su tarea de evangeliza
ción junto con otro reverendo 
que es el director de Televisión 
de emisiones Divinas, que lleva 
la palabra de Dios a miles de 
hogares. Esta nueva forma de 
ejercer el apostolado creará en 
el jóven pastor un problema de 
conciencia de difícil solución.

TV2 proyecta a las 17,20 la 
película “Soplo salvaje”, de 
Hugo Fregonese y con Gary 
Cooper y Barbara Stanwyck 
entre sus principales papeles. 
Un tejano intenta explotar en 
Mexico una concesión petrolí
fera, cuando un grupo de ban
didos destruye las instalaciones. 
Arruinado, sólo encuentra tra
bajo como transportista de 
nitroglicerina.

A las 21,25, se proyectará “La 
tienda de los horrores”, produc
ción norteamericana dirgida por

Frañz Oz e interpretada por 
Rick Momas, Ellen Greene y 
Vincent Gardenia. Un joven 
aprendiz en una decadente tien
da de flores sugiere a su dueño 
renovar la tienda y para ello 
exponen en el escaparate una 
pequeña y rara planta que, tras 
un eclipse de sol, compró a un 
comerciante chino. Desde ese 
momento el negocio prospera 
y la planta crece ya que el 
aprendiz la alimentaba con su 
propia sangre.

A la 01,00 se emite por la 
2 “El sol siempre brilla en Ken- 
tucky” de John Ford y con 
Charles Winninger, Arleen 
Whelan, John Russell y Steph 
Fetchit entre los principales 
papel es. Tras acabar la guerra 
de secesión norteamericana 
todavía continúan la luchas en 
algunas ciudades. En una de 
elllas un hombre reparte justicia 
de una manera muy peculiar.

Antena 3 televisión proyec
tará a las 16,30 la película “Ins
tinto asesino” de Waris Husein. 
Está intrepretada por Melissa 
Gilbert y Woody Harrelson. 
Una joven psiquiatra, recién 
graduada, aconseja la puesta en

La primera cadena de TVE emite “Predicadores televisivos”.

libertad de un peligrosos ase
sino que cree curado.

Posteriormente se da cuenta 
de que se ha equivocado. A las 
22,35, Antena 3 emite “Aguila 
militante” de Li Cha Chi. Un 
grupo de nobles guerreros se 
enfrentan a las fuerzas del mal 
haciendo gala de un magistral 
dominio de las artes marciales

para combatir la injusticia y la 
opresión de que es objeto un 
pueblo. Tele 5 programa para 
las 15,30 la película “Tres hom
bres en una barca” de Ken Ten- 
linson. Narra las aventuras y 
desdichas que viven tres hom
bres que emprenden un viaje 
en barco a lo largo del Támesis.
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■ Mientras se agrava, 
preocupantemente, la 
huelga de basuras en 
nuestra capital, con impo
sibilidad de sacar las mis
mas a la calle durante el 
fin de semana que se 
aproxima, el calor sigue 
haciendo estragos y ya 
veremos donde nos lleva.

■ Entre las basuras y las 
altas temperaturas pode
mos llegar a sufrir algún 
tipo de problema sanita
rio. Ojalá que no llegue 
la cosa a tanto.

■ Ayer se constituyó la 
nueva Corporación Pro
vincial, con Paco Ureña 
como presidente y con 
Licinio Moreno como 
portavoz de la oposición. 
Sólo una anécdota que 
sepamos: Miguel Angel 
Martínez, una vez más, 
demostró estar reñido con 
los trajes y las corbatas. 
Menos mal que ya no lo 
está con la Monarquía.

* A'

Se agrava la huelga de basuras. Debido a la huelga de celo que desde hace 
unos días mantienen los trabajadores de la empresa CESPASA, concesionaria de la recogida 
de basuras en Ciudad Real, el Ayuntamiento pide a los vecinos de la capital que no 
saquen sus bolsas con basura a la calle durante el viernes, sábado, domingo y lunes próximos. 
El Ayuntamiento pide a los ciudarrealeños que, en caso de que necesitan deshacerse de 
la basura, la depositen, herméticamente cerrada, en los contenedores colocados al efecto.
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Según el consejero de Agricultura de la Junta, Fernando López Carrasco

Hay que olvidarse de
demagogias al hablar del agua
El consejero de Agricultura, López Carrasco, afírmó duran
te su visita a la Feria Regional del Campo de Manzanares 
que el problema por el que atraviesa el Acuífero 23, aunque, 
serio, tiene solución. Esta pasaría por el acuerdo entre 
los usuarios, agricultores y la Administración. Sobre la 
polémica suscitada tras la elección de la nueva presidenta 
de regantes, afírmó que se tiene que llegar al consenso.

Elisa LADERAS

En cuanto ada polémica sus
citada tras la elección del nuevo 
gobierno de la Comunidad de 
Regantes de la comarca de 
Alcázar de San Juan, López 
Carrasco manifestó que la solu
ción únicamente sería posible 
cuando se partiera del consenso 
y la colaboración entre las par
tes anteriormente citadas. Sin 
embargo destacó la falta de res
ponsabilidad que, ante este 
planteamiento, tienen algunas 
personas. “Puede haber algunas 
personas que en el planteamien
to de este problema lo hagan 
desde la falta de responsabili
dad. Yo lo hago desde la res
ponsabilidad del Gobierno, 
aunque algunos de los que no 
gobiernen puedan decir que se

puede hacer de una u otra 
manera y prometer el oro y el 
moro. Estas personas, añadió, 
en la mesa del diálogo no se 
les puede escuchar, porque lo 
que allí se tiene que plasmar 
es la realidad”.

La utilización racional del 
agua es causa, a juicio del con
sejero, de disquisiciones y debe 
ponerse en marcha un plan que 
permita utilizar el agua impres
cindible, aunque existan perso
nas a las que demagógicamente 
no les interese. Estos son los 
mismos, afirmó, que no tienen 
regadíos en el Acuífero 23.

El agua, recurso escaso, indi
có el consejero, hay que dis
tribuiría racionalmente y man
tenerla alejada de la contami
nación. Además agregó que, 
por la vía de la irracionalidad,

tarde o temprano “todos nos 
quedaremos sin agua”. López 
Carrasco estableció asimismo 
prioridades para el corisumo del 
líquido elemento, tal y como 
establece la Ley de Aguas. Este 
orden de preferencias son, aña
dió el consejero, primero para 
el consumo humano, después 
para la agricultura y finalmente 
para el destinado a la industria.

La utilización irracional del 
agua hasta 1986, cuando llegan 
los socialistas al Gobierno,- era 
una práctica habitual y fue cau
sa de los problemas que tendrán 
que solucionarse aunque haya 
algunas personas a las que no 
les interesa, afirmó Carrasco.

Si se escucha a los agricul
tores y a las diferentes partes 
y se valoran los recursos para 1 
ver lo que se puede salvar, el ; 
problema del agua tiene solu- i 
ción. El consejero de Agricul
tura, Fernando López Carrasco, 
acudió el pasado martes a la 
inauguración de la Feria del 
Campo y de Muestras de Cas
tilla-La Mancha de Manzana
res, que se celebra durante estos 
días en esta localidad. í

Licinio Moreno 
será el portavoz 
del PP en la 
Diputación 
Provincial

El secretario provincial 
Partido Popular, Licinio Mo' 
no, será el portavoz de esten 
tido en la Diputación aljJ 
nombrado por unanimidad 3 
el Comité Ejecutivo ProvinS

Licinio Moreno había 
propuesto junto al otro diputad 
Daniel Almansa en una r^ 
previa, sin concretar preferetó 
por ninguno de ellos. El no^ 
bramiento se produjo tras 1 
renuncia de Almansa, que m 
tificó su actitud “por entenj 
que una dedicación más pk^ 
a los trabajos provincial 
podría perjudicar a las tarea 
municipales. Para mí, lo prime! 
es Bolaño» y también con eJ 
creo beneficiar al partido"

Los miembros del Coraití 
Ejecutivo, presididos por Eduad 
do Rodríguez Espinosa, aconU 
ron que constase en actaelad 
decimiento ante el gesto 
Daniel Almansa. 1

Cartas a D. Quijote

Pozas incumple la Ley
M. LOPEZ CAMARENA

Querido D. Quijote:
Ayer estuve en la inaugu

ración de la Feria del Campo 
y de Muestras de Manzana
res. Nuestro diario, como era 
lógico esperar del talante 
poco democrático del alcal
de, no fue invitado. Pese a 
todo, tuve especial interés en 
estar allí y comprobar, por 
mi mismo, los avances o 
retrocesos de la Feria. Siento 
decir, como pocas personas 
pueden imaginar, que va 
hacia abajo.

Pero yo quería contarte 
que tengo elementos de jui- 
cicio para decir que el alcal
de de Manzanares y la Comi
sión Organizadora de la 
Feria, o quien adjudique y

67.910
(Premiados con 2.500.000 Ptas.)

niegue la participación, ha 
incumplido la Ley y, espero, 
deben pagar por ello. Dice 
la Ley de Ferias de C-LM 
que podran exponer aquellas 
empresas que “cumplan con 
los requisitos legales para 
actuar en el tráfico mercan
til”. El no actuar así, dice 
la Ley, será sancionado con 
multa de un millón de pese
tas, al menos, o la suspensión 
de la feria. No pido tanto, 
vive Dios, pero si que sepa 
Pozas y Cia. que la empresa 
que edita LA TRIBUNA 
cumple esos requisitos y ha 
visto atropellados sus dere
chos. ¿Tendrá algo que decir 
José Luis Ros?

Un fuerte abrazo.
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